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Cree que debe ser alejado de la dirección del Módulo

El PP quiere que 
Sobrino se vaya

El Grupo Popular en el 
Ayuntamiento de Ciudad 
Real quiere que el equipo 
de gobierno rescinda el con
trato de José Luis Sobrino 
como director del Módulo 
“Hernán Pérez del Pulgar” 
a quien se le ha abierto un 
expediente.

Los concejales del PP Julián 
López Camarena e Isidoro 
García Tapia insistieron ayer 
en las presuntas irregularidades 
cometidas por Sobrino, de las 
que LA TRIBUNA dio cuenta 
el pasado domingo, y que a 
su juicio pueden constituir una 
“malversación impropia”.

Para López Camarena, el 
expediente abierto no es nece
sario puesto que “está todo cla
rísimo” y expresó su temor de 
que sea una táctica dilatoria 
por parte del equipo de gobier
no.

(Pág. 5)

La Junta aprobó el 
decreto de horarios 
comerciales para la 
región

El Consejo de Gobierno de 
la Junta de Castilla-La Mancha 
aprobó en su reunión de ayer 
el decreto de horarios comer
ciales para la región. En este 
decreto se establecen ocho días 
festivos de apertura al año, 
aunque en 1994 serán siete, tal 
y como adelantó ayer LA TRI
BUNA. La declaración de zona 
turística se producirá a pro
puesta de los ayuntamientos, y 
podrán tener una regulación 
específica.

El CB Ciudad Real 
quiere fichar a 
Kiselev para la 
próxima temporada

(Pág. 27)
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García Tapia y López Camarena durante la rueda de prensa ofrecida ayer.

CEOE propone subidas 
salariales entre el 0 y 2,5%

RUEDA

La junta directiva de la 
CEOE decidió en su reunión 
de ayer fijar los criterios que 
deberán seguir los empresarios 
en la negociación de los sala
rios de este año.

Las recomendaciones de la 
patronal fijan “un cero” de 
incremento salarial para aque
llas empresas con problemas y 
por debajo del 2,5 por ciento 
para aquellas que tengan una 
situación más saneada: “sólo 
así se podrá cambiar la ten
dencia de destrucción de 
empleo”, afirmó el secretario 
general de la CEOE, Juan

Jiménez Aguilar.
También consideran que no 

se producirá una “excesiva con
flictividad” porque la situación 
del empleo en el país es muy 
complicada. La patronal ha 
creado por primera vez en su 
historia una Comisión Delega
da de seguimiento de la nego
ciación colectiva, que además 
de fijar los criterios de la nego
ciación de los convenios del 
presente ejercicio, tendrá como 
misión seguir la evolución de 
todo el proceso negociador.

(Pág. 19)

Continúan en 
Puertollano las 
movilizaciones de 
los trabajadores de 
Enfersa

Las movilizaciones de los 
trabajadores de la planta de 
Enfersa en Puertollano conti
núan conforme al programa del 
comité de empresa. Ayer tuvo 
lugar una concentración en la 
glorieta de la ermita de la Vir
gen de Gracia y posteriormente 
los trabajadores se manifesta
ron hasta la concha de la músi
ca, por el paseo de S. Gregorio.

(Pág. 11)

CSI-CSIF presenta 
una denuncia en el 
Juzgado contra 
Félix Arce

El sindicato CSI-CSIF ha 
presentado una denuncia penal 
en el Juzgado de Ciudad Real 
contra el director del Insalud, 
Félix Arce. La denuncia está 
motivada por las informaciones 
aparecidas en la prensa acerca 
de la existencia de un médico 
que ha estado cobrando su 
nómina desde octubre de 1992, 
a sabiendas de que éste no 
prestaba ningún servicio.

(Pág. 6)

Juan Jiménez Aguilar.
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González-Guerra, triste binomio
ANTONIO GUERRA

Alfonso 
Guerra nos 
está 
ofreciendo un 
espectáculo 
en el que 
debemos 
concederle el 
papel de 
vedette

A
lfonso Guerra nos está ofreciendo un espectáculo en 
el que debemos concederie el papel de vedette, aunque 
ya nada tiene que hacer en la dirección de la obra. 

Este número dos del sevillanismo político me recuerda, sal
vando las distancias y sobre todo la figura, a la pasarela 
del “Strip tease”, donde la moza va desnudándose poco a 
poco hasta el tatachín final en que lo enseña todo. El arte 
no está en la apoteosis del desnudo, sino en cómo se llega 
a él insinuando formas y desprendiéndose de un ropaje cuya 
inutilidad sólo comprendemos al final del espectáculo. A 
Guerra le está ocurriendo tres cuartos de lo propio en su 
contencioso con Felipe González.

Poco a poco, con el dominio de la escena y la sabiduría 
que sabe poner en el teatro, el todavía vicesecretario del 
PSOE nos va mostrando sus diferencias políticas con el líder 
máximo y carismático. Ahora, con la excusa de presentar 
unos libros que pocos van a leer, se ha quedado al borde 
del desnudo. Nos interesán del discurso de Guerra la idea 
base de sus diferencias felipistas, sobre todo cuando le achaca 
a González que primero busca a los socios de su política 
y después hace los programas marcando las estrategias con 
arreglo a estas compañías. En la misma línea, le acusa de 
señalar los objetivos primeramente y adaptar después a ellos 
el discurso político y las innovaciones ideológicas. En una 
palabra, lo que el ideólogo socialista que pretende ser Guerra 
echa en cara al líder por antonomasia es un oportunismo 

de tomo y lomo. En la opinión del polémico número dos! 
debe ser exactamente al revés. Son los gobernantes y sus! 
socios los que han de seguir las pautas de los programas,! 
y las ideas deben primar sobre las estrategias de ocasión,? 
Y no al contrario, como viene demostrando el felipismo.t

No se les puede negar coherencia a los contenidos de^ 
las propuestas que ahora hace Alfonso Guerra, si despojamos® 
su discurso de algunos voluntarismos desfasados de la realidad 
de lo posible. En verdad, su receta es la antítesis del prag-¡ 
matismo rampón de González, más pendiente de la com-' 
ponenda y el regate corto del pacto a medio plazo que de ' 
un programa de grandes ideas y de futuro. Pero el incon-. 
veniente de esta “coherencia” guerrista está en quién nos^ 
la predica. Alfonso Guerra, que estigmatizó el PSOE con; 
persecuciones sin piedad, para imponer sus criterios políticos' 
y estratégicos por encima de cualquier opción alternativa; 
que convirtió la disciplina de partido en sumisión vergonzosa, 
que creó el tráfico de influencias en las filas socialistas, otor-^ 
gando poder y prebendas a cambio de ciega fidelidad a su 
persona; que predicó sin recato que la democracia estaba 
al servicio de la eficacia y no al contrario... este hombre 
que ahora nos viene con un discurso izquierdista, aunque 
consintió* durante sus ocho años de vicepresidente la dere-! 
chización más descarada de un gobierno que sigue Hamándosej 
socialista, no puede venir ahora con estos cuentos de camino,; 
solo porque el poder se le va de las manos. Los hombresí 
decentes no solo han de asumnir su biografía, sino ser con-^ 
secuentes con ella. ¡

-t

CARMEN 
FERRERAS

g

Papá Estado Hazaña de un burgalés

S
e me está ocurriendo 
que somos muy poco 
ocurrentes. Estamos 

perdiendo una de las mejo
res capacidades que para 
todo, especialmente para el 
chiste, teníamos los espa
ñoles. De ser el pueblo más 
ocurrente de Europa 
hemos pasado a ser el más 
manido. Y todo porque 
hasta para ir a mear, con 
perdón, echamos mano de 
Papá Estado. Como si Papá 
Estado tuviera que sujetár
sela al nene, con perdón, 
mientras éste se desahoga. 
Craso error. Con tan infan
til actitud, así nos va. Más 
que niños parecemos man
cos y a veces un poco ton
tos.

Ya se ha encontrado cul
pable que cargue con las 
consecuencias de la, por el 
momento, última gran des
gracia socio-laboral en 
España. Del cierre de Suzu- 
ki-Santana, como de todos 
los males que nos azotan 
tiene la culpa el Gobierno 
que preside González o lo 
que es parecido, el Estado. 
Merece estudio y conside
ración aparte esta actitud 
nacional. Entiendo que es 
duro, que es difícil verse 
de la noche a la mañana 

—nada que yo no haya 
padecido en mis carnes— 
sin trabajo, después de 
haberse dejado incluso la 
vida en el tajo. Pero de ahí 
a hacer de todos nuestros 
males un problema de esta
do media un abismo. Al 
primer problema nacional 
que se presenta de todos 
es conocida la dirección 
que siguen los índices acu
sadores que se levantan por 
doquier: el ejecutivo espa
ñol. No creo que ante lós 
mismos problemas el resto 
de los ciudadanos europeos 
actúen de la misma forma 
que sus comunes españoles.

Que yo sepa en la Ale
mania de Kohl nada igual 
o parecido ha ocurrido en 
lo que va de crisis com
partida. Y eso que en un 
reciente informe hecho 
público por la Oficina 
Federal de Estadística de 
Alemania se pone de mani
fiesto la crítica situación 
por la que atraviesan las 
empresas de aquel país. 
Hasta el punto de que más 
de quince mil empresas, 
que ya son empresas, se 
vieron obligadas a declarar 
quiebra en 1993, dejando 
deudas de treinta mil millo
nes de marcos entre sus 
acreedores.

RAFAEL 
YZQUIERDO 
PERRIN

M
e entero por “Dia

rio de Burgos”, 
del 27 del pasado 

febrero, en sus páginas del 
“Suplemento Semanal”, del 
domingo, en un reportaje fir
mado por Aurora Lázaro y 
Juan Carlos Ontoria, que las 
cámaras del programa de 
televisión “Al filo de lo 
imposible” viajarán hasta 
Coruña del Conde para 
reproducir el vuelo atribuido 
al burgalés Diego Marín 
Aguilera en 1793. Su obje
tivo es demostrar que el pri
mer hombre que surcó los 
cielos fue un español. El 18 
de mayo del pasado año, 
escribí un artículo sobre el 
tema bajo el título “El pri
mer aviador del mundo fue 
español”, basándome en el 
relato hecho por Juan Alba
rellos Berroeta, en su libro 
“Efemérides Burgalesa”, sin 
tener constancia de haberse 
publicado, posiblemente por 
no haberme llegado el opor
tuno recorte, o bien debido 
a la incredulidad a que ver
daderamente el primer vuelo 
realizado en el mundo fue 
el de Diego Marín Aguilera, 
en Coruña del Conde, loca
lidad muy próxima a la anti
gua Clunia, cuyas ruinas son 
famosas y muy visitadas, aún 
no estando reconocido, y de

ahí la precaución. Pero, en, 
cambio, al ingeniero alemán, 
Otto Lilienthal, el que entrei 
1848 y 1896 realizó la mismas 
experiencia del burgalés,। 
muriendo en la prueba que 
hacía el número dos mil dei 
las llevadas a cabo por él,, 
se le considera el primero^ 
de un vuelo planeado. Sin; 
embargo a Diego Marín, en; 
su pueblo, cuando se cum-! 
plió el bicentenario de sui 
proeza, se le erigió un mono-- 
lito, recordándole a él y aj 
su proeza, figurando en el, 
monumento el emblema det 
Aviación, además de haber' 
tenido lugar, en aquella oca-i 
sión, exhibiciones aeronáuti-i 
cas, sin faltar elogiosos dis-r 
cursos agradeciéndole suj 
gran aportación a la nave-i 
gación aérea. En el reportaje! 
que menciono al comienzo,! 
también se dice que los auto-; 
res del libro histórico, “Co-i 
loniocu Clunia Coruña deli 
Conde”, Alejandro Langa] 
Aguilar y Canuto Merino¡ 
Gayubas, que escudriñan en¡ 
los hechos acaecidos en] 
Coruña, protagonizados por] 
Diego Marín, cuya redacción!. 
terminaron en 1991, hasta laj' 
fecha, no encontraron quiénj'. 
se haga cargo del manuscrito^ 
para su publicación, pese af? 
su reveladora investigación.^'
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La agilidad estercolada Modesto Fraile

L. PEREZ 
BLANCO

N
O hay nada como la agilidad, 

mi querido lector, por eso 
el culto a ella por parte de 

los que han traicionado a don Pablo 
Iglesias... y a Lorenzo Selas... y a 
la voluntad del pueblo de Ciudad 
Real. Agiles —que no gilis—para 
presentar ya candidato a la alcaldía, 
y antes para trastornar el tráfico con 
el fin de que los contrincantes polí
ticos olviden la dirección a seguir 
en calles y plazas, y, a la vez, para 
endeudar hasta las cejas al municipio. 
Agiles para amapzanar los terrenos 
de la antigua estación; y ágiles para 
desensillar de la Atalaya todo lo 
desensillable y todo lo que pueda 
convertirse en dinero fácil. Y ágiles, 
más que ágiles, para deshacer lo des
hecho por ellos anteriormente. Ági
les, divinos ágiles para tejer la men
tira que les haga merecedores de la 
renovación en los bancos, donde se 
cobra de los impuestos municipales 
y otras dietas. Por lo visto, a quien 
más le gusta lo de la agilidad es 
al concejal Villarino quien, a toda 
prisa, tomó la decisión de calificar 
el plan de tráfico, presentado por 
la CPE. De la primera lectura dedujo 
que ese plan era una “ocurrencia”. 
Del estudio y de la meditación salió 
su mejor nota que no tuvo incon
veniente alguno en descubrir a Pela
yo Martín con esperpéntica celeri
dad: “el plan es una gilipollez y si 
quieres lo utilizas". Genial el Villarri- 
no: Mas convendría que, despegado 
de su delineante y mala educación, 
hiciera un pequeño esfuerzo tan sólo 
y leyera la novela del argentino 
Ernesto Sábato titulada Abaddón el 
exterminador. Así sabría lo que sig
nifica la palabra compuesta y que

usa tan descaradamente. Además 
uno quisiera saber qué es lo que 
Pelayo Martín y los demás podemos 
usar. Si la palabra o el plan de tráfico 
diseñado por los empresarios. Mira
dos al espejo, no nos encontramos 
con capacidad para usar lo que la 
palabra significa (“que se mire él, 
y que se amuele”, dice, mi amigo 
el pastor leonés). No estaría mal que 
pudiéramos usar el plan de tráfico 
que han diseñado los empresarios; 
pero con dictadores no hay libertad 
de acción, y, los nacidos en 1982, 
han alcanzado de golpe y ab initio, 
junto a la mala uva, la infabilidad. 
Un medio hay para lograr el uso 
del plan de la CPE. Se lo ha con
fesado a una ciudadana nada menos 
que Ni. Clavero, (más que candidato 
a la alcaldía, chocolatina abandonada 
por el psoe a la puerta de un colegio 
de niños): “Si no estás de acuerdo, 
¿sabes lo que te digo?, que te pre
sentes para alcaldesa”. Es el remedio 
para los demás. El y los suyos, si 
llega el caso, se conforman con un 
desplante o traición política, pues 
para esto están preparadísimos; y, si 
alguien lo duda, que se lo pregunte 
a Lorenzo Selas, chantajeado, pri
mero y traicionado después. No hay 
duda, mi querido lector, aquí en Ciu
dad Real, el Carnaval se cerró con 
la recomposición de las máscaras... 
y “las Rogelias al poder”, les han 
ganado el primer pulso a los polí
ticos. ¡Enhorabuena a las engañado
ras de los engañadores, prestidigi
tadores y señores de la mentira, pues, 
por respeto a la traición y al mismo 
Carnaval, sólo usan de él y lo viven, 
contra la costumbre de los ex-roge- 
lios y ex-todo, ¡n tempere oppor- 
tuno!.

JAVIER 
RUPEREZ

L
a desaparición de Modesto me llena 
de estupor y lastima. Hacia meses que 
no le veía y la verdad es que desde 

que finalizó la historia de la Democracia Cris- 
tiana/Partido Demócrata Popular no nos 

habíamos visto con regularidad. Quizá pre
cisamente por eso me duele doblemente su 
pérdida, porque quedaron muchas cosas en 
el tintero desde que los avatares políticos 
habían dirigido nuestros caminos vitales por 
sendas diferentes.

Y lo lamento también quizá porque Modes
to era un hombre de ciencia varia, discreto, 
lúcido y consciente. Virtudes que venía 
poniendo constantemente en toda su acti
vidad pública, y volcadas de manera especial 
desde que en 1.977 fueran elegidas las pri
mera sCortes democráticas españolas en más 
de 40 años. Modesto Fraile llegó a convertirse 
en la quinta esencia del espíritu parlamen
tario. Vivía en el Parlamento, trabajaba en 
el Parlamento creía profundamente en las 
potencialidades del rlamento. Era un hombre 
dado a la palabra justa, a la negociación, 
a la composición de los criterios. Y al mismo 
tiempo tenía un componente inagotable de 
humanidad. Mucha gente le echará hoy de 
menos, pero entre todos ellos seguramente 
no serán los menos afligidos todos los que 
en el Congreso de los Diputados que con 
él trabajaban o trabajamos, desde el Pre
sidente de la Cámara hasta el último conserje 
o camarero en el bar de la Casa. Tuve ocasión 
de conocerle muy de cerca durante los años 
ilusionantes y complicados de la solitaria peri
pecia demócratacristianá y pude ser testigo, 
quizá excepcional, de algunos de los rasgos 
impagables que adornaban su persona. Era 
discreto, servicial trabajador y puntual. No 
creo que nadie haya llegado a conocer los 
detalles de la vida parlamentaria como él 
lo hizo. Ni a poner tanto entusiasmo en la 
evolución del Parlamento como él puso de 
manifiesto. Cuando la Democracia Cristiana 
se integró en el PP quise que él, y otros 
compañeros, me hubieran acompañado en el 
viaje. No pude llegar a convencerle de que 
así lo hiciera, cortando él con ello la posi
bilidad de su propia continuidad política. Lo 
lamenté entonces y lo lamento ahora.

PILAR 
CERNUDA

N
uevamente Alfonso Guerra ha expresado 
ante su público fiel cuales son sus ideas 
actualmente. Y hay que especificar que 

se trata de actualmente, porque evidentemente 
Guerra olvida que un día no lejano estuvo en 
el gobierno, y estuvo además muchos años y 
con importantes responsabilidades, y por tanto 
algo tiene que ver con la situación actual del 
país y con determinadas decisiones que se toma
ron en su momento y cuyas consecuencias vivi
mos hoy. O sufrimos. Guerra se apunta a una 
mejor política medioambiental, de igualdad para 
las mujeres, antidiscriminatoria, bajo los esque
mas del socialismo democrático. Y se replantea 
el estado autonómico. Como si él no hubiera

Sin exclusiones
tenido nada que ver con la mala política ambien
tal, nada que ver con el trato que se ha dado 
a las mujeres, nada que ver con el hecho de 
que los planteamientos del socialismo democrá
tico hayan pasado a segundo plano cuando a 
Felipe González - y a los que formaban parte 
de sus gobiernos- les convenía que pasaran a 
segundo plano para optar por posturas diame
tralmente opuestas a las que se recogían en 
el programa electoral del partido. Alfonso 
Guerra se apunta ahora á “un buen nivel de 
sintonía con los sindicatos", cuando la ruptura, 
porque es una ruptura, entre el gobierno y los 
sindicatos se produjo cuando él era vicepresi
dente. Es cierto que durante un tiempo siguió

manteniendo importantes puentes con Redondo, 
pero aquello fué una ruptura en toda regla y 
Guerra sin embargo siguió en el gobierno, lo 
que implícitamente significaba repaldo a la polí
tica de González respecto a los sindicatos. Como 
su permanencia en el gobierno significaba res
paldo a las políticas de Boyer y Solchaga que 
ahora tanto critica. Irónico es que además de 
todo esto abogue por un partido unido, en el 
que “no se frustre ni se escluya a nadie”. Está 
claro que González ha excluido a muchos, y 
bastante tiene que ver con la actual desunión 
del PSOE. Pero hay otro personaje que también 
tiene que ver con la actual crisis interna: Alfonso 
Guerra, que de exclusiones sabe un rato.
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La División Azul en su 
histórico cincuentenario

E
l 24 de junio de 1941 
dio comienzo, de for
ma real, la moviliza
ción de las juventudes españo

las, exigiendo su participación 
en la lucha que Alemania y 
sus aliados habían iniciado a 
las tres de la madrugada del 
22, centra la permanente ame
naza que representaba el Ejér
cito Rojo, concentrado en las 
fronteras orientales europeas. 
El objetivo: batir al imperia
lismo comunista soviético.

En unos días se improvisó 
todo. Banderines de enganche 
y la estructura de la División 
Española de Voluntarios, que 
pronto sería conocida y reco
nocida como la División Azul, 
por la mayor aportación de 
jóvenes procedentes del Sindi
cato Español Universitario y de 
la Falange. Otros muchos pro
cedían del Requeté o simple
mente tenían sobrados motivos 
para combatir con las armas 
al comunismo soviético. A 
mediados de julio, solo quince 
días después, cruzábamos la 
frontera francesa más de die
ciocho mil voluntarios, hacia el 
campamento de Grafenwóhr. 
Lo que sería la primera tanda 
de un total de combatientes 
que se aproxima a los cincuenta 
mil. Ello representa la expe
dición militar más importante 
de todos los tiempos, para 
compartir el honor y la gloria 
de enfrentarse al comunismo 
soviético en su propio territo
rio. Una forma impecable de 
corresponder a la “visita” que, 
sus huestes —las Brigadas 
internacionales—y sus “técni
cos”, nos hicieran en el período 
de nuestra Cruzada Nacional 
—1936-1939—hasta que, unos 
cautivos y otros desarmados, 
transpusieron los Pirineos o 
“volaron” hacia las costas nor- 
teafricanas.

La presencia en el frente de 
Norte soviético, uno de los más 
duros, comprendió un período 
de casi tres años — 
1941-1944—y aún quedaron 
jóvenes combatientes, enrola
dos en las SS alemanas, hasta 
mayo de 1945, defendiendo en 
Berlín las ruinas de la Can
cillería del III Reich. El detalle 
de la gesta divisionaria figura 
en la amplia bibliografía que 
se ha publicado, sobre esta 
epopeya. A ello tengo forzo
samente que remitir a cuantos 
se sientan interesados por este 
apasionante episodio de las 
armas españolas.

Nuestro Cincuentenario se 
encuentra ya en su recta final, 
coincidiendo con el retorno a 
la Patria de la Legión y de 
la Escuadrilla Azul, en la pri
mavera de 1944.

La Hermandad Nacional de 
los combatientes en la División 
Azul y las de carácter provin
cial quedaron pronto constitui
das, quizás a partir de 1943, 
para honrar la memoria de 
nuestros Caídos y atender la 
compleja problemática de los 
que resultaron mutilados y no 
digamos de los que fueron cau-

(*) ARTURO ESPINOSA POVEDA
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► No importa que los medios de comunición, salvo 

honrosas excepciones, no hayan reconocido esta 
efemérides gloriosa para el buen nombre de España, 
que ya desearan en otras latitudes. El sacrificio de 
nuestros mejores no ha sido olvidado

tivos y tuvieron que “peregri
nar” durante más de once años 
por los campos de concentra- 
cicón o de exterminio, sovié
ticos. Ahora, el 2 de abril, se 
cumplirá el 40 aniversario de 
su repatriación, por la puerta 
grande de Barcelona, España, 
en acertada expresión del lau
reado capitán Palacios.

Cincuenta años, ya trans
curridos es un largo período 
temporal, y los combatientes 
azules, que siempre formaron 
en primera línea de aquella 
imperecedera “minoría inase
quible al desaliento”, fieles a 
la doctrina y al pensamiento 
joseantoniano, han hecho posi

ble que aquellas maravillosas 
y heroicas acciones de guerra 
y el espíritu de servicio, abne
gación, sacrificio y de solida
ridad con los más desvalidos 
de la población rusa: ancianos, 
mujeres y niños, acreditado por 
los voluntarios españoles, no 
cayera en olvido o fuera ter
giversado de forma que a las 
nuevas generaciones no se les 
permitiera identificarse con los 
valores morales que aquellas 
decisiones llevaron consigo. 
Para cuantos lo han hecho 
posible, nuestra gratitud.

En febrero de 1991, ya en 
vísperas del aniversario, se 
cumple un propósito importan

te. La Fundación División Azul 
fue reconocida e inscrita en el 
Registro Oficial, el 22 de febre
ro de 1991. Es el fruto de la 
tenacidad de este grupo de 
combatientes, que llevan el 
timón de la Hermandad Nacio
nal y de la Fundación y otros 
que prestaron su inestimable 
apoyo y colaboración. Un fin 
primordial: la defensa de los 
ideales del amplio concepto de 
la Patria, de nuestra cultura y 
de nuestra Historia. Sí la his
toria de España. Otro propó
sito es el velar especialmente 
porque los antecedentes y 
hechos protagonizados por la 
División Azul, con todo heroís

mo y honor, lleguen a las suce
sivas generaciones, en versión 
objetiva, carente de todo afán 
partidista, porque pertenece al 
patrimonio histórico de nuestra 
Patria. De ahí la ingente labor 
desplegada en torno a la reco
pilación del fondo documental 
y la labor de difusión que se 
viene desplegando a través de 
exposiciones fotográficas, de 
filatelia, de concursos de pren
sa y los actos de homenaje y 
de recuerdo a los casi cinco 
mil caídos en el campo del 
honor, cuyos restos reposan en 
las riberas del lago Ilmen, del 
río Volchov o eñ sus inmedia
ciones, en el sector de Nov- 
gorod y ante Leningrado, sec
tor de Pushkin, Slutz, río Isho- 
ra, Krasni Bord.

No importa que los medios 
de comunicación, salvo honro
sas excepciones, no hayan reco
gido esta efemérides gloriosa 
para el buen nombre de Espa
ña, que ya desearan en otras 
latitudes. El sacrificio de nues
tros mejores no ha sido olvi
dado. En el cementerio de 
Nuestra Señora de la Almu
dena ya existe un sencillo 
monumento en el que reposan 
restos de Caídos frente al 
comunismo soviético, inaugu
rado el 12 de octubre de 1991. 
Al cumplirse ¡cincuenta años! 
de nuestra entrada en línea de 
fuego. Aquí esperamos que 
puedan reposar los restos, inci
nerados, del mayor número 
posible de combatientes caídos 
en la Unión Soviética. Tarea 
ésta en la que nos consta se 
afanan los dirigentes de la Her
mandad Nacional y de la Fun
dación. Y se desea y se pide 
que su retorno se haga con los 
honores que merecen.

El cierre de estas líneas está 
reservado para el último logro 
alcanzado: un nuevo local 
social. Está prevista su inau
guración para el próximo 5 de 
marzo. Ya tendremos ocasión 
de glosario. Para nosotros es 
la “penúltima" posición con
quistada. Del modesto pisito, 
en Narváez, 80 metros cuadra
dos, pasamos a un local de 640 
metros de superficie. Capi
lla-salón de actos. Museo per
manente, salón de exposiciones 
e instalaciones adecuadas para 
la Hermandad y la Fundación 
División Azul. Espacios para 
reunimos, recordar nuestras 
anécdotas y repasar la situación 
de nuestra España, que sigue 
sin gustamos, pero a la que 
amamos entrañablemente. A 
los que nos alientan desde los 
luceros y por el futuro de nues
tra Patria, estas líneas, en un 
Cincuentenario histórico, con 
el laconismo de nuestro estilo- 
Sin olvidar y sin que decaiga 
nuestro espíritu. Y un llama
miento final a los combatien
tes, a los familiares de nuestros 
Caídos y fallecidos, a nuestros 
simpatizantes. Hay que man
tener esta posición y reforzaría- 
El tema queda abierto.

(*) Arturo Espinosa Poveda 
es doctor en Derecho.
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El Ayuntamiento ha decidido abrir un expediente a José Luis Sobrino. José Luis Sobrino, director del Módulo de Promoción y Desarrollo.

El INEM consideró no justificable el gasto de dos millones en J 991

Uni6

Carlos MUÑOZ DE LUNA

Críticas al alcalde

Respecto a la primera de ellas.
|1 concejal 

' F trata de
del PP señaló que

concejal, esto podría ser cons
titutivo de una “malversación 
impropia”.

LlCi 
Sió

Pnve4^*°’^^^ y ^^ material de la 
*^scuela Taller para “activida- 

*des lucrativas”. A juicio del

Los concejales Isidoro García Tapia y Julián López Camarena durante la rueda de prensa que ofrecieron ayer. rueda

una asociación que 
„ fisura registrada con capital )rzai(“n’’ ,y que utiliza las instala-

Miércoles, 2 de Marzo de 1994

La
Tr
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iEl PP considera los hechos 

denunciados como una posible 
“malversación impropia” y cree que 
el expediente no es necesario 
porque “está todo muy claro
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El PP quiere que Sobrino
■^^'f- 

Isea aleado del Módulo
‘^d2-^'^ ^^^P^ Municipal del Partido Popular espera que el 
Ya^^^P^di^nte informativo abierto al director del Módulo de 
ita T^Promoción y Desarrollo “Hernán Pérez del Pulgar”, José 
1 }}^Luis Sobrino, se resuelva con la rescisión del contrato 
FuLde éste. Los populares ofrecieron ayer una rueda de prensa 
pispara explicar su postura en torno al asunto.

3n 1*

s   
^lo« concejal del PP Julián
• gLópez Camarena repasó ayer 
5 ^^^ pasos que ha dado 

\ .«en la investigación de la gestión 
fal frente del Módu- 

^^ filo, que culminaron el 7 de ene- 
. .Iro último con el escrito dirigido 

^*^®^^^ Clavero, en 
t ' ^^® ^^ relataba las presuntas 
pfl’^®g^*^^*dades cometidas por 

^^1 director de la Escuela Taller, 
^^™"^^^ pidiéndole- que 

Lno volvieran a contratarle para

S López Camarena insistió en 
lestlc^^^ ^’JP’^^^^^^ irregularidades 

y ^^ ^^'^ ^“® ^^ TRIBUNA 
“fdio cuenta el pasado domingo, 

tg e’^pücó que ha podido exa
de l^**^^^ ’J” mandamiento de 

* nuJP^^° ^^' Ayuntamiento en el 
en figura la compra de dos 

cP®^^®^ ^^ caucho para la Aso- 
UJ^'^ción Cultural Educativa y 

|prfli‘ ^’^ ^*^^^^^5 ^^ Castellana a 
llan^^^^° '^^^ Módulo, cuando 
batie' ^^^ ^’^’’’^^^^^ ^®” privada!

^ Las sospechas de todos los grupos 

municipales de la oposición
Según Julián López Camarena, los hechos 

denunciados al equipo de gobierno y que han 
dado lugar a la apertura del expediente son 
la confirmación de las sospechas expresadas por 
toda la oposición en el pleno que aprobó la 
petición al INEM de una nueva fase de la 
Escuela Taller. El concejal del PP cree que 
con su denuncia al equipo de gobierno ha cum-

plido con su deber, aunque reconoce que no 
quería que saliera a la luz por tratarse de un 
trabajador. Ahora, con los hechos conocidos 
por los socialistas y una vez abierto el expe
diente, el PP confía en que José Luis Sobrino 
sea apartado del puesto. El concejal Isidoro 
García recordó el empeño puesto por los socia
listas en la contratación de Sobrino.

López Camarena criticó las 
declaraciones del alcalde, Nico
lás Clavero, en las que “inten
taba minimizar” el problema y 
recordó que no se trata sólo 
de unos sellos de caucho, ya 
que, aparte del uso de las ins
talaciones del Módulo por par
te de la ACE, el INEM con
sideró como “conceptos no jus- 
tificables“ alrededor de dos 
millones de pesetas gastadas 
por el Módulo en 1991. El con
cejal del PP añadió que, final
mente, el Ayuntamiento tuvo 
que hacerse cargo de esas 
cantidades.

Julián López Camarena, por 
último, considera que el expe
diente puede ser sólo una “tác
tica dilatoria” y recuerda que 
ellos no pidieron ese expedien
te porque creen que “los 
hechos están muy claros“ y que 
hicieron lo que estaba en su 
mano: informar a quien tiene 
capacidad de actuar, es decir 
al equipo de gobierno, del que 
ahora esperan que tome las 
medidas oportunas para sepa
rar a Sobrino de la dirección 
del Módulo.

M.C.D.2022
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El fiscal y ls acusación piden para M- del Carmen Muñoz penas de 6y8 años de cárcel Un nuevo aulario de

Juzgada por atentado contra 
la alcaldesa de Almadén

Francisco Javier PEÑA

María del Carmen Muñoz, 
vecina de Almadén, fue juzgada 
ayer en la Audiencia Provincial 
bajo la acusación de un delito 
de atentado en la persona de 
Josefa Babiano, alcaldesa de 
Almadén. El Fiscal solicitó una 
pena de seis años y un día de 
prisión mayor y multa de 
100.000 pesetas, por el delito 
de atentado, y multa de 100.000 
pesetas por el delito de lesiones; 
por su parte, la Acusación Par
ticular hizo la misma califica
ción penal, pero solicitó 8 años 
de prisión mayor y multas de 
300.000 y 100.000 pesetas, res
pectivamente. La Defensa pidió 
la absolución, afirmando que la 
agresión no se produjo como 
lo relató la alcaldesa de Alma
dén, sino que fue ésta la que 
golpeó con el teléfono en la 
cara a María del Carmen 
Muñoz.

Los hechos ocurrieron el 21 
de junio de 1993, en el . des
pacho de la alcaldesa, Josefa 
Babiano, en las dependencias 
municipales. María del Carmen 
Muñoz accedió a la segunda 
planta del Ayuntamiento, según 
declaraciones de testigos, ale
gando que iba al Centro Asesor 
de la Mujer. Una vez allí, entró 
en el despacho de la alcaldesa. 
El motivo de la visita, según 
dijo la propia acusada y man
tuvo el abogado de la Defensa, 
era para protestar sobre la con
cesión de una licencia a una 
discoteca de la localidad de 
Almadén, cuando tiempo antes 
se había denegado un permiso 
similar a la acusada para ins-

CSI-CSIF denuncia ante el
Juzgado a Félix Arce

La Tribuna

El CSI-CSIF ha presentado 
una denuncia penal en el Juz
gado de Ciudad Real contra 
Félix Arce, director provincial 
del Insalud. El motivo de la 
denuncia, según señala una nota 
del sindicato enviada a este dia
rio, no es otro que el derivado 
de unas informaciones en un 
medio de comunicación provin
cial, en la que se indicaba que 
el Insalud de Ciudad Real está 
abonando la nómina mensual a 
un empleado público (médico) 
desde octubre de 1992, a sabien
das que el mismo no presta nin
gún tipo de servicio o trabajo, 
encontrándose en esa fecha fue
ra de España sin ningún motivo 
oficial.

Este sindicato entiende que 
de ser ciertos los hechos antes 
descritos, se estaría en presencia 
de un gestor público que maneja 
de una forma no ajustada a

J. Babiano, alcaldesa de Almadén, tras finalizar su declaración. De espaldas, la acusada, María del Carmen Muñoz.rueda

talar un establecimiento de este 
tipo.

Las versiones de los hechos 
ocurridos después son total
mente diferentes, según las 
declaraciones de María del Car
men Muñoz y Josefa Babiano. 
La acusada dijo que no fue ella 
la que agredió a la alcaldesa, 
sino ésta la que la golpeó con 
el teléfono. Por su parte, Josefa 
Babiano negó haber agredido 
con el teléfono a María del Car
men Muñoz, y afirmó que ella 
sí recibió muchos golpes, hasta 
caer al suelo.

Derecho los fondos públicos que 
bajo su reponsabilidad tiene 
encomendados.

Por otra parte, SATSE cali
fica, por emdio de otra nota, 
de negativa y nefasta para los 
intereses de los usuarios, y pro
fesionales de Enfermería, la tra
yectoria de los responsables del 
Insalud en la provincia.

El Sindicato de Enfermería 
denuncia que estos responsables 
se vanaglorian de la contratación 
de 16 nuevos médicos sin que, 
por el contrario, hayan previsto 
la contratación de nuevos pro
fesionales de Enfermería. De 
igual forma, SATSE critica que 
se haya puesto en marcha la 
nueva Unidad de Energía 
Nuclear sin nuevo personal. 
También indican la escasez de 
plantilla en quirófanos, com
puesta por un único equipo que 
deben atender el servicio por la 
tarde, noche y fines de semana.

Por ello. Enfermería de qui-

Dos empleados municipales 
que testificaron ayer reconocie
ron no haber visto nada, sino 
que al oír gritos y ruido, entra
ron en el despacho de la alcal
desa. El primero encontró a las 
dos mujeres en el suelo, y cogió 
a María del Carmen Muñoz. El 
segundo contó cómo, al entrar, 
vio al anterior sujetando a 
María del Carmen Muñoz, y a 
la alcaldesa en el suelo, muy 
aturdida.

El Fiscal, en su informe final, 
afirmó que la acusada, María 
del Carmen Muñoz, acometió 

Félix Arce, de nuevo, blanco de las críticas de los sindicatos

rófanos está preparando un 
escrito, que irá dirigido al gober
nador civil, en la que se niega 
a aceptar cualquier responsabi

a la alcaldesa en el ejercicio 
de sus funciones, motivo por 
el que justificó la calificación 
penal de atentado contra la 
autoridad. La alcaldesa, según 
añadió, necesitó asistencia y tra
tamiento médico. En el mismo 
sentido se manifestó el abogado 
de la Acusación Particular.

El letrado de la Defensa 
manifestó en su informe que 
la agresión fue al contrario. 
Además, dijo que la visita fue 
como una compañera de par
tido a otra, y sin intención de 
faltar al principio de autoridad. 

lidad sobrevenida de los que 
pueda ocurrir en aquellos 
momentos en que la plantilla se 
encuentra reducida a la mitad.

14 unidades será 
construido en 
Porzuna

F.J.P.

El director provincial de 
Educación, Angel López, anun
ció ayer la construcción de un 
nuevo aulario con 14 unidades 
en la localidad de Porzuna. 
Además, confirmó que habrá 
oposiciones con 62 plazas de 
Secundaria en la provincia (24 
de estas, psicólogos o pedago
gos para los departamentos de 
Orientación), y 250 plazas de 
primaria para toda la región, 
y la solicitud por parte de ocho 
centros privados concertados de 
la provincia para anticipar la 
ESO. Además de informar 
sobre estos tres aspectos, Angel 
López hizo un balance de sus 
cien primeros días como direc
tor provincial, en los que ha 
mantenido contactos con todos 
los directores de centros de la 
provincia y ha visitado 16 
localidades.

La anticipación de la ESO 
fue el principal tema tratado 
en esta reunión de Angel López 
con los medios de comunica
ción. El director provincial del 
MEC, que dijo que toda refor
ma, “la haga quien la haga, es 
positiva”, explicó que aceptaba 
el reto que supone creer en la 
anticipación a la vista de los 
medios materiales y los resul
tados. De momento, señaló que 
todos los centros tienen ya toda 
la documentación sobre la ESO 
y algunos ya han comenzado a 
trabajar, está terminado el plan 
de formación del profesorado 
y la Junta de Personal tiene la 
propuesta de plantillas. López 
añadió que el equipamiento 
para las aulas específicas que 
establece la LOGSE ya está 
comprado.

Nuevas aulas en Porzuna

En cuanto al colegio de Por
zuna, Lopez informó que será 
un aulario que completará las 
instalaciones existentes, y sus
tituirá a las aulas en malas con
diciones. La inversión será de 
85 millones de pesetas, y las 
obras serán subastadas antes del 
verano. El periodo de ejecución 
sería de seis meses.

Por otra parte, Angel López 
explicó que finalmente fueron 
ocho centros concertados de la 
provincia los que solicitaron el 
anticipo de la ESO: San José 
y Marianistas (Ciudad Real), 
Nuestra Señora de los Dolores, 
Virgen de la Cabeza y San 
Agustín (Valdepeñas), San José 
y San Juan Bosco (Puertollano) 
y Nuestra Señora de la Trinidad 
(Alcázar de San Juan). El MEC 
será el que decidirá en cuál de 
estos centros se adelantarán 1® 
y 2- de ESO para el próximo 
curso.

Por último, Angel López hizo 
referencia a algunos temas de 
actualidad, como la denuncia 
que hizo el sindicato CSI-CSIF 
sobre agresiones físicas y ver
bales a profesores. En este sen
tido, dijo que lo ocurrido en 
un centro (un caso de indis
ciplina y amenazas verbales a 
un profesor) fue un hecho ais
lado, “no existe un problerna 
general”. Además, desmintió 
que este profesor necesitara la 
protección policial.

.2022
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1 ij nueva empresa comenzará a funcionar al cien por cien en cuatro semanas

Leclerc promete ofrecer los 
precios más bajos

,^ Pelayo MARTIN 

rgjT El hipermercado Leclerc, 
'ia3ue ha venido a sustituir al 
aj,pan de Azúcar, comenzó ayer 
tos? trabajar como nueva empresa 
ias2n Ciudad Real. Salvador 
"eaf^egro, administrador gerente 
- odel centro, declaró a LA TRI- 
dosBUNA, que aunque ya han 
par?omenzado a desarrolar su 
Fonfabor en la ciudad, hasta dentro 
Anjie un plazo de cuatro a cinco 
desmañas no empezarán a tra- 
diipajar al cien por cien, que será, 

[ue asimismo, cuando sea instalado 
1 togl rótulo identificativo de la 
; demarca francesa.
Jo . El gerente de Leclerc mani

festó que la política que va a 
i E^eguir el hipermercado es la 
aaide poner los precios más bajos 
Ló¡|ue haya en el mercado ciu- 

lunidarrealeño, “nuestro objetivo 
Jal ^ vender lo más posible y que 

reífengamos unos resultados tan 
aga,satisfactorios como el centro 
«pique tenemos en Pamplona, 
r engonde somos los líderes”.
de ir Para ello, la empresa tiene 
reí|revisto, igualmente, modificar 

úóíja imagen del hipermercado e 
/a tífiitroducir nuevas marcas. En 
la E^te sentido, dijo que capítulos 
zadjinportantes serán todos los 
el Plelacionados con el textil, 
;Sorabzar, ultramarinos y un mayor 
lenqurtido en todas las secciones, 
Lé^pero siempre a precios bara- 

m'Hos y sin que sean ofertas pun- 
duales”.

'^ ♦ También destacó que más 
Jel 95 por ciento de los pro- 
Juctos que se ofrezcan serán 

? españoles, “sólo habrá un por
centaje pequeño de productos 

Pjue sean franceses”, 
je sf
^^^ Filosofía

Salvador Negro volvió a inci- 
’^y^Pr que la filosofía de Leclerc 

n tes
ecuc|^

^^£714 de marzo fínalizan las 
)s

Frij rejmiones sobre Simago
Res

^°’®1 P. MARTIN
1 --------------

tdla® ^^ próximo 14 de marzo está previsto que finalice la ronda 
Tinií consultas entre el comité intercentros y la empresa, según 
’l ^y^^ ^ ^ TRIBUNA, Nieves-Calvo, perteneciente a 
cuáJ^^^° comité intercentros.
aráni l^lcves Calvo señaló que para esa fecha tendría que estar 
)róxi|?^“^’®”^^® ^1 futuro del centro de Simago que tiene en Ciudad

Real, “aunque es previsible que la ronda de conversacionrqes 
)ez h^^^ ampliada, porque no es probable que para el próximo 14 
mas ^^ marzo no se hayan estudiado todos los aspectos sobre el 
enun^’L^^Q • 
il-C* Esntre los capítulos que fueron tratados en la reunión del 

y v^^^^o lunes, fue todo lo referente al Plan Social de la sociedad, 
ste dijo que se estudió las posibles indemnizaciones a los 
rido í^Madores, aunque sin concretar la cuantía, “la próxima 
í int^’^^^a tendrá lugar una nueva reunión para debatir este tema”, 
bales! Por último, la representante en el comité intercentros señaló 
:ho á^c la empresa sigue queriendo cerrar Simago Ciudad Real, 
'obleF^’do a que no ha obtenido unos buenos resultados, “pero 
;smin|P^otros seguiremos luchando para que este posible cierre no 
iitaraje lleve a efecto”.

Salvador Negro, administrador gerente del hipermercado Leclerc RU^DA

es comprar productos distintos 
y que supongan unos precios 
a los ciudadanos bajos y gastos 
reducidos, “no tenemos la con
figuración de multinacional, 
por lo que el dinero que se 
consiga con las ventas no saldrá 
de Ciudad Real sino que será 
reinvertido aquí”.

Preguntado sobre la elección 
de venir a Ciudad Real, el 
gerente indicó que la voluntad 
de la empresa es llegar a ciu
dades pequeñas, “así Ciudad 
Real tiene un tamaño ideal, e 
incluso, podríamos estar pre
sentes en un futuro en ciudades 
de alredeor de 30.000 habitan
tes”.

Tras señalar que Leclerc es 
la número uno en Francia con 

una presencia de 500 hipermer
cados en el país galo, resaltó 
que con los precios más bajos 
pretenden aumentar el poder 
adquisitivo de los ciudarreale- 
ños, “al comprar a precio^ 
bajos, el poder adquisitivo será 
mayor y, por lo tanto, tampoco 
afectaremos al pequeño comer
cio, ya que estas tiendas de 
lujo podrán ser visitadas por 
estos clientes que tendrán más 
dinero”.

Otro de los objetivos mar
cados por Leclerc será com
petir con Madrid, “la meta es 
que el dinero se gaste aquí y 
no fuera de Ciudad Real”.

PJantiUa

Q

*4
*

Continúa la incertidumbre sobre el futuro de Simago

En el capítulo de la plantilla 
que se quedará en el híper, 
Salvador Negro subrayó que no 
habrá grandes reajustes, “y 
esperamos que un futuro cer
cano tengamos que ampliaría”.

Leclerc tiene un contrato de 
alquiler del centro que cons
truyó Pan de Azúcar con 
opción de compra e invertirá, 
en un principio, unos cien 
millones de pesetas.

Por último, el administrador 
gerentes dijo que los beneficios 
que consiga la empresa serán 
reinvertidos en el centro y par
te de éstos, igualmente, serán 
repartidos entre los empleados 
del hipermercado.

4

Mejora en el servicio de limpieza.

El Ayuntamiento 
reforzará el servicio 
de limpieza con dos 
vehículos

La Tribuna

El Ayuntamiento reforzará 
el Servicio Municipal de Lim
pieza con la adquisición de dos 
nuevos vehículos ligeros, que 
vendrán a modernizar y agi
lizar el sistema de limpieza via
ria de la capital. Uno de los 
vehículos será incorporado al 
Servicio Especial de Limpieza, 
y estará relacionado con el 
teléfono 254876, donde són 
atendidas las urgencias diarias 
que puedan plantear los veci
nos sobre temas de limpieza: 
bolsas de basura que quedan 
sueltas, consecuencias de acci
dentes, recogida de papeles en 
festivos, recogida de animales 
muertos, desratizaciones con
cretas, etc.

El Servicio Municipal de 
Limpieza dispone de otro 
número de teléfono, el 223100, 
cuyo servicio es gratuito, a tra
vés del cual podrán ser reti
rados muebles y electrodomés
ticos viejos. Por otro lado, el 
próximo día 1 de abril, el 
Ayuntamiento dispondrá de un 
servicio para la retirada de ani
males de la vía pública.

Por último, la Comisión 
Municipal de Gobierno aprobó 
la adjudicación de las obras de 
remodelación del alumbrado 
público (2- y 3- fase), además 
de licencias de obras, un con
venio de colaboración con la 
Asociación de Cofradías de 
Semana Santa, actividades de 
consumo en bibliotecas, etc.

Recogida de basuras en Pío 
XII

Por otra parte, el Ayunta
miento llevará a cabo, a partir 
del próximo mes de julio, la 
recogida de basuras en el 
barrio de Pío XII, según infor
mó el alcalde, Nicolás Clavero, 
a los vecinos de esta zona en 
una reunión que mantuvieron 
el lunes en el Centro Social.

Con esta medida se pone 
fin a las labores que la coo
perativa del barrio viene rea
lizando en cuanto a la recogida 
de basuras, servicio que pasará, 
a partir del próximo verano, 
a ser gestionado por el Ayun
tamiento, a través del consor
cio RSU.
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Ezequiel de Olaso, en primer término, durante la conferencia. RUEDA.

Con la representación de la obra “Yo amo a Shirley Valentine”

El ciclo de Humor 
comienza el día 4

El profesor bonaerense De 
Olaso habló sobre Feijoo

P. MUÑOZ

Los “trucos” y “ardides" que 
utilizó el padre Benito Feijoo 
en el siglo XVIII para hablar 
sobre los milagros y ocultar a 
la vez que no creía en ellos, 
fue el tema en el que basó el 
catedrático bonaerense Ezequiel 
de Olaso la t;onferencia que pro
nunció en la Facultad de Letras 
de Ciudad Real, el pasado lunes.

Ezequiel de Olaso, especia
lista en Filosofía Moderna y pro
fesor en las universidades de 
Buenos Aires y San Andrés, 
habló del padre Feijoo y de un 
aspecto de su obra. Comentó 
que fue un escritor perseguido 
y que escribió de una manera 
muy peculiar, tratando de decir 
ciertos hechos y al mismo tiem
po ocultarlos. De Olaso analizó 
el texto de Feijoo “Milagros 
supuestos”, intentando mostrar 
como utilizaba “trampas” y “ar
dides” para hablar de los mila
gros y ocultar a la vez que no 
creía en ellos”. Insinuó que el 
único milagro que puso por 
ejemplo fue uno que el mismo 
presenció. También señaló que 
aunque el padre Feijoo atacaba 

a Erasmo, en el fondo era un 
erasmista. Por último, el con
ferenciante manifestó que Fei
joo fue un ilustrado español muy 
moderado, tolerante y pluralista 
que generó en España una 
corriente de ilustrados. Indicó 
que “nuestros primeros criollos 
ilustrados se formaron en escue
las creadas por Feijoo”.

Ezequiel de Olaso, descen
diente de vascos, cursó su tesis 
doctoral en Estados Unidos bajo 
la dirección del filósofo catalán 
José Ferrater Mora. De Olaso 
hizo su tesis dqctoral sobre Leib- 
niz. También ha publicado artí
culos sobre Feijoo en revistas 
filosóficas americanas y españo
las. El profesor bonaerense, que 
había sido invitado en repetidas 
ocasiones por el director del 
Departamento de Filosofía áe 
la Facultad de Letras, Atilano 
Domínguez, por fin pudo estar 
en nuestra ciudad, de la que se 
llevó un grato recuerdo. Confesó 
que le sorprendió la alegría de 
la gente al ver que llovía y que 
gracias al pretexto de la con
ferencia ha podido pasear por 
Almagro y degustar la gastro
nomía manchega.

P. MUÑOZ

El IV ciclo de Teatro de 
Humor, que comenzará el 
próximo viernes con la repre
sentación “Yo amo a Shirley 
Valentine”, ha sido programa
do pensando en completar la 
oferta cultural de la provincia 
y con la finalidad de llevar a 
cabo un ciclo de primavera, 
según indicó ayer el concejal 
de Cultura, Carlos López, 
durante la presentación del 
programa que se desarrollará 
durante los próximos días 4, 
5, 12 y 13, en el Teatro Muni
cipal Quijano.

Carlos López manifestó que 
el objetivo principal ha sido 
elaborar una programación 
entretenida y de calidad. Tam
bién indicó que la Concejalía 
de Cultura está actualmente 
preparando un festival de Tea
tro de aficionados que se lle
varía a cabo el próximo otoño.

Por otro lado, comentó que 
será instituido un premio de 
escultura, cuyo objetivo es que 
las obras premiadas puedan 
pasar a formar parte del entor
no de la ciudad.

El ciclo de Teatro de Humor 
lo abrirá la obra “Yo amo a 
Shirley Valentine”, de Willy 
Russell y que protagoniza la 
actriz Esperanza Roy. Esta 
obra ha obtenido un importan
te éxito de crítica y público 
en Madrid y, pese a su proxi
midad en el tiempo, es un clá
sico del actual teatro. No es 
un texto para leer, sino para 
interpretar. Aunque en esta 
divertida obra la actriz Espe
ranza Roy, interpreta a varios

y

Carlos López y Pilar Cascante, durante la presentación de la programación. RUEC

personajes.
Otra de las obras programa

das es “La doble inconstancia 
de Marivaux”, en versión de 
Rafael Pérez Sierra, que será 
representada el próximo sába
do, día 5. Esta narra la historia 
del primer amor de Silvia y 
Arlequín que sufre el asedio 
de un amor sincero, por un 
lado, y otro simulado (al menos 
en un principio). Una de las 
obras que destacó el concejal 
de Cultura fue “La venganza 
de Don Mendo”, que pondrá 
en escena el día 12 la Aso
ciación “Amigos del Teatro”, 
por ser precisamente los inte
grantes de Ciudad Real y haber 
demostrado un gran interés por 
acercar el Teatro a todo el 
público. Carlos López comentó 
que continuará apoyando a 
esta Asociación y a otras que

presenten propuestas intere 
santes, ya que uno de los objej 
tivos es potenciar la creatividad; 
de los ciudarrealeños. Lópei 
reconoció el esfuerzo y la laboi 
de los integrantes de la Aso 
ciación “Amigos del Teatro 
a los que calificó de aficiona' 
dos con categoría de profesio
nales. EI ciclo finalizará cor
la representación de la obn 
“Travesía” que protagoniza? 
los actores Emilio Gutiérrez 
Caba y Luisa Martínez. Est< 
obra y “La doble inconstancia- 
de Marivaux” han sido progra 
madas en colaboración con la: 
Junta de Comunidades. El pr^ 
supuesto total ha sido de do? 
millones de pesetas. La entrada 
costará 800 pesetas (butaca) Í 
400 (anfiteatro) y el abono sera 
de 2.500 pesetas (butaca) ' 
1.250 (anfiteatro).

ATENCION; ÚLTIMA FASE DE LOPE DE VEGA

AHORA:
• ESTUDIOS DESDE 3.850.000 PTAS Y
• APARTAMENTOS, 1 y 2 DORMITORIOS, 

DESDE 6.100.000 PTAS.
(Precio Total)

Piscina, aparcamiento, zonas comerciales y jardines
Con: «Cocina amueblada

•Parquet
♦Climallt 
•Calefacción y agua caliente individuales
• Mármoles en zonas comunes

EXCEPCIONALES CONDICIONES
o Hipoteca a 15 años con intereses según mercado
o Entrada de 300.000 ptas., pagos mensuales a elegir hasta fin de obra, y resto financiado 

sin gastos a 6 meses desde la entrega

Promociona .^^ KEOS- 2, S.L INFORMESE EN: CIRESA, S.L. Avda. Rey santo. 8^«-TaH3: ai 51 51-21 52 78 CIUDADREAI-
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Pelayo MARTIN

La Consejería de Bienestar Social fírmó varios convenios con diferentes ayuntamientos RUEDA

Firma de con venios

(' Miércoles, 2 
Marzo de 1994______________________________________________

1 ri conse jero apoya a Cencerrado y Alonso

¡ El traslado de La Atalaya 
no es una cuestión gratuita

El consejero de Bienestar 
Social, Fidel Martínez, mostró 
su apoyo a las declaraciones 
formuladas tanto por el dela- 
igado provincial, Antonio Sán
chez Cencerrado y el director 
del centro de La Atalaya, res
pecto a la decisión de trasladar 

Ka los internos desde este centro 
La las Adoratrices.

Fidel Martínez señaló ayer, 
en una rueda de prensa con 
motivo de la firma de una serie 
de convenios con diferentes 

.^ayuntamientos de la provincia, 
que la Consejería es de la mis- 

a opinión que el delegado 
provincial y que el director de 
la Atalaya, “y tienen toda mi 

^confianza”. Él consejero aña
dió que este traslado no se 
f^hace de una forma gratuita, ya 
*que se mantuvieron conversa
ciones con sindicatos, padres 
y trabajadores y todos dieron 

iS bsu visto bueno, “no ha sido 
: loluna decisión precipitada sino 
reafmuy pensada”.
)s. ^ ÉI consejero valoró las dis- 
yl¿ tintas opiniones de los grupos 

e lipolíticos sobre este asunto (el 
1 TÍCDS ha presentado una denun- 
; a|cia contra el delegado provin- 
: pecial y directos por calumnias 
liza|.e injurias) indicando que cada 
e Impartido es muy libre de opinar 
)tag|(lo que quiera, “pero tanto en 
Gifel PSOE como en el PP hay 

íneSun total acuerdo para llevar a 
con^cabo el traslado y sobre el CDS 
do ¡les libre de hacer lo que quiera, 
ión ¡ pero es el Gobierno regional 
les.!el que tiene la potestad de eje- 
do . cutar y gobernar”.
La 4? En este sentido, la Comisión 
(bu(ejecutiva local del PSOE, por 
abofimedio de una nota de prensa, 
^butfmanifiesta su total acuerdo al 

traslado de La Atalaya a las 
__ Adoratrices, por entender que 

es una consecuencia lógica de 
la práctica de la solidaridad, 
“es evidente que esta medida 
es el camino correcto para una 
verdadera integración del 

inusválido psíquico y que el 
proceso seguido ha sido el 
correcto”.

La nota añade que rechazan 
todos los intentos de manipu
lación que las actitudes de 

— ^determinadas personas y gru- 
I^^üs se han podido deducir.

Por lo que respecta al futuro 
del edificio de La Atalaya, 
Martínez dijo que debe tomar
se un acuerdo por el Consejo 
de Gobierno, “aunque seremos 
recepetivos a todas las pro
puestas que vengan de Ciudad 
Real y haremos lo que mejor 
convenga a la ciudad”.

En lo que se refiere a la 
firma de los convenios con 
diferentes corporaciones loca
les, el consejero destacó que 
el Gobierno regional considera 
que los servicios como dotar 
de centros sociales polivalen
tes, guarderías y viviendas titu^ 
hdas para la tercera edad, son 

)A0&tema primordial para cubrir 
lodo el mapa regional y que, 

----- ^ esta forma, “el estado de 
bienestar social sea una rea-

lidad”. También resaltó que 
con'estos proyectos se genera 
empleo y por consiguiente, 
riqueza. Él plan de inversiones 
de la Consejería de Bienestar 
Social en la provincia durante 
el presente ejercicio supera los 
176 millones de pesetas: 66 
millones para obras de nueva 
construcción y equipamiento 
de centros sociales, 71 millones 
para guarderías infantiles y 38 
millones para viviendas tutela
das de la tercera edad.

CILDAD REAL

í í"
II

*'

GAEN AMBOS BOTES CON EL BOlHI^ 
SEMANAL

Ímayor alegría 
de tu vida

M.C.D.2022
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Sesún declaró la profesora Rosa María Santos durante una asamblea Firma del convenio

“La ESO no es una reforma, 
sino una chapuza”

Paqui CASADO

Numerosas personas asistie
ron a la asamblea convocada 
por la Comisión de Seguimiento 
contraria a la implantación de 
la ESO en Puertollano, cele
brada el pasado día 28 en la 
Casa de Cultura. La profesora 
del Instituto Hernán Pérez del 
Pulgar de Ciudad Real, Rosa 
María Santos, cometó que “esto 
no es una reforma, es una cha
puza y quieren utilizar a nues
tros hijos como coballas”.

En la asamblea también 
intervinieron miembros de las 
diferentes comisiones de otras 
ciudades de nuestra provincia 
implicadas en este plan de 
implantación obligatoria.

La Comisión Local de nues
tra ciudad, después de ser cons
tituida, se ha dedicado a reca
bar información de los diferen
tes directores de centros edu
cativos e informar a las aso
ciaciones de padres.

También han mantenido con
tactos con los sindicatos de 
estudiantes, con el presidente 
de las asociaciones de padres, 
con el director provincial del 
MEC, pero según han indicado, 
nadie les ha dado razones posi
tivas por las que se deba llevar 
a cabo este adelanto.

Según una representante del 
colegio Calderón de la Barca, 
la actitud de los responsables 
del Ministerio es inconcebible, 
ya que el 13 de diciembre el 
ministro de Educación y Cien
cia y el director de Educación, 
Alvaro Marchesi, hacían unas 
declaraciones en las que ase
guraban que como no había 
presupuestos sería conveniente

La Policía Local celebró la 
festividad de su patrón

El Ayuntamiento contesta 
a los comerciantes

J. SERRANO

La Policía Local de Puerto
llano celebró ayer la festividad 
de su patrón, el Santo Angel 
de la Guarda. Los actos pro
gramados con tal motivo comen
zaron a las 12 de la mañana 
con la celebración de una misa 
en la iglesia de la Soledad, a 
la que asistieron las primeras 
autoridades civiles y militares, 
junto a representantes de los 
diversos estamentos sociales de 
Puertollano. A continuación se 
sirvió un vino de honor. En total 
acudieron a acompañar a la Poli
cía Local unos ciento setenta 
invitados que pudieron presen
ciar la entrega de una placa de 
agradecimiento a Pedro Valien
te, un ciudadano, que durante 
muchos años en esta misma fes
tividad, entona sus canciones en 
honor a este Cuerpo.

Según declaraciones del jefe 
de la Policía Local, Antonio 
Morente a LA TRIBUNA, esta 
festividad tiene una significación 
espiritual y también metafórica, 
porque también de alguna

Los padres continuarán luchando contra el adelanto impositivo de la ESO

aplazar la implantación gene
ralizada de la LOGSE, prevista 
para el curso 98-99, un año por
que preferían la calidad a la 
premura. Sin embargo, hace 
una semana Marchesi asegura
ba en Tomelloso, que en dos 
años estaría implantada en todo 
el territorio nacional.

Las razones que han moti
vado el no a la implantación 
se basan en que, a pesar de 
estar todos de acuerdo con el 
contenido de la LOGSE, no 
creen que los centros puedan 
ser acondicionados en dos 
meses, ni conseguir una prepa
ración adecuada del profesora
do, y esto básicamente supon
drá un perjuicio para los alum
nos.

Según Javier Calatayud, de 
la Comisión de Ciudad Real, 
“nos dicen que tengamos fe en 

manera, ellos están llamados a 
ser guardas de los ciudadanos, 
“recordamos que los padres 
decimos a nuestros hijos cuando 
salen que el ángel de la guarda 
te acompañe”. La Policía Local 
de Puertollano, escogió este 
patrón desde hace tres años y, 
según el máximo responsable, 
quieren, tenerlo como ejemplo 
porque dice, que están incluso 
para dar la vida por los demás, 
a la vez que insiste en las carac
terísticas vocacionales y de pre
paración de esa profesión. El 
cuerpo de la Policía Local en 
esta ciudad está compuesto por 
73 agentes, número que entra 
dentro de los parámetros nor
males. Entre sus planes inme
diatos están el cambio de sede 
a unas dependencias que se han 
de construir en el edificio de 
la Estación de Autobuses. Este 
cambio, según Antonio Moren
te, ha sido muy bien acogido, 
puesto que es una necesidad tan
to material como física, por la 
falta de espacio para personas, 
vehículos, etc. que caracteriza al 
actual emplazamiento. 

que las obras van a estar ter
minadas, pero los actos de fe 
los podemos hacer para otras 
cosas, porque la verdad es que 
la política del MEC a nivel de 
enseñanza primaria, que es lo 
que conozco, nos está demos
trando que son actos de fe 
imposibles”. También declaró 
que se habían enviado cartas, 
una al Defensor del Pueblo, que 
ya había enviado acuse de reci
bo y un número de expediente 
solicitando toda la información 
que pudiesen aportar, y otra al 
director provincial del Ministe
rio de Educación, solicitando 
una entrevista (esta última se 
cursó el 1 de febrero y aún están 
esperando la respuesta).

Calatayud indicó que “si es 
tan buena la reforma, nos gus
taría saber ¿por qué va enca
minada fundamentalmente a FP

J.S.

Las Concejalías de Tráfico 
y Mercados del Ayuntamiento 
de Puertollano, en relación a 
la información publicada ayer 
en LA TRIBUNA sobre las 
denuncias de los comerciantes 
de la Federación de Empre
sarios de Puertollano referen
tes al Mercadillo, han salido 
al paso para aclarar que este 
Mercadillo de cada sábado es 
un “recinto especial”, con una 
atención concreta por parte de 
la Policía y de la Oficina Muni
cipal de Información al Con
sumidor.

El Ayuntamiento facilita en 
lo posible el aparcamiento de 
los vehículos de los comercian
tes, al igual que ocurre en el 
Mercado de Minoristas, ya que 
hay un acuerdo tácito entre 
autoridades y comerciantes con 
este fin.

Las autoridades municipales 
creen que las peculiaridades 
del sistema de ventas del Mer
cadillo de Puertollano hace 

y no a enseñanzas universita
rias? Si es tan buena, ¿por qué 
se implanta solo en Ciudad 
Real y no en el resto de Espa
ña? ¿Por qué se ha tomado la 
decisión sin contar con los 
padres? ¿Por qué estamos vien
do todos los días a los pro
fesores que dicen que no, a la 
Junta de Personal del MEC que 
en nota de prensa dicen que 
no están de acuerdo en la forma 
en que se quiere implantar?. 
Necesitamos un motivo para 
creer que es buena”.

También citó la orden minis
terial de mayo del 93, “las expe
riencias que se adquieran en la 
enseñanza secundaria obligato
ria, en la implantación antici
pada servirán para que el Minis
terio de Educación y Ciencia 
las tenga en cuenta en el pro
ceso de implantación generali
zada”, y aseguró que lo que 
quieren es utilizar a nuestros 
hijos como conejillos de india.

La profesora Rosa María 
Santos comentó que ya han 
comenzado a llegar al instituto 
los libros para preparar al pro
fesorado. En la presentación de 
estos se hace referencia a que 
es material de carácter expe
rimental, destinados a ser con
trastados en la práctica, depu
rados y completados y es inten
ción del Ministerio seguir rea
lizando este trabajo, según 
consta en los libros de contrac- 
tación y depuración a lo largo 
del próximo curso y hacerlo 
precisamente a partir de la 
sugerencia y contrapropuesta de 
los centros que se anticipan a 
la reforma. 

difícil, de forma inmediata, 
solucionar los problemas de 
aparcamiento que se producen 
en el lugar cada vez que se 
celebra.

Mejorar la situación

Consecuentemente con ello, 
las Concejalías de Tráfico y 
Mercados, están estudiando las 
fórmulas más convenientes 
para mejorar la situación, sin 
que suponga ningún perjuicio 
ni para los comerciantes ni 
para los usuarios del popular 
Mercadillo de los sábados.

Desde el Ayuntamiento se 
asegura que están trabajando 
desde hace meses en la adap
tación de la Ordenanza Muni
cipal de Tráfico a las nuevas 
normas de Tráfico.

La intención del Ayunta
miento es que en esa adap
tación de la Ordenanza Muni
cipal se incluya un tratamiento 
especial para el Mercadillo de 
Puertollano.

para la construcción 
del Centro Social
“El Carmen”

J.S'

El alcalde de Puertollano, 
Manuel Juliá, acudió ayer poi 
la tarde hasta la delegación de 
Bienestar Social para firmar un 
convenio para la construcción^ 
del Centro Social de la barria
da de El Carmen, que signi
ficará una inversión de 26 
millones de pesetas y servirá 
para crear un edificio nuevo 
en este barrio.

En él se ubicarán todas las 
dependencias, tanto para asis
tentes sociales, cursos de for
mación, etc, en mejores con
diciones que en la actualidad.

en eí alumbrado

Por otro lado, el alcalde de 
Puertollano, se desplazará esta 
tarde, a partir de las siete y 
media, al Campo de Fútbol 
anexo al Estadio Municipal 
para comprobar “in situ” el 
resultado de las mejoras intro
ducidas en las instalaciones de 
alumbrado del terreno de 
deportes.

Estas mejoras han consistido 
en el montaje de 4 defensas 
metálicas en las torres del 
Campo de Fútbol, para pro
teger las lámparas y aumentar 
la seguridad y 36 bases por
tafusibles para la protección de 
los equipos.

La Comisión de Gobierno 
del Ayuntamiento de Puerto
llano adjudicó estos trabajos en 
su reunión del pasado 16 de 
febrero, por un importe cer
cano a las 264.000 pesetas.

Acuerdo para la 
denominación de 
distintas calles y 
plazas de la 
localidad

J.S.

La Junta de Portavoces del 
Ayuntamiento consiguió un^ 
acuerdo unánime para la deno
minación de seis nuevas calles 
de la Barriada de El Pino, una 
de la 630 y una plaza pública

Los nombres de las seis! 
calles del Pino son Enebro de 
Santa Ana, Juan Alcaide, Ela
dio Cabañero, María Zambra
no, Rigoberta Menchú y Anto
nio López García.

Por su parte, la calle de la 
Barriada 630, que no tenía has
ta ahora otra denominación 
que la técnica del Plan de 
Ordenación Urbana-calle B. 
será desde ahora la calle Rui
dera, nombre que mantiene la 
línea de las denominaciones de 
calles que predomina en esa 
parte de la ciudad.

Por último, el nombre de la 
plaza de nueva apertura anexa 
al futuro Centro Cultural será 
Mariana Pineda.

La Junta de Portavoces dis
cutió otras denominaciones 
para algunos edificios munici
pales en los que no hube 
acuerdo.

M.C.D.2022
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Se encerrarán, hoy y mañana, en la Parroquia Virsen de Gracia y el día 9 harán una huelsa señera! de 24 horas

Continúan las movilizaciones de
los trabajadores de Enfersa

José SERRANO

Continúan las movilizaciones 
en la factoría de fertilizantes 
Enfersa en Puertollano. Ayer 
por la tarde tuvo lugar una con
centración en la Glorieta de 
la Ermita de la Virgen de Gra
cia, desde las 5 hasta las 8. 
Posteriormente los concentra
dos discurrieron en manifesta
ción hasta la Concha de la 
Música, por todo el Paseo de 
San Gregorio.

Todo ello dentro de las 
medidas de movilización gene
ral programadas en el sector 
de fertilizantes, que comenza
ron el pasado fin de semana 
con una concentración de unos 
300 trabajadores, en su mayo
ría, pasivos de Fesa-Enfersa.

Ayer la jornada comenzó 
con el corte de la salida de 
productos de la fábrica puer- 
tollanense. El calendario de 
medidas de presión, que fue 
aprobado en asamblea de pasi
vos, ya que ven una solución 
complicada a sus problemas, 
tiene su continuación hoy y 
mañana con un encierro en la 
Parroquia de la Virgen de Gra
cia-de 10 a 20 horas. El sábado

día 5 nueva concentración y 
otra vez encierros el lunes y 
martes, días 7 y 8 de marzo.

Todos estos actos culmina
rán con una jornada de huelga 
general de 24 horas el miér
coles día 9 y que en Puerto
llano se concentrará en una 
concentración a las seis de la 
mañana en las puertas de la 
factoría y una asamblea a las 
doce y media ^n el local de 
los sindicatos.

A estos actos están convo
cados los trabajadores pasivos 
de la antigua Fesa-Enfersa, 
como los activos de Fertiberia, 
además de las llamadas a la 
solidaridad de la población 
efectuadas estos días por los 
representantes sindicales. A 
última hora de ayer, continua
ba en Madrid una reunión que 
había sido convocada a las seis 
de la tarde, entre sindicatos, 
empresa y administración y que 
tenía como objeto explicar el 
resultado de las conversaciones 
mantenidas en los últimos días 
entre los gobiernos español y 
kuwaití. Los delegados sindi
cales esperaban una aclaración 
convincente y satisfactoria 
sobre la aportación económica

Los trabajadores de Enfersa ya se han encerrado, en otras ocasiones, en la Parroquia de la Virgen de Gracia

de los antiguos socios kuwaitíes 
de cara a solucionar el futuro 
de los pasivos. Entre estos hay

en Puertollano algunos que se 
jubilaron tras 40 años de tra
bajo en Enfersa, ya fuera por

convenio o por el PIDE, y 
están viviendo en la actualidad 
una situación muy triste.

Presentada por Plácido Barranquero

Denuncia contra tres 
representantes de Repsol

J.S.

Plácido Barranquero Bran- 
ce, que fue reciente protago
nista de una sentencia que obli
gaba a Repsol Petróleo a read
mitirle, tras ser despedido, una 
vez finalizado su contrato de 
tres años, y que fue de nuevo 
despedido, inmediatamente 
después de firmar su alta en 
la Seguridad Social, presentó 
ayer por la mañana una denun
cia contra tres representantes 
de Repsol Petróleo ante el Juz
gado de Primera Instancia e 
Instrucción n- 3 de Puertollano.

Esta denuncia se dirige con
tra Abel Frías Gómez, Ramón 
Antequera Giner y José 
Manuel Prieto Grandal, ade
más de frente a quienes, tras 
la actuación pertinente, resul
ten igualmente autores partí
cipes de los hechos.

El primero de los puntos 
citados se refiere a la notifi
cación de la sentencia del Juz
gado de lo Social n- 2 de Ciu
dad Real, que declaró nulo el 
despido de que fue objeto en 
octubre del 93. La sentencia, 
con fecha 14 de febrero de 
1994, obligó a Repsol Petróleo 
a readmitir a Plácido Barran
quero y abonarle los salarios 
de tramitación.

Cita también el denunciante 
las varias llamadas que recibió 

el día 17 del abogado de la 
empresa, Abel Frías, tanto en 
su domicilio como en la tienda 
de su esposa, urgiéndole a que 
acudiese a su despacho.

Plácido Barranquero descri
be, a continuación, la sensación 
de encerrona y acorralamiento 
que sintió una vez personado 
allí y sentado en una meesa 
frente a tres representantes de 
Repsol Petróleo que le mos
traron un documento y el alta 
de la Seguridad Social, afir
mando que con él se procedía 
a su readmisión. El antiguo tra
bajador de Repsol dice que, 
al observar que se aludía a los 
artículos de la Ley de Proce
dimiento Laboral, en el mismo 
se contienen y afirman que exi
gía la presencia de abogado 
para proceder a la firma o no 
del documento, en tonos aira
dos, y con frases despectivas 
como “aquí no pisa un abo
gado”, “no tienes por qué con
sultar telefónicamente con un 
abogado”, cada vez en forma 
y modos más amenazantes y 
coactivos por parte de los dos 
denunciados presentes.

Asegura que tuvo que firmar 
ante el cariz cada vez más veja
torio, aunque haciendo constar 
esas frases.

Tras recoger la copia y el 
modelo de alta de la S.S. fir
mado, le dicen “en este

^i
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Plácido Barranquero presentó ayer por la mañana una denuncia contra tres representantes de Repsol Petróleo.

momento está usted readmiti
do en Repsol Petróleo S.A. A 
continaución procedemos a 
abrirle un expediente discipli
nario”. Abel Frías se constituyó 
en instructor del mismo, según 
el escrito de denuncia que pro
sigue con el relato en el que, 
tras afirmar que se negó a res
ponder “al interrogatorio que 
se me tenía preparado”, seña
lando la necesidad de la pre
sencia de un abogado, Plácido 
Barranquero reitera el tono 
amenazante utilizado que cali
fica de “coacciones físico-psi
cológicas, que atentan contra 
la dignidad humana y contra 

los elementales derechos labo
rales”.

Continúa la descripción de 
otras llamadas telefónicas al 
día siguiente y telegramas que 
“afectaron a mi salud y a la 
de mi esposa”.

Se menciona también la car
ta de despido del día 24, que 
por medio notario, le hacía 
constar como causa pretextos 
que califica de “fútiles y calum
niosos”.

Mientras tanto se ha anun
ciado el recurso de suplicación 
frente a la sentencia recaída. 
Repsol presentó un aval ban
cario “en lugar de abonar los 

salarios de tramitación como 
la misma dispone, frustrando 
así las espectativas de cobro 
de más de 4 meses de espera”, 
según el denunciante.

En el punto 6° se especifica 
“que pudiendo constituir estas 
actuaciones ún delito del artí
culo 499-bis del Código Penal, 
o cualquier otr¿i figura punible, 
tendente a destruir las legíti
mas aspiraciones de estabilidad 
y seguridad en el trabajo”, se 
obliga a poner esta denuncia 
por todas esas causas que le 
han acarreado a él y a su espo
sa una depresión, que le ha 
obligado a salir de Puertollano.
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Sus responsables, a¡ hacer balance del año 93, insisten en la eficacia de¡ servicio

Atención al Ciudadano
gestionó 2.400 demandas

D.VALDEPEÑAS

La Concejalía de Participa
ción Ciudadana hizo público 
ayer una memoria de la gestión 
desarrollada durante el pasado 
ejercicio por la Oficina de 
Atención al Ciudadano, creada 
en 1992 como dependencia 
municipal dedicada a absorber 
todas las demandas y sugeren
cias de los vecinos, con el obje
tivo de agilizar las gestiones de 
éstos dentro de la Casa Con
sistorial. Los responsables de 
la oficina inciden en que su 
cometido no consiste en una 
acción única, sino que se adap
ta a una demanda cambiante.

Como resultado de su puesta 
en marcha, la Oficina de Aten
ción al Ciudadano gestionó 
durante 1993 un total de 2.400 
peticiones, con el siguiente des
glose: 1.200 sobre electricidad, 
650 de obras, 200 de medio 
ambiente, 113 de Policía Local, 
90 de parques y jardines, 72 
de tráfico, 10 de sanidad y 25 
sobre el servicio de lucha con
tra la hidatidosis canina, que 
presta la Mancomunidad del 
Jabalón.

La responsable política de la 
oficina es la teniente de alcalde 
Francisca López Yébenes, 
quien afirma que el 90 por 
ciento de las citadas demandas 
fueron solucionadas, con una 
tardanza que nunca excedió de 
10 días. Los asuntos no resuel
tos, según dice, o bien no 
tenían solución posible o bien 
no eran competencia del Ayun
tamiento, por lo que sin embar
go, fueron remitidos al orga
nismo correspondiente.

7

La Oficina de Atención al Ciudadano realiza también labores de información.

Miércoles, 2
Marzo de 1994 Hércole!
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Abierta la consulta

La Oficina de Información 
al Ciudadano, recibe un pro
medio diario de unas 40 visitas, 
cifra que durante los períodos 
de julio a septiembre y de 
diciembre a enero se duplica, 
a causa de una mayor afluencia 
de gentes a la localidad.

Prueba de la “polivalencia“ 
del servicio, según la memoria 
difundida, son la redacción de 
escritos y cumplimentación de 
impresos, solicitados por los 
usuarios, ahorrando así “el 
consiguiente gasto y molestias” 
para ellos.

En este sentido, la Oficina 
elaboró 1.500 instancias dirigi
das al departamento de Rús
tica, cumplimentó 200 impre
sos de cambio de cultivo y otros 
200 de cambio de titular de 
contribución. Otros escritos e 
instancias más usuales, estuvie
ron relacionados con devolu
ción de impuestos, impresos de 
empadronamiento, declaracio
nes juradas, solicitud de frac
cionamiento de pago, pliegos 
de descargo, ayuda familiar del 
INEM e instancias al archivo 
municipal.

Por otra parte, la Oficina 
realiza una labor de informa
ción, que según el escrito, tiene 
como objetivo evitar el “vuelva 
usted mañana”. La información 
sirve como colaboración en 
cuanto a asesoramiento en la 
elaboración de trabajos desti
nados a colegios e institutos, 
bien de carácter demográfico, 
histórico o urbanístico. Por 
último, la Oficina se ha encar
gado de canalizar la documen
tación necesaria para optar a 
las distintas ofertas de empleo 
del Ayuntamiento.

CCOO quiere mayor participación 
de trabajadores en la negociación

D.V.

A tenor de las conclusiones 
de la última reunión de la 
Comisión Ejecutiva Comarcal 
del sindicato CC.OO. en Val
depeñas, el secretario general 
de la misma, Demetrio Muñoz, 
ha anunciado que intentarán 
crear los cauces para que en 
la negociación colectiva de este 
año participe el mayor número 
posible de trabajadores, tanto 
en la elaboración de las pla
taformas reivindicativas como 
en las mesas de negociación.

Para Muñoz,- la próxima 
negociación de los distintos 
convenios de los sectores más 
representativos de la provincia 
presenta una importancia espe
cial, ya que se negociarán bas
tantes convenios que el año 
pasado sólo fueron revisados.

La Comisión Ejecutiva del 
sindicato ha manifestado que 
la estimación de un 1 % de cre

cimiento’ económico, realizada 
por el Gobierno, significa que 
van a seguir destruyéndose 
empleos y que la evolución del 
paro no va a variar: “Obser
vamos cómo la política neo
liberal del Gobierno continúa 
buscando el adelgazamiento de 
la protección social pública, la 
desrregulación laboral y el ata
que a los salarios reales”.

Subidas del año 93

Los 18 convenios negociados 
en su totalidad o revisados el 
año pasado se saldaron con 
subidas salariales que oscilaron 
entre el 3,85 por ciento para 
los trabajadores del campo y 
el 7,55 por ciento para los de 
hostelería. Aparte de estos dos 
convenios, los más importantes 
para Valdepeñas y su comarca 
son los del sector textil, la cons
trucción, industrias vinícolas y 
cárnicas.

4

El aumento salarial para trabajadores del campo fue el menor en 1993.

joven de sexualidad 
y anticoncepción

D.V.

Pese a que han transcurrido 
varios meses desde su creación, 
la Concejalía de Juventud ha 
iniciado una campaña para 
difundir la puesta en marcha 
de una consulta de orientación 
sexual para jóvenes, en el Cen
tro de Juventud. La consulta 
se abre todos los lunes en hora
rio de tarde y está dirigida por 
la sexólogai Belén Barba.

Esta profesional explicó ayer 
que su trabajo consiste en des
pejar las dudas y temores de 
los jóvenes, provocadas por 
una carencia de información 
sobre este tema. Indicó que la 
consulta es un lugar de “com
prensión e información”, don
de se pretenden evitar riesgos 
y fomentar conductas sexual
mente válidas.

La sexóloga añadió que a la 
consulta acuden jóvenes, solos 
o en grupo, y en este caso la 
información se facilita en for- L : 
ma de tertulia. Sobre la cohi- i » 
bición de los jóvenes para ; 
hacer uso de este servicio, 
Belén Barba señaló que “la 
vergüenza se pierde cuando se ; 
sabe que es un consultorio : W 
creado para ellos”. W

El carácter abierto de la con- '/ 1 
sulta joven de sexualidad per
mite la celebración de charlas 
en colegios e institutos, previo |
consentimiento de los profeso- I
res tutores. Ya el año pasado, 
se llevaron a cabo conferencias ■ 
en nueve centros de enseñanza 
en Valdepeñas.

En cualquier caso se asegura 
total confidencialidad del con
tenido de las consultas y se res
ta importancia a posibles pre
juicios derivados de la diferen
cia de edad entre los jóvenes 
y los asesores. Belén Barba 
señaló que los asuntos más 
consultados por los jóvenes tie
nen que ver con las enferme
dades venéreas, los métodos 
anticonceptivos y las caracte
rísticas del otro sexo. Pero de 
todas las preguntas subyace 
una “enorme necesidad de 
comunicarse con un adulto que 
les comprenda”.

Manzanares; el 
comité de empresa
de Suzuki pide 
apoyo a los alcaldes
de la zona

Pelayo MARTIN

El comité de empresa de la 
fábrica Suzuki de Manzanares 
comenzó ayer una serie de reu
niones con diferentes alcaldes 
de la zona para pedirles su apo
yo ante la manifestación del 
próximo día 5, que tendrá lugar 
en Manzanares.

La ronda de contactos 
comenzó ayer con el alcalde 
de Membrilla y está previsto 
solicitar, asimismo, su apoyo a 
los primeros ediles, hoy, de La 
Solana y mañana de Manza
nares.

Por otro lado, ayer se cele
bró una asamblea de trabaja
dores para dar a conocer lo 
tratado con José Bono.

M.C.D.2022
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Celebrada la 
jornada sobre 
servicios al 
agricultor en
UCAMAN

D.V.

Los servicios al agricultor y 
el papel de las cooperativas es 
el título de la jornada que ayer 
se celebró en Alcázar de San 
Juan, organizada por la Unión 
de Cooperativas Agrarias de 
Castilla-La Mancha.

Los objetivos de esta jornada 
son, fundamentalmente, impul
sar la prestación de diferentes 
servicios por parte de estas 
entidades a sus socios, más allá 
de los puramente comerciales 
o de elaboración y transforma
ción del producto que es lo 
que se hace habitualmente.

Entre estos servicios se 
encuentran por ejemplo la uti
lización de maquinaria en 
común, tramitación de solici
tudes de ayudas que se derivan 
de la reforma de la PAC o 
el asesoramiento fiscal y jurí
dico a los socios. Para llevar 
a cabo la implantación de estos 
servicios en las diferentes coo
perativas, UCAMAN ha firma
do un convenio con la Con
sejería de Agricultura.

Sin embargo el proceso será 
largo, a juicio del gerente de 
UCAMAN, José Luis Rojas 
“por lo heterogéneo que es el 
cooperativismo en Castilla-La 
Mancha”, de forma que existan 
alrededor de 40 cooperativas 
en disposición de acogerse al 
convenio, mientras que el resto 
deberá sufrir un proceso de 
adaptación de infraestructura 
administrativa y técnica, que 
será coordinado por UCA
MAN.

Además de las ayudas que 
existen a nivel regional. Rojas 
destacó las que proceden de 
la administración central para 
mejoras de las explotaciones 
agrarias. De ellas UCAMAN 
está interesada en promocionar 
lo que se denomina como agru
paciones de gestión de explo
taciones, o lo que es lo mismo 
la unión de explotaciones 
homogéneas susceptibles de 
que sean gestionadas con la 
ayuda de una persona capaz 
de asesorar a sus propietarios 
sobre la rentabilidad de las mis
mas y las mejoras que se pue
den introducir.

Analizó la incidencia de la huella señera!

Reunión del Consejo
Regional de CCOO

Domin VILLAREJO

El Consejo Regional de 
CCOO de Castilla-La Mancha 
se reunió en Alcázar de San 
Juan con el fin de analizar 
diversos asuntos que afectan a 
la labor del sindicato. Tras la 
huelga general, cuya incidencia 
se analizó en la reunión al tra
tarse del primer consejo cele
brado después de este acon
tecimiento, CCOO espera que 
los distintos grupos parlamen
tarios se hagan eco de las 
enmiendas que los sindicatos 
han planteado a la Reforma 
Laboral a lo largo de los trá
mites legislativos pendientes. 
De lo contrario, indicó el secre
tario regional José M- Díaz 
Ropero, “se entendería como 
una falta grave de responsa
bilidad”.

Respecto a la negociación 
colectiva de 1994, Díaz Ropero 
calificó de “poco razonable” las 
sugerencias de los portavoces 
empresariales de atrasar la 
negociación de los convenios 
para el próximo otoño, cuando 
a juicio del sindicato estos 
deben recoger ya la actualiza
ción de los salarios y una cláu
sula de revisión salarial que 
garantice el mantenimiento del 
poder adquisitivo. Este punto 
es, según Díaz Ropero, muy 
importante dada “la incapaci
dad del gobierno para hacer 
cumplir las previsiones de infla
ción”.

Al margen de los asuntos 
económicos, CCOO pedirá la 
regulación expresa en cada sec
tor de los contratos de apren
dizaje, de forma que se garan
ticen elementos de formación 
profesional y que se ordenen 
mecanismos que eviten que los 
contratos a tiempo parcial que
den fuera del marco de las rela
ciones laborales.

José M- Díaz Ropero mani
festó el apoyo de la Unión 
Regional del sindicato a todos 
los actos organizados por la 
Secretaría de la Mujer para 
conmemorar el Día de la Mujer

José María Díaz Ropero, secretario regional de Comisiones Obreras.

1

Trabajadora, previsto el próxi
mo día 8.

La secretaria de la Mujer de 
CCOO, Mariví Condado, des
tacó que lo que más preocupa 
en el sindicato, respecto a esta 
celebración, es el manteni
miento del empleo por las 
mujeres, ya que según sus pala
bras, la reforma del mercado 
laboral tienen “aspectos muy 
lesivos para las trabajadoras”. 
Entre ellos citó el contrato a 
tiempo parcial, que va a pre
sentarse como “algo muy atrac
tivo para que la mujer pueda 
compaginar las tareas del hogar 
con un empleo por cuenta aje
na y, sobre todo teniendo en 
cuenta la falta de servicios 
sociales que hay en este país”.

El contrato de aprendizaje 
influirá también más en las 
mujeres que en los hombres, 
proque “hay más mujeres jóve
nes que hombres, mientras que 
está por discutir que haya o 
no prestaciones por baja mater
nal que no está en el proyecto 
de reforma”.

Condado aseguró que la 
movilidad geográfica “será otra 
forma encubierta de echamos 
del trabajo por las cargas fami
liares”, con lo cual el próximo

8 de marzo “habrá que seguir 
reivindicando lo conseguido 
hasta ahora ya que la reforma 
laboral supone un paso atrás”.

En Castilla-La Mancha, la 
situación de las trabajadoras es 
peor respecto al conjunto del 
país. Según Condado, la tasa 
de actividad es en la región 
del 27,5% mientras que en el 
resto es del 35%, pero la tasa 
real de mujeres con empleo es 
tan sólo del 20% frente al 25% 
de media en el país.

La responsable sindical seña
ló asimismo que el 70% de las 
mujeres que trabajan en Cas
tilla-La Mancha, lo hace en el 
sector servicios “donde se da 
el mayor nivel de eventuali
dad”.

Por último en el Consejo 
Regional se valoró el proyecto 
presentado por la Federación 
de Enseñanza de CCOO. Se 
traía del Proyecto de Ley de 
financiación de la reforma edu
cativa, que tiene como objetivo 
garantizar las disponibilidades 
financieras necesarias para los 
nuevos planes de enseñanza 
que se quieren llevar a la prác
tica. Este proyecto de salir ade
lante sería la primera Iniciativa 
Legislativa Popular que se tra
mitase en el Congreso.

El alcalde se reunkij 
con vecinos de El { 
Arenal, El Santo y y 
El Porvenir

El alcalde de Alcázar, Anasj^ 
tasio López, informé a los ved 
nos de los barrios El Arenal 
El Santo y El Porvenir, di 
todos los proyectos que $ 
están realizando y los que s 
prevén realizar en Alcázar 
ha escuchado las inquietude 
y los problemas que le hai 
planteado. López informó d 
la puesta en funcionamienti 
del Hospital, que será recep 
cionado a lo largo del mes di 
marzo y que durante el me 
de abril ya se realizarán divei 
sas actividades médicas. Tam 
bién ha informado el alcaldi 
a los vecinos de la finalizaciói 
de las obras del parque Alce 
para el mes de septiembre 
de la marcha de los plañe 
municipales de renovación ¡ 
modernización del alumbradi 
público y de los acerados di 
la ciudad.

Los vecinos del barrio E 
Arenal se han interesado po 
diversas deficiencias del alum 
brado en varias calles, y ano 
malías en diversas vías. Lo 
vecinos del barrio El Santo, po 
su parte, plantearon fundameii 
talmente los retrasos en la 
obras del Grupo Renfe, espe 
cialmente las relativas al cicle 
hidraúlico, comprometiéndosí 
el alcalde a que en el mes di 
mayo estas obras estarán fina 
lizadas. También se habló di 
la pavimentación de este barra 
que están en trárnite de adju 
dicación y de la jardinería de 
barrio. Por último, los vecino^ 
del barrio El Porvenir plantea 
ron al alcalde una modificaciói 
del circuito urbano de auto
buses en la línea que transita 
por su barrio, expusieron diver
sas anomalías en los acerados 
y en el alumbrado público ; 
se interesaron por el trabaje 
que desarrolla la Policía Local

EI alcalde se comprometk 
con los vecinos de los tre 
barrios para, a lo largo de estí 
año, ir resolviendo los peque 
ños problemas y deficiencia! 
que plantearon en sus respec 
tivos barrios y mostró su dis 
posición para continuar coi 
estos contactos para ir solucio 
nando los asuntos que má 
preocupan a los ciudadanos

SE ALQUILA BUZONEO CON TOTAL GARANTIA:
NAVE INDUSTRIAL

POLIGONO LARACHE, 
800 METROS CUADRADOS, 

CON OFICINAS.
MUY BIEN INSTALADA. 

INTERESADOS, LLAMAR 
AL TELEFONO: 21 12 55'

LOS CAZABUZONES

ASEGURAMOS UN SERVICIO DE REPARTO 
Y MAQUETACION PROFESIONAL. BUZON A 
BUZON. FOLLETO A FOLLETO.

SANTA CLARA 
EN ESPERA 

DE TUS 
FAVORES 

M.M.

MUY IMPORTANTE: SI NO QUEDA SATIS
FECHO LE DEVOLVEMOS SU DINERO.

ES UN SERVICIO MAS DE INTUICION, 
GRUPO DE PUBLICIDAD E IMAGEN.
C/ MENENDEZ PELAYO, 1 ENPTA. TLF: 41 26 53 

PUERTOLLANO.

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarlcs comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

avudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles v asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos. 

...Colabore con Interinón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMQN.

Llámenos al (93) 301 29 36
v le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

Ó
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iój Existe el proyecto de construir un parque infantil y I^ re forestación de dos hectáreas

j Aprobado el presupuesto de la
3 hermandad Virgen de las Viñas
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Araceli OLMEDO

La Hermandad “Vidgen de 
las Viñas” de Tomelloso cele
bró Asamblea General ordina
ria el pasado domingo, en la 
cual presentaron la liquidación 
del año 1993 y un programa 
de actividades.

La Junta Directiva de la Her
mandad, elegida hace aproxi
madamente un año y tras bas
tantes conflictos, presentó a su 
Asamblea unas cuentas que dan 
gloria: ingresó durante el año 
93 algo más de 7 millones de 
pesetas, mientras que los pagos 
han sido de póco más de 
6.200.000 pesetas punto que fue 
aprobado por unanimidad, así 
como el referido a actos y acti
vidades, lo cual viene a demos
trar que no hacía falta meter 
en estas cosas de la Virgen al 
Ayuntamiento socialista, y a las 
pruebas nos remitimos. Hay 
que darle “a Dios lo que es 
de Dios y al césar lo que es 
del césar”.

El presupuesto para el año 
94 es de 30 millones de pesetas, 
en el que se contempla, además 
de los tradicionales actos que 
realiza la Hermandad (Rome
ría, Certamen poético “Loas a 
Santa María”, el Día del Her
mano, etc.) se recogen nuevos 
proyectos a ejecutar a largo pla
zo como son: la construcción 
de un parque infantil, un museo 

de objetos donados; la reforest- 
ción de dos hectáreas propie
dad de la Hermandad y situa
das junto a Pinilla, unido a la 
instalación de tuberías para rie
go de agua procedente del 
Canal de los “Auriles”, así 
como, junto a la plantación de 
pinos, instalación de nuevos 
merenderos y barbacoas para 
uso de los tomelloseros.

Agua a Pinilla

Por otra parte, el presidente 
de la Hermandad, Juan Ignacio 
Martínez, informó que están 
negociadno con el Ayuntamien
to y con los propietarios de los 
chalets ubicados junto al recin
to de la Patrona, para llevar 
el agua a Pinilla desde Tome
lloso. Por otra parte, expusie
ron un proyecto sobre la cons
trucción de nuevos servicios de 
modificación del basurero y 
acondicionamiento del alum
brado.

Debido a la cuantía de estos 
proyectos, la Hermandad dijo 
que los llevaría a cabo según 
vayan disponiendo de fondos.

Dieron a conocer las perso
nas que se han ido incorpo- 

,rando a la Junta Directiva por 
cese de otros miembros: Javier 
Perales, que pasa a la Comisión 
de Relaciones con la Iglesia y 
Faustina Moreno a la Comisión 
de objetos religiosos.

SI

La Hermandad esta negociando con el Ayuntamiento.

La Asamblea acordó también 
celebrar el día de la ofrenda 
de' la Virgen de las Viñas el 
día 21 de agosto (feria), debido 
a las críticas que les hicieron 
el año pasado, por celebrarse 
el día 14 de agosto, fecha que 
no está relacionada con los fes
tejos de la Patrona y que queda

mi
fuera de los días de la Feria 
local.

La Directiva de la Herman
dad de la Patrona de Tomelloso 
va a buscar y crear la figura 
de una Romera y dos damas, 
como representantes de la 
Hermandad.

Finalmente, el presidente

manifestó la satisfacción de la 
Junta Directiva por el trabajo 
realizado durante el ejercicio 
pasado y contestó a la Asam
blea que las relaciones con el 
Ayuntamiento son buenas y de 
colaboración, aunque cada ins
titución tiene que estar en su 
terreno.
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El PP pide en el pleno que el laboratorio 
no sea trasladado a Alcázar de San Juan
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La Corporación municipal 
de Tomelloso celebró en la 
noche del lunes un pleno ordi
nario, al que el Grupo Popular 
acudió con una pancarta en 
la que se leía: “Laboratorio en 
Tomelloso”. En el punto de 
ruegos y preguntas, el portavoz 
del PP, Ramón González, dijo 
al pleno que constara en acta 
que su grupo quiere el labo
ratorio en Tomelloáo y que no 
se lo lleven a Alcázar de San 
Juan, según apuntan “rumores 
fundados”. El alcalde, Javier 
Lozano, respondió que la 
actuación del PP tenía que 
pasar al libro Guinness de los 
records, por ser el único grupo 
político que instalaba una pan
carta en una institución demo
crática como es el pleno del 
Ayuntamiento de Tomelloso.

A este respecto, el PP ha 
emitido un comunicado en. el 
que expresan su rotundo 
rechazo a la “desaparición o 
menoscabo” de los servicios de 
laboratorio de análisis clínicos 
en Tomelloso.

Por otro lado, la Corpora
ción municipal aprobó por

unanimidad diversos puntos 
del orden del día, como la 
oferta de empleo público para 
el año 94 referida al personal 
laboral, un técnico de infor
mática y un telefonista, así 
como denominar “Ciudad 
Deportiva de Tomelloso” al 
complejo polideportivo ubica
do en la carretera de Ossa de 
Montiel.

Petición de ayudas a 
Bienestar-Social

También fueron aprobados 
la solicitud de ayudas a la Con
sejería de Bienestar Social para 
la adecuación de un centro de 
barrio en la calle Victoria, des
tinado a atender necesidades 
sociales. Asimismo, fue apro
bada la ampliación del con
venio entre el Ayuntamiento 
y Telefónica, suscrito el pasado 
26 de noviembre, relativo al 
centro de enseñanza secunda
ria de Tomelloso.

Por otro lado, se dio el visto 
bueno a la modificación del 
préstamo con el Banco de Cré
dito Local por valor de 68 
millones de pesetas, y la soli
citud de operación de tesorería

Ramón González, portavoz del PP en el Ayuntamiento de Tomelloso.

a la Caja de Castilla-La Man
cha por un importe de 60 
millones de pesetas.

Por último, Izquierda Unida 
presentó una moción sobre la 
reforma del mercado de tra

bajo, que fue apoyada por el 
PP y rechazada por el Partido 
Socialista.

M.C.D.2022
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Tengo algo para ti. NO. Tenga, hombre. NO

Prueba un poco. NO Te gu.stará. NO Vamos

tío. NO ¿Por qué? NO. Pas a alucinar. NO.

No te cortes. NO ¿Tienes miedo? NO No seas 

gallina. NO. Sólo una vez. NO Te sentará 

bien. NO. Venga, vamos. NO Tienes que 

í

probar. NO. Hazlo ahora. NO No pasa nada.

NO Lo estás deseando. NO. Di que sí. NO

EN EL TEMA DE LA DROGA TÚ TIENES LA ÚLTIMA PALABRA.

Fundación de Ayuda
CONTRA LA DROGADICCION
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Mantuvieron una reunión a la que no asistió la concejala de Hacienda, que había sido invitada

Malestar y descontento entre los 
comerciantes por la subida del IAE

Antonio G^-CERVIGON

Unos cuarenta comerciantes 
mostraron su malestar y des
contento por las subidas des
proporcionadas del IAE en una 
reunión que tuvo lugar el pasa
do lunes en la Casa de Cultura. 
Los comerciantes fueron con
vocados por la Asociación de 
este gremio que preside, Fran
cisco Prieto Baeza. En el orden 
del día figuraban temas de inte
rés general y relacionados con 
su profesión, como publicaba 
este diario el pasado lunes: 
Impuesto de Actividades Eco
nómicas, aperturas de comer
cios sin los preceptivos permisos 
de apertura y altas de matrícula, 
venta callejera y posibilidad de 
iniciar una campaña de publi
cidad a la hora de potenciar 
el ambiente comercial local y 
mentalizar de sus ventajas a los 
consumidores.

La concejala-delegada de 
Hacienda que había sido invi
tada previamente para asistir a 
la reunión, no hizo acto de pre
sencia y tampoco excusó su asis
tencia. Excusa que sí presentó, 
ante el secretario de la Aso
ciación, el representante de la 
OMIC, Santiago García-Cervi- 
gón, “por haber contraídos con 
anterioridad otros compromisos 
ineludibles, porque la invitación 
se la hicieron la mañana de la 
reunión”.

Para Santiago García-Cervi- 

gón la venta callejera es un 
tema que entraña bastantes difi
cultades, porque los vendedores 
ambulantes han aumentado en 
este tiempo, “están surgiendo 
demasiadas personas ocupadas 
en estos menesteres que habrá 
que controlar, para ello el 
Ayuntamiento cuenta con una 
ordenanza en la que se regula 
la venta en el mercadillo y la 
venta callejera, supongo que la 
policía municipal tiene compe
tencias de vigilancia al respec
to”.

La reunión de los comercian
tes transcurrió en un ambiente 
de “malestar y descontento”, 
que subió de tono cuando se 
trató el punto referido al 
Impuesto de Actividades Eco
nómicas, respecto a los coefi
cientes que había aplicado el 
Ayuntamiento sobre las cuotas 
mínimas contenidas en las tari
fas de este impuesto. El pre
sidente Prieto Baeza comentó 
como se trató este tema y los 
acuerdos adoptados, “las noti
ficaciones que se han recibido 
hasta la fecha en las distintas 
actividades, han sufrido un 
incremento de media de un 
40% respecto a lo que se pagó 
el año anterior.

La directiva de la asociación 
va a solicitar entrevistarse en 
fechas próximas con el alcalde 
para tratar este asunto que 
preocupa a este colectivo y tra-

m

Los comerciantes van a solicitar una reunión con el alcalde para negociar una salida que no sea tan gravosa para el comercio.

tar de negociar una salida que 
no sea tan gravosa para los 
comerciantes.

Francisco Prieto también se 
refirió a otros aspectos de la 
reunión, “estamos también 
preocupados por el creciente 
aumento de la venta callejera 
y la competencia desleal de 

muchos comercios que realizan 
su apertura sin los correspon
dientes permisos legales y el 
alta de su actividad en Hacien
da; es una competencia desleal 
que vamos a denunciar ante la 
autoridad”.

La asamblea de comerciantes 
no dio su aprobación al pro

yecto de realizar una campaña 
publicitaria para potenciar sus 
ventas, “lo que intentábamos 
nosotros era llevar al consumi
dor un mensaje de calor huma
no en la venta de lo que carecen 
las grandes superficies comei- 
ciales, el trato cordial con el 
cliente”.

La Asamblea Local de Cruz Roja contará 
próximamente con su propia sede

A.G.C.

La Asamblea Local de la 
Cruz Roja contará próxima
mente con su propia sede que 
albergará las dependencias 
donde estará ubicado el puesto 
de socorro y primeros auxilios, 
así como las oficinas y, tal vez, 
una cochera.

Los terrenos donde estara 
ubicada han sido cedidos gra
tuitamente por el Ayuntamien
to de La Solana, según mani
festó el presidente local de la 
Cruz Roja, Gregorio Uriel 
Tercero.

Los terrenos están situados 
en el paraje denominado “El 
pajero”, lugar donde se insta
laban las atracciones • de la 
feria, colindante en su parte 
norte con la carretera Nacional 
430 y anexos al parque muni
cipal.

Desde su constitución, la 
Asamble'a Local de Cruz Roja 
ha estado instalada provisional
mente en unas dependencias 
de la agencia comarcal de 
Extensión Agraria, cedidas 
generosamente por la Delega
ción Provincial de la Consejería 
de Agricultura.

Hace días la presidenta pro
vincial de esta institución, 
Angela Sanroma Aldea, acom
pañada de la vicepresidenta, 
Pilar Sosa Garrido, giraba visi
ta institucional a dicha Asam
blea Local para * intercambiar 
un cambio de impresiones 
sobre las actividades puestas en 
marcha en las distintas seccio
nes y los proyectos de futuro 
que alberga la misma.

La mayoría del Comité 
Local estuvo presente en la 
reunión y los objetivos de la 
visita se cumplieron satisfacto
riamente: “como analizar la 
situación y los problemas de 
la serie de actividades que pue
da generar”.

Respuesta favorable

La última campaña desarro
llada por la Asamblea Local 
de Cruz Roja, que respondía 
al lema “Crece en solidaridad”, 
tuvo una respuesta muy favo
rable en los distintos centros 
docentes de la localidad.

Los objetivos de esta cam
paña de carácter económicos, 
era aliviar las carencias del 
Tercer Mundo, pero el prin-

Gregorio Uriel Tercero, presidente local de Cruz Roja.

cipal era sensibilizar a la pobla- " viesan estos países. Los. cha- 
ción infantil y juvenil de la difí- - vales captaron el mensaje de 
cil situación social que atra- solidaridad con las gentes de

los países del Tercer Mundo, 
colaborando en la medida de 
sus posibilidades.
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HOTEL PARAISO (C. REAL)

PARADOR NACIONAL DE TURISMO 
DE ALMAGRO

HOTEL ALMANZOR (C. REAL)
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Cada mañana, 
en los 

mejores hoteles de 
Ciudad Real 

se desayuna con
LaTríbuna
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HOTEL ERCILLA BARATARIA 
ALCAZAR DE SAN JUAN

de Ciudad Real HOTEL DOÑA CARLOTA (CIUDAD REAL)
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DIAMO INDEPENDIENTE

HOTEL ALMAGRO (ALMAGRO) HOTEL CASTILLOS (C. REAL)
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Ocho de los mejores hoteles 
de nuestra provincia ofrecen a sus 
información diaria con La Tribuna

PARADOR NACIONAL DE TURISMO 
DE MANZANARES
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C(

clientes la mejor 
de Ciudad Real.
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► Las recomendaciones de la 
patronal fijan “un cero” de 
incremento salarial para empresas 
con problemas y por debajo del 
2,5% para las más saneadas mi

Jj junta directiva de la organización patronal fija los criterios en la negociación

CEOE propone una subida 
salarial entre 0 y 2,5%

La junta directiva de la CEOE decidió en su reunión 
de ayer fijar los criterios que deberán seguir los empre
sarios en la negociación de los salarios de este año. Las 
recomendaciones de la patronal fíjan “un cero” de incre
mento salarial para aquellas empresas con problemas y 
por debajo del 2,5 por ciento para aquellas que tengan 
una situación más saneada.

4

i MADRID, (Efe).- También 
? consideran que no se producirá 
una “excesiva conflictividad” 
porque la situación del empleo 
en el país es muy complicada.

La patronal ha creado por 
primera vez en su historia una 

^Comisión Delegada de segui- 
; miento de la negociación colec
tiva, que además de fijar los 
Criterios de la negociación de 

Ílos convenios del presente ejer
cicio (más del 83 por ciento 
se deben negociar y el 13 por 
ciento restante están pendien
tes de revisión salarial), tendrá 
como misión seguir la evolu- 

ición de todo el proceso nego- 
iciador y resolver las dudas que 
|se puedan plantear en las dife- 
| rentes empresas.
i Para el presidente de la 
ICEOE, con esta comisión se 

pretende establecer “un com
promiso de cómo deben actuar 
las empresas en el proceso 
negociador”.

I
Los criterios aprobados ayer 
serán enviados a todas las 
empresas y sectores de la acti
vidad productiva, así como a 
¡los responsables de negociar 
kada convenio colectivo.
El dirigente empresarial 

recordó que hasta ahora 
muchos empresarios han acep
tado las imposiciones sindicales 
para evitar conflictividad, y es 
precisamente este hecho el que 
en opinión de Jose María Cue
vas el que “ha ocasionado una 
gran pérdida de puestos de tra
bajo en 1992 y 1993”. Y ante 
este experiencia, los empresa-

inos han acordado como obje- 
itivo para 1994 romper la ten-

S
 ciencia de destrucción de 
empleo y no la recuperación 
lele los salarios.

Criterios 
I
1 Los criterios de la patronal 
|íSe fijan, fundamentalmente, en 
fe lá subida de los salarios para 
geste año. En este sentido, Jimé- 
gjiez Aguilar precisó que para 
geste año no se pondrá ninguna 
p0anda salarial, sino que se

3 la situación que vive 
#eada empresa. Para aquellas en 
B situación “grave” o pertene- 
gcientes a sectores en crisis, “el 

cerro tiene que ser una refe
rencia clave, porque si no irán 
nuevamente a una situación de 
crisis y pérdidas de puestos de 
trabajo”, matizó el número dos 
de la CEOE.

La patronal reconoce que en 
1994 la situación de las empre
sas va a ser “muy variada”, por 
lo que la referencia de la infla
ción media de los países de 
nuestro entorno comunitario 
debe ser la clave para fijar la 
subida salarial. Este dígito se 
encuentra en el 2,5 por ciento, 
por lo que sería aconsejable 
-según la CEOEque los con
venios colectivos que se firmen 
queden por debajo de ese por
centaje, porque si se fija por 
encima “el dígito será preo
cupante”.

Cuevas explicó que si en 
España suben los salarios 
nominales por encima del 2,5% 
y el coste salarial unitario supe
ra el 1%, “perderemos mer
cado interno y externo y pues
tos de trabajo”.

También se aconseja que se 
establezcan “cláusulas de des
cuelgue” en los convenios sec
toriales donde se hayan regis
trado resultados descendentes 
en los últimos dos años. Esta 
recomendación afectaría a las 
empresas pertenecientes a sec-

^ José María Cuevas se 

presentará a la reelección
El actual presidente dé la Confederación Española de Orga

nizaciones Empresariales (CEOE), José María Cuevas, ha deci
dido, finalmente, volver a presentarse a la reelección del cargo 
en la asamblea electoral que tiene previsto celebrar la patronal 
el próximo 12 de abril. El dirigente empresarial se había plan
teado dejar CEOE, e incluso, se llegaron a barajar los nombres 
de su posible sustituto, entre los que destacan el del actual 
vicepresidente, Arturó Gil, a los que muchos consideraban el 
delfín de Cuevas, y el actual responsable de la CEIM (Con
federación Empresarios de Madrid) y también vicepresidente 
de la CEOE, Fernando Fernández-Tapia. La continuidad de 
Cuevas supone también que pocos serán los nombres que cam
bien en la actual cúpula de la patronal, aunque esta cuestión 
será algo que decida la asamblea electoral de CEOE.

Juan Jiménez Aguilar, secretario general de la CEOE.

■

1

tores en crisis, que según reco
ge el Estatuto de los Traba
jadores podrían descolgarse de 
lo establecido en los convenios 
sectoriales que se firmen a 
nivel general.

Otro punto que será polé
mico es la decisión de CEOE 
de no incluir cláusulas de revi
sión salarial, si el incremento 
de los salarios queda por deba
jo de la inflación que se regis
tre a finales de año. Para la 
patronal es fundamental que 
no se recoja esta figura en los 

convenios, mientras que 
sindicatos pretenden que 
universalice e incorpore 
todos los convenios.

En la actualidad cerca 

los 
se 
en

del
70 por ciento de los convenios 
contienen esta cláusula. Y en 
cuanto a los ajustes de ,las 
empresas, CEOE recomienda 
que no se hagan sólo con cargo 
a la destrucción de puestos de 
trabajo, recordando el nivel de 
solidaridad que tiene que haber 
entre los que tienen trabajo y 
los que no lo tienen.

José María Cuevas.

Adaptación a la 
reforma laboral

En cuanto a la adaptación 
de los convenios colectivos 
a la reforma laboral que 
aprobará el Congreso en los 
próximos meses, la patronal 
considera que sus modifica
ciones se irán introduciendo 
poco a poco, una incorpo
ración que según definió 
Jiménez Aguilar debe rea
lizarse “sin crispación y sin 
contrapartidas económicas”.

Cuevas descartó que se 
produzca una avalancha de 
regulaciones de empleo 
cuando esté aprobada defi
nitivamente la reforma labo
ral, ya que en cuestión de 
despido “las modificaciones 
son mínimas”, y si se pro
duce es porque las circuns
tancias siguen siendo malas.

Destacó que su organiza
ción pondrá su máximo 
esfuerzo para que el ajuste 
laboral termine, aunque se 
utilizará como referencia el 
coste laboral unitario, que 
en los últimos años se ha 
disparado: “lo que me temo 
es que donde se produzcan 
desviaciones elevadas de 
este coste se pague con ajus
tes de empleo”, matizó.
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Felipe González en rueda de prensa conjunta con el presidente argentino, Carlos Ménem.
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González niega hostilidad 
en la ampliación de la UE

El presidente del Gobierno ¡nanifestó que se defienden intereses propios y comunes

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Gobierno, Felipe 
González, negó ayer que Espa
ña mantenga una posición 
“hostil” en las negociaciones 
para la ampliación de la Unión 
Europea sino que “abre el 
paraguas” de la defensa de 
intereses propios y comunes y 
los demás se limitan a ponerse 
debajo.

En la rueda de prensa con
junta con el presidente argen
tino, Carlos Ménem, en el 
Palacio de la Moncloa, Gon
zález ilustró la posición espa
ñola en las negociaciones de 
Bruselas para la. adhesión de 
Suecia, Finlandia, Noruega y 
Austria con un ejemplo que, 
dijo, le explicó el presidente 
de Egipto, Hosni Mubarak.

“Me lo dijo Mubarak: en 
estos países llueve poco pero 
no hay quien salga a la calle 
sin paraguas. Y en la Unión 
Europea, el que abre el para
guas está perdido porque se 
le nota que lo lleva y los demás 
se meten debajo, se protegen, 
pero no lo llevan cogido por 
el mango”, relató.

“En la diplomacia interna
cional, cuando hay alguien que 
pone una verdad poco contro
vertible sobre la mesa, los 
demás se callan y hay alguien 
que ha dado la cara”, insistió 
González, quien advirtió ade
más que España defiende no 
sólo intereses nacionales, sino 
también los comunes de los 
Doce.

A su juicio, “eso no es un 

fallo de dipolomacia, porque 
sería tanto como decir que 
también tenemos un fallo de 
apoyo de posición española 
desde el punto de vista de la 
comunicación”, si bien anunció 
que “nos esforzaremos por 
mejorar nuestra imagen porque 
soy de los que quieren que se 
amplíe la Unión” Europea.

Manifestó que “cuando 
España dice que hay problemas 

Carlos Ménem pronostica un acuerdo en 
breve entre Iberia y Aerolíneas Argentinas

El presidente de la República Argentina, 
Carlos Ménem, pronosticó ayer un acuerdo 
entre Iberia y Aerolíneas Argentinas para los 
próximos días, que se alcanzará después de 
“una serie de intercambio de concesiones” 
entre ambas compañías.

El jefe del . Estado argentino hizo esta 
declaración en la rueda de prensa que ofreció 
en el Palacio de la Moncloa junto al presidente 
del Gobierno, Felipe González, quien no se 
pronunció sobre esta cuestión.

Ménem recordó que “la privatización de 
Aerolíneas fue fruto de un pliego de 
condiciones que hay que cumplir y en ese 
marco estamos trabajando para hacer una serie 
de intercambios de concesiones al objeto de 
no interrumpir la negociación”.

“Las cosas van bien y en pocos días más 
tendremos solucionado el problema en el 
pliego de condiciones establecidos en la 
privatización”, insistió el presidente argentino.

González, por su parte, destacó el esfuerzo 
argentino en la transformación de su economía, 
que ha permitido no sólo cubrir las expectativas 
fijadas con España hace cinco años sino que 
las ha doblado.

El jefe del Ejecutivo español manifestó que 
de los 3.000 millones de dólares de flujo de 
inversión previstos en 1988, se pasará en este 
año a los 6.000 millones de dólares (unos 
840.000 millones de pesetas).

“Cuando dije en 1989 que si tuviera que 
invertir en algún país lo haría en Argentina, 
nadie me creyó”, recordó González, quien 
reiteró su felicitación a Ménem por la “radical 
transformación” de su economía, que ha 
permitido llegar a unas relaciones bilaterales 
“maduras”.

El presidente argentino -quien se refirió a 
González en varias ocasiones como “querido 
presidente”- le agradeció su apoyo, 
especialmente en “los momentos más difíciles”.

de aceptación del acervo comu
nitario, está diciendo algo que 
interesa a todos los países. No 
se trata de que la UE entre 
en los cuatro aspirantes sino 
al revés”.

Indicó que los medios de 
comunicación de otros países 
“reaccionan con un punto de 
vista más nacionalista” que los 
españoles, lo que atribuyó a 
“un carácter distinto”.

Concretó los dos problemas 
que el Gobierno ha puesto 
sobre la mesa de negociación 
en Bruselas: “el institucional, 
con cuántos votos se bloquea 
(una decisión comunitaria); y 
el de sentido común: ayer 
mañana surgió el problema de 
que los países candidatos quie
ren poner barreras arancelarias 
a los productos hortofrutícolas 
españolas”.

Marzo de 1

Juan Alberto Belloch.

El ministro de j
Justicia afirma quei 
el Gobierno no b
regulará la f
eutanasia activa [

SEVILLA. (Efe).- El miní 
tro de Justicia, Juan Alberti: 
Belloch, dijo ayer que | 
Gobierno no va a regular ¡t 
eutanasia -activa, a pesar de 
sentencia de la Audiencia i 
Barcelona que denuncia el “vi 
cío legal” existente en esí 
tema ante la demanda de ¿ 
parapléjico que desea poner fit 
a su vida. Í'

En rueda de prensa celebra. 
da en Sevilla, Belloch señal 
que su Ministerio “va a mac 
tener exactamente el mism 
criterio del proyecto de Códig 
Penal que se presentó en 1 
anterior legislatura”, en el qu 
se contempla únicamente 1 
despenalización de la eutanasi 
pasiva.

“Ese es uno de los tema! 
que no va a ser tocado, w 
habrá una ampliación ni reduci 
ción del marco despenaliza! 
dor”, señaló.

Respecto al vacío lega 
denunciado por la sentencia di 
Barcelona, Belloch afirmó qui 
“en términos generales, m 
existe nunca estructuralmenti 
un vacío porque los juece 
siempre deben interpretar c 
conjunto de la legalidad y líe 
gar a una conclusión u otra

Respecto a la posibilidad di 
que el ex-policía José Amedi 
obtenga el tercer grado peni 
tenciario, el ministro señal( 
que se trata de una medid! 
más dentro del proceso de rein 
serción penitenciaria “de li 
que no puede ser excluid! 
nadie a priori, por mucln 
rechazo que nos produzca « 
tipo de delito”. !

Aunque señaló que el Min¡s^ 
terio de Justicia no se pronunj 
ciará hasta que lo haga la Junli 
de Tratamiento, afirmó que 1- 
posibilidad de que Amedo s 
acoja a esta medida “es un¡ 
batalla cultural que debei 
ganar los ciudadanos de esli 
país, no podemos excluir ¡ 
nadie de lo que es una expec 
tativa legítima de todo delin 
cuente”. No obstante, el minis 
tro destacó que Amedo no pue 
de reclamar para sí el trata 
miento que reciben los térro 
ristas rehabilitados porque “1^ 
sentencia le condenó por aso 
ciación ¡licita pero le absolví'- 
del delito de terrorista, y píj 
eso no puede ser consideradil 
un preso terrorista”.
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Francisco Alvarez Cascos hace un llamamiento a¡ espíritu de concesión de todas las partes

‘‘Impulso democrático”: el 
PP pide negociación global

MADRID. (Efe).- El secre
tario general del PP, Francisco 
Alvarez Cascos, hizo ayer un 
llamamiento al presidente del 
Gobierno, Felipe González, y 
al PSOE para llegar a “un com
promiso global” en el denomi
nado “impulso democrático”, 
al mismo tiempo que le acusó 
de “partidista” en estas nego
ciaciones y en la gestión de 
RTVE.

En rueda de prensa, el secre
tario general del PP hizo tam
bien un llamamiento al espíritu 
de concesión de ambas partes, 
a que no haya actitudes rígidas 
o inamovibles en las negocia
ciones que en estos momentos 
se encuentran suspendidas y a 
la “responsabilidad y coheren
cia” de González.

Sin embargo, el dirigente del 
PP consideró que “resulta prác
ticamente imposible que noso
tros podamos hacer nuevas 
concesiones porque desde el 
primer momento hemos actua
do con responsabilidad y serie
dad y puesto encima de la mesa 
el máximo de nuestra capaci
dad de concesión”.

Alvarez Cascos, quien señaló 
ahora que no hay prevista nin
guna reunión entre González 
y José María Aznar o entre 
las delegaciones correspon
dientes, negó que en su for
mación se hubiera hablado de

Francisco Alvarez Cascos, secretario general del Partido Popular.

fechas límites, y explicó que se 
habló de plazos aproximados 
u orientativos para llegar a 
acuerdos como era el mes de 
febrero, algo que -dijo- no pue
de negar el ministro de la pre
sidencia, Alfredo Pérez Rubal-

caba. “Bloquea el que excluye, 
bloquea el que mantiene cri
terios a la carta según de la 
institución que se trate en lugar 
de actuar con los mismos cri
terios en todas las instituciones 
y el que invierte el orden de 
las prioridades y las pone en

► Alvarez Cascos señaló que no hay 

prevista ninguna reunión entre 
González y Aznar o entre las 
delegaciones correspondientes

orden de importancia para su 
partido”, manifestó en relación 
con la situación en la que se 
encuentran las conversaciones 
de los partidos mayoritarios.

El secretario general del PP 
fue especialmente crítico con

RTVE, institución que calificó 
de “instrumento de propagan
da” del Gobierno y señaló que 
las informaciones allí “se hacen 
a la medida del Ejecutivo”.

Añadió que el PP no puede

consentir que continúe esa 
situación, que para la forma
ción de comisiones parlamen
tarias de investigación se 
apruebe “una segunda guillo
tina”.

El heredero al trono de Marruecos fue recibido por los Reyes de España en ¡a Zarzuela

Visita de Sidi Mohamed para explicar 
la postura marroquí sobre el Sahara

MADRID. (Efe).- Los 
Reyes Juan Carlos y Sofía reci
bieron ayer en el Palacio de 
la Zarzuela al príncipe here
dero de Marruecos, Sidi Moha
med, quien ha viajado a 
Madrid para entregar a las 
autoridades españolas un men
saje del Rey Hassan II.

El Príncipe Sidi Mohamed, 
llegó poco antes de las 14.30 
horas al aeropuerto de Barajas 
y desde allí se trasladó en heli
cóptero al Palacio de la Zar
zuela. Ayer tarde fue recibido 
por el presidente del Gobierno, 
Felipe González.

Fuentes oficiales señalaron a 
Efe que este viaje del heredero 
del trono marroquí responde 
al interés de Marruecos por 
explicar la postura de su país 
en relación al conflicto del 
Sahara, antes de que se de a 
conocer un informe del secre

tario general de la ONU, 
Butros Butros Ghali, con una 
serie de recomendaciones en 
relación al proceso de paz en 
el Sahara.

Sidi Mohamed nació en 
Rabat (Marruecos) el 21 de 
agosto de 1963 y es el segundo 
hijo del rey Hassán II, después 
de la princesa Lalla Mariam.

Gran conocedor de España 
y amigo personal del Príncipe 
Felipe, Sidi Mohamed realizó 
una visita oficial a nuestro país 
en junio de 1986, durante la 
que asistió con la Familia Real 
española en la recepción que, 
con motivo de la onomástica 
del Rey, se celebró en el Pala
cio de Oriente. El 30 de octu
bre de 1988 viajó a España tras 
aplazarse una anunciada visita 
del rey Hassan a nuestro país 
prevista para noviembre de ese 
año. El 7 de abril de 1993 asis-

El Rey Juan Carlos converso con Sidi Mohamed, príncipe de Marruecos.

tió a los funerales del padre de Borbón, en el Monasterio 
del Rey Juan Carlos, Don Juan de San Lorenzo de El Escorial.

Modesto Fraile.

Murió Modesto 
Fraile, ex 
vicepresidente del 
Congreso

MADRID. (Fax Press).- 
Modesto Fraile Poujado, ex-vi- 
cepresidente del Congreso, 
falleció a primeras horas de 
anteayer en su domicilio de 
Cuéllar (Segovia), al parecer a 
causa de un infarto de mio
cardio, según informaron fuen
tes de la Guardia Civil.

Fraile, cuya última aparición 
pública fue el pasado 23 de 
febrero en el programa de Tele 
5 “La máquina de la verdad”, 
dedicado al fallido golpe de 
Estado cuando él era vicepre
sidente Primé'ro del Congreso 
de los Diputados, padecía del 
corazón desde hacía varios 
años.

Nacido en Cuéllar el 24 de 
octubre de 1935, Modesto Frai
le, casado con Maria Luisa 
Dorda y padre de dos hijos, 
Maria Luisa y Modesto, se 
licenció en Derecho por la 
Universidad Complutense de 
Madrid y fue abogado de los 
Ilustres Colegios de Madrid y 
Segovia.

En julio de 1976, con el pri
mer gobierno del presidente 
Suárez, Fraile fue director 
general de Empresas y Acti
vidades Turísticas, cargo del 
que dimitió en abril de 1977 
para presentarse a las primeras 
elecciones generales, en las que 
resultó elegido diputado por 
Segovia.

Antes, fue gobernador civil 
de Tenerife. Antes, presidente 
de la Diputación de Segovia, 
por nombramiento de Adolfo 
Suárez. Y aún antes, alcalde 
de su pueblo, cargo que se 
empeñaba en aclarar: “alcalde 
sí, pero no jefe local del Movi
miento, porque yo no era falan
gista, ni franquista, ni políti
co...y acepté ser alcalde por un 
año y para arreglar las escuelas, 
que se habían derrumbado”.

En el Parlamento, Fraile fue 
presidente de la Comisión de 
Presidencia, durante la primera 
legislatura, y vice-presidente 
primero del Congreso de los 
Diputados, durante la segunda 
legislatura (desde 1979 a 1982).

Miembro de la Comisión 
Constitucional y Diputado per
manente del Congreso, Modes
to Fraile ocupó también el.car
go de Portavoz adjunto del 
Grupo Parlamentario Popular, 
dentro del cual se encontraba 
su partido, el PDP (Partido 
Demócrata Popular), liderado 
por Oscar Alzaga.
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Un alférez y cuatro 
cabos, procesados 
por el caso de los 
“coes” de Baleares

MADRID. (Fax Press).- Un 
alférez y cuatro cabos primeros 
serán procesados por presunto 

-delito de maltrato a un inferior, 
según el auto dictado el día 
28 de febrero por el juez toga
do, con relación al caso de los 
18 “Boinas Verdes” que aban
donaron sin permiso el cuartel 
donde cumplen el servicio mili
tar en Palma de Mallorca.

Además de estas cinco per
sonas, un teniente de la misma 
Compañía de Operaciones 
Especiales (COE), tendrá que 
cumplir arresto domiciliario 
por “no tener la debida pre
caución con sus subordinados”, 
según el mismo auto de pro
cesamiento.

AI parecer, los soldados acu
dieron al oficial, y éste no les 
hizo caso. El secretario de 
Estado de Administración 
Militar, Julián Arévalo, fue el 
encargado de facilitar estos 
datos durante su comparecen
cia ante la Comisión de Defen
sa del Congreso de los Dipu
tados, solicitada por el propio 
Gobierno.

En un primer momento, el 
pasado 25 de febrero, el gene
ral jefe de Baleares abrió expe
diente al alférez y a cinco cabos 
-uno de los cuales no será pro
cesado-, por “falta grave por 
exceso en el ejercicio del man
do”. Todos ellos' han sido sus
pendidos de forma cautelar.

Arévalo felicitó a la auto
ridad militar y a la judicial “por 

, haber puesto remedio al pro
blema en tan sólo siete días, 
siguiendo -dijo- un rigor y 
una diligencia excepcionales”. 
Asimismo aseguró que su 
departamento tiene la voluntad 
de perseguir todos los casos de 
malos tratos y de deserciones 
que se produzcan. El secretario 
de Estado aseguró que las 
Compañías de Operaciones 
Especiales son “unidades de 
élite existentes en nuestro 
entorno, para intervenir en las 
situaciones límite físicas y 
psicológicas.

La guerra -añadió-no es un 
juego de salón”. Ante estas 
afirmaciones los Grupos Par
lamentarios del PP y de lU-IC 
objetaron que “no se puede 
confundir la dureza en la pre
paración de un grupo especial 
con los malos tratos”.

Así, los populares asegura
ron que “no se trata de un 
caso aislado, ya que en abril 
del año pasado ya se habían 
producido dos deserciones en 
la misma Compañía”. Por eso, 
el Grupo Popular achacó al 
Ministerio de Defensa su 
actuación en este sentido por 
pecar de “omisión y dejadez 
que proporciona el caldo de 
cultivo para que se produzcan 
estas situaciones”.

Ante estas afirmaciones, 
Julián Arévalo aseguró que 
“realmente se trata de acciones 
aisladas, como lo demuestra el 
informe de la Defensora del 
Pueblo, en el que se advierte 
que el número de incidentes 
de este tipo es ridículo. Por 
otra parte, todos los Grupos 
solicitaron la aplicación de las 
penas que procedan tanto para 
los soldados como para los 
mandos.

El diputado José López de Lenna, elesido por unanimidad

CiU preside la 
comisión “Roldán”

MADRID. (Efe).- El dipu
tado de CiU José López de 
Lerma fue elegido ayer, por 
unanimidad de todos los gru
pos parlamentarios, presidente 
de la comisión de investigación 
del “caso Roldán” que comen
zará sus trabajos el próximo 
día 10 de marzo y dispondrá, 
desde entonces, de un plazo 
de tres meses para concluirlos.

López de Lerma explicó en 
rueda de prensa tras la sesión 
constitutiva de la comisión que 
los grupos debarán presentar 
antes del próximo día 10 sus 
respectivas propuestas para el 
ordenamiento de los trabajos, 
que incluirán la solicitud de 
comparecencias asi como el 
requerimiento de documentos.

El diputado catalán, que 
declaró su deseo de que las 
decisiones se adopten por con
senso de todos los grupos, dijo 
que la comisión tendrá “liber
tad total y absoluta para inves
tigar en el marco de lo apro
bado por el Pleno del Con
greso”.

El objeto de la comisión, 
según la resolución aprobada 
por la Cámara a propuesta del 
PP, es investigar la gestión y 
aplicación de los créditos des
tinados a inversiones y otro 
tipo de gastos en la Guardia 
Civil mientras fue director 
general Luis Roldán.

Esta decisión del Pleno, 
explicó López de Lerma, 
“cierra el ámbito de actuación 
investigadora de la comisión” 
y añadió que sus miembros 
decidirán, en su momento, 
cómo proceder en el caso de 
que las investigaciones lleven

‘Caso Filesa’: Concluye la
2- ronda de declaraciones

MADRID. (Fax-Press).- 
Después de un mes completo 
de nuevas declaraciones, el 
rumbo del “caso Filesa” ins
truido por el juez Marino Bar
bero no ha variado demasiado 
su rumbo. La mayoría de las 
personas citadas en el Tribunal 
Supremo ratificaron lo que ya 
habían dicho en las diligencias 
emprendidas un año antes, o 
simplemente cargaron con la 
culpa a los difuntos.

Entre tanta amnesia y des
conocimiento sobre el parade
ro o el pago de los informes 
-más de 1.000 millones de pese
tas- que determinadas empre
sas encargaron al “holding” 
formado por Filesa, Malesa y 
por Time Export S.A., pocas 
cosas interesantes han salido a 
la luz, sin contar la implicfación 
de Alfonso Escámez en el pago 
de los informes del BCH.

Mientras tanto, entre los 
cambios de domicilio social, los

«

Luis Roldán, ex director de la Guardia Civil.

a asuntos relacionados con el 
patrimonio del ex director 
general de la Guardi Civil.

Respecto a la posibilidad de 
que la comisión investigue 
cuestiones relacionadas con el 
patrimonio de Roldán, el pre
sidente dijo que “no veo en 
el Reglamento del Congreso ni 
en la Constitución nada que 
lo prohíba” y agregó que, pre
cisamente, la Constitución 
ampara la libertad de acción 
de estas comisiones de inves
tigación.

La elección de López de Ler
ma se produce después de que, 
en los contactos previos a la 
constitución de la comisión, los 
grupos de la oposición mos
trasen su rechazo al candidato 
del PSOE, Javier Barrero, pre
sidente de la comisión de Jus
ticia e Interior de la Cámara.

EI juez Marino Barbero.

incendios, la destrucción volun
taria de documento o las 
defunciones, la presunta finan
ciación irregular del PSOE

Aunque inicialmente el PP 
tampoco parecía dispuesto a 
apoyar a un diputado de CiU, 
finalmente la elección de 
López de Lerma ha obtenido 
el acuerdo de los catorce 
miembros de la comisión.

Rogelio Baón, diputado del 
Grupo Popular y miembro de 
la comisión de investigación, 
explicó a los periodistas que 
su grupo ha decidido renunciar 
a la petición de que el ministro 
del Interior, Antoni Asunción, 
explicase hoy ante la comisión 
correspondiente las razones del 
cese de Roldán, ya que esta 
comparecencia se aboca a los 
trabajos de la comisión.

No obstante, Asunción debe
rá comparecer para explicar la 
reestructuración de su depar
tamento. 

sigue sin quitarse ese califica
tivo de presunción a pesar de 
la insistente lucha -casi siempre 
contra corriente- de un atípico 
caballero andante llamado 
Marino Barbero.

A finales del próximo mes 
de mayo se cumplirán tres años 
desde que varios medios de 
comunicación destacaran en 
grandes titulares el comienzo 
de uno de los más sonados 
escándalos de los últimos tiem
pos. A pesar del tiempo trans
currido y de las investigaciones 
emprendidas, entre las que se 
incluyen varios registros sona
dísimos, son pocas las cosas 
que han cambiado hasta el 
momento. No son más de tres 
los aspectos que pueden tomar
se como novedosos tras la 
declaración de 42 altos direc
tivos de las empresas implica
das, de los que 18 se presen
taban por primera vez ante el 
juez y 24 se ratificaron.

El TSJC reconoce el 
derecho de los niños 
a recibir la 
enseñanza en su 
lengua habitual

BARCELONA. (Efe).- El 
Tribunal Superior de Justicia 
de Catalunya (TSJC) reconoce 
el derecho de los niños a reci
bir la primera enseñanza en la 
lengua de sú elección, aunque 
rechaza que los alumnos sean 
escolarizados exclusivamente 
en castellano y en aulas sepa
radas.

Én un auto hecho público 
ayer, la Sección Segunda de lo 
Contencioso Administrativo 
del TSJC advierte a la Gene- 
ralitat que el incumplimiento 
de la escolarización en la len
gua habitual supone una vul
neración de los artículos 14 y 
27 de la Constitución.

Este' fallo es consecuencia 
del recurso presentado por un 
grupo de padres contrarios a 
la inmersión linguística en cata
lán y que piden la enseñanza 
en castellano para sus hijos.

La Ley de Normalización 
Lingüística aprobada en su día 
por unanimidad por el Parla
mento de Cataluña -pilar bási
co de la política de la Gene- 
ralitatestá pendiente del fallo 
del Tribunal Constitucional, 
que debe pronunciarse sobre 
su posible inconstitucionalidad.

Un muerto y tres 
heridos al ser 
arrollado un 
vehículo por un tren 
en Cantabria

SANTANDER. (Efe).- Un 
hombre resultó muerto y tres 
niños heridos al ser arrollado 
ayer el vehículo en el que via
jaban por un tren de Feve, en 
un paso a nivel sin barreras 
en la localidad cántabra de 
Torres-, informaron a Efe fuen
tes de esta compañía ferrovia
ria y de Protección Civil.

El accidente se produjo a las 
10:24 horas cuando el tren que 
hacía el recorrido entre Puente 
San Miguel y Torrelavega arro
lló al vehículo, un “Seat 131” 
matrícula S-1188-L, que se 
quedó parado en la vía por 
causas que se desconocen sin 
que el conductor del convoy 
pudiera evitar la colisión, según 
indicaron fuentes de Feve.

Las fuentes añadieron que 
el accidente ha ocurrido en un 
paso a nivel sin barreras, que 
está señalizado con un “stop”, 
en una zona de acceso a unas 
fincas.

Los tres niños heridos, cuya 
identidad al igual que la del 
adulto fallecido no se ha faci
litado por el momento, fueron 
llevados en un principio al 
Hospital de Cruz Roja de 
Torrelavega, de donde han sido 
trasladados al Hospital Mar
qués de Valdecilla de San
tander.
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El ministro de Economía mostró confianza en la capacidad de recuperación de ¡a economía

Pedro Solbes pide esfuerzos 
para reducir el déficit

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Economía y Hacienda, 
Pedro Solbes, afirmó anteano
che que, o la situación eco
nómica experimenta una mejo
ra casi imposible, o será nece
sario un esfuerzo muy impor
tante para conseguir reducir el 
déficit público hasta el entorno 
del 3 por ciento del PIR en 
1996.

Durante la cena-coloquio 
que siguió a su conferencia en 
el Club Siglo XXI, Solbes indi
có, sin embargo, que lo impor
tante es la tendencia que mar
que el déficit, de modo que 
si en esa fecha -primera de las 
posibles para acceder a la ter
cera fase de la unión mone
taria- no se consigue exacta
mente ese porcentaje, la cifra 
no es condición indispensable 
para participar en esa etapa.

Respecto al plan trianual de 
reducción del déficit que pre
para su departamento, el minis
tro señaló que los efectos de 
los elementos restrictivos intro
ducidos en el presupuesto de 
1994 se dejarán notar con 
mayor fuerza en los próximos 
ejercicios y que las actuaciones 
previstas van en esa misma 
línea.

El ministro mostró confianza 
en la capacidad de recupera
ción de la economía española 
y dijo que es posible un cre
cimiento de medio punto por
centual del PIB por encima de 
la media comunitaria durante 
los próximos años.

Pedro Solbes, que se mostró 
sorprendido por la polémica 
suscitada tras sus recientes 
declaraciones sobre la reforma 
del sistema público de pensio
nes, afirmó que la privatización 
es una opción que nunca adop
tará un gobierno socialista, 
porque un sistema público es 
el que mejor defiende la igual
dad y equidad entre los per
ceptores.

Reiteró que nadie del 
Gobierno ha planteado ningu
na duda sobre la posibilidad 
de recibir pensiones en el futu-

Continúa la imparable caída de las bolsas
MADRID. (Efe).- La caída 

en picado de las bolsas con
tinúa imparable, rompiendo 
todos los soportes, porque ni 
un solo dato ayuda a tomar 
posiciones en renta variable a 
los inversores, que prefieren 
soltar el papel como sea.

Telefónica experimentó ayer 
una fortísima caída, del 4,30 
por ciento, que pesa mucho 
porque pondera un 13,38 por 
ciento en el IBEX 35 (indi
cador selectivo del mercado 
continuo) y un 10,44 por ciento 
en el índice de Madrid.

Anteayer el valor cayó en la 
Bolsa de Nueva York casi un 
6 por ciento, tras el anuncio 
de que Telefónica se hizo con 
el control para la privatización

Pedro Solbes, ministro de Economía y Hacienda.

ro, porque el sistema actual no 
está en quiebra y el Estado 
garantiza todas las percepcio-' 
nes futuras.

Solbes también se refirió a 
la liberalización de las teleco
municaciones, respecto a las 
cuales señaló que la desregu
lación de circuitos y radiote
lefonía móvil se aprobará este 
semestre y quedarán para des
pués las redes de infraestruc
tura.

Afirmó que igualmente exis
te margen para avanzar en el 
terreno de la liberalización del 
suelo, aunque reconoció que 
este asunto plantea problemas 
importantes que afectan a los 
ayuntamientos y a las propias 
competencias de las Adminis
tración Central. El ministro de 
Economía volvió a mostrar el 
apoyo del Gobierno a la coo
perativa PSV para que se 
segregue en unidades especí
ficas y los cooperativistas pue
dan conseguir sus viviendas. 

de las dos grandes empresas 
de comunicaciones de Perú.

Los analistas explicaron que 
la caída fue provocada por la 
falta de información en el mer
cado sobre los detalles de la 
operación, que supondrá un 
desembolso para Telefónica de 
casi 300.000 millones de pese
tas.

La baza que el mercado 
esperaba ayer, la subasta de 
“repos” (títulos con pacto de 
recompra) alemanes se convir
tió finalmente en nada. Los 
inversores pujaban por una 
rebaja de 10 centésimas en el 
tipo de estos instrumentos, que 
ha quedado en tan sólo 3 
centésimas.

^ Discrepancias sobre los 

datos de población activa
Mientras el ministro hacía 

declaraciones -e incluso 
durante toda la conferencia y 
gran parte de la cena-, varias 
decenas de cooperativistas 
afectados proferían voces 
desde la calle en contra del 
Gobierno y en demanda de 
sus pisos. En algún momento 
también insultaron a los 
asistentes.

Durante su intervención en 
el coloquio, Pedro Solbes fue 
preguntado también sobre la 
fiabilidad de los datos de la 
encuesta de población activa 
(EPA), en los que reconoció 
la existencia de discrepancias

entre las cifras censales y las 
cotizaciones sociales, que 
reflejan una población 
ocupada mayor que la 
encuesta.

Solbes reveló que ha pedido 
al presidente del Instituto 
Nacional de Estadística (INE), 
José Quevedo, que aclare esas 
diferencias y el porqué, “ya 
que nadie cotiza a la 
Seguridad Social si está en 
paro”. EI ministro abordó 
también el asunto de Banesto, 
entidad de la que dijo que su 
saneamiento pasa por el plan 
aprobado por el nuevo equipo 
gestor.

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA............................. 138.601 138.879
1 ecu........................................... 157.659 157.975
1 marco alemán......................... 81.674 81.838
1 franco francés......................... 23.988 24.036
1 libra esterlina.......................... 206.821 207.235
100 liras italianas....................... 8.225 8.241
100 francos belgas..... ................ 396.655 397.449
1 florín holandés....................... 72.730 72.876
1 corona danesa......................... 20.809 20.851
1 libra irlandesa........................ 198.726 199.124
100 escudos portugueses........... 79.881 80.041
100 dracmas griegas.................. 56.335 56.447
1 dólar canadiense..................... 102.744 102.950
1 franco suizo............................ 97.196 97.390
100 yens japoneses..................... 132.823 133.089
1 corona sueca........................... 17.350 17.384
1 corona noruega....................... 18.783 18.821
1 marco finlandés...................... 25.132 25.182
1 chelín austríaco....................... 11.612 11.636
1 dólar australiano..................... 98.712 98.910
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Marcos Peña 
anuncia una 
mejoría en los datos 
del paro en febrero

MADRID. (Efe).- El secre
tario general de Empleo, Mar
cos Peña, avanzó ayer que los 
datos de paro de febrero serán 
muy favorables en relación con 
los registrados durante el mis
mo mes de 1992, cuando creció 
en 48.888 personas, y añadió 
que hay sectores como cons
trucción que empiezan a “le
vantar cabeza”.

Peña, que intervino en unas 
jornadas para analizar el futuro 
de la pequeña y mediana 
empresa y la reforma laboral, 
organizadas por el Club de Eje
cutivos, anunció que el Gobier
no aprobará en breve un decre
to ley para incentivar la con
tratación de mayores de 45 
años y agregó el Ministerio de 
Trabajo tendrá ultimado el 
borrador del proyecto en la 
quincena de este mes.

Una iniciativa que recoge, ..■^, 
entre otras medidas, la apli
cación de mecanismos que per
mitan emplear el millón de 
pesetas de media que se des
tina anualmente al pago de 
prestaciones por desempleado 
a encontrar un puesto de tra
bajo y la posibilidad de que 
el Gobierno pague las cuotas 
de 16 seguridad social.

El secretario general de 
Empleo explicó que la contra
tación de este colectivo corres
pondería fundamentalmente a 
Ayuntamientos, Comunidades 
Autónomas y sindicatos, y 
comentó que podrían desem
peñar trabajos relacionados 
con remodelación de barrios y 
medio ambiente, entre otros.

Respecto a la evolución de 
la tasa de paro señaló que las 
nuevas modalidades de contra
tación experimentarán desde su 
entrada en vigor, en enero, una 
tendencia al alza.

Tensa calma ante la 
presentación del 
plan de viabilidad 
de Santana

JAEN. (Efe).- Los trabaja
dores de Santana Motor, de 
Linares (Jaén), continuaban 
concentrados ante las puertas 
de la factoría automovilística 
a la espera de la reunión de 
hoy entre la multinacional 
japonesa Suzuki, accionista 
mayoritario de la empresa, con 
las administraciones central y 
autonómica.

Según ha informado a Efe 
Pedro Pérez, responsable de la 
sección sindical de UGT, la 
situación es de “tensa calma” 
ante la incertidumbre existente , 
en el centro, cuyos trabajadores 
esperan la presentación del 
plan de viabilidad de la direc
ción de la empresa.

El comité de empresa ha 
mostrado su satisfacción por la 
visita del presidente de la Junta 
de Andalucía, Manuel Chaves, 
a quien le han pedido que con
crete la estrategia a seguir en 
los próximos días para garan
tizar la continuidad de Santana 
y el mantenimiento de los pues
tos de trabajo.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid

_ _ _ _ _ _ _ _ _ VALOR_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITULOS 

Autopistas C. Española________ 1525  1470 -55 1525 1470 614485 
Accrinox S.A._______________ 11640 - 11400 -240 11750 11280 48214 
Agromán S.A._________________ 716  715 -1 725 705 42160 
Gral. Aguas Barcelona_________ 3620   3585 -35 3600 3520 34625 
Cervezas el Aguila____________ 1375  —- 1390 15 1395 1315 30190 
Algodonera San Antonio_______ 1250  - 1255 5 1290 1255 770 
Altos Hornos Vizcaya___________ 26  23 -3 25 23 242480 
Ampc^SA___________________ 196  195 -1 198 192 20805 
Argentaría___________________ 6450  6240 -210 6420 6240 256922 
Asland S.A.__________________ 2325  2300 -25 2335 2300 8451 
Asturiana Zinc S.A.____________1495  1400 -95 1495 1370 39744 
Autop. Mare Nostrum__________1635  1620 -15 1650 1610 52672 
Azkoyen S.A_________________ 6700 - 6400 -300 6700 6400 4025 
Azucarera de España__________ 3450  3380 -70 3410 3380 1493 
Bami (Inmob. Cons.)___________ 429   413 -16 429 412 21500 
Banco de Alicante_____________5370  - 5350 -20 5370 5350 4500
Banco Andalucía_____________ 16100 -................. 15900 -200 15900 15900 1325
Banco Atlántico 3075 3070 -5 3075 3070 L^
Banco Bilbao Vizcaya 3340 .....—-3245 -95 3325 3200 579708
B. Central Hispano 2900 ------- 2820 -80 2900 2820 150780
Banco de Castilla_____________49800 ..........49700 -100 49700 49700_______
Commerzbank A. G.28100 ..........28000 -100 28000 28000 70
Bco. Crédito Balear 3025 ------- 3000 -25 3000 3000 332
B. Español de Crédito 789 --....................752 -37 785 751 184132
B. Exterior de España 4090 ------- ------- 4075 -15 4085 4060 33856 
Banco de Fomento 1430   1400 -30 1 425 1400 2916 
Banco de Galicia 10280  10180 -100 10260 10180 863
Banco Guipuzcoano 4875 ......... -4800 -75 4870 4800 1508
Banco Herrero 4500 ■ —................. 4500 0 4590 4500 750
Bankinter 13300 ......... - 13090 -210 13250 13000 23272 
Banco Pastor 7150   7150 0 7150 6900 7150
Banco Popular Español 16350    16280 -70 16370 16230 65334
Banco Santander 6950  6720 -230 6910 6720 293257 
Banco Simeón 3885  3870 -15 3885 3870 4000 
Banco de Valencia 1780 - 1760 -20 1800 1760 6043 
Banco Vasconia 3800   3800 0 3800 3800 50 
Banco de Vitoria 2275  2275 0 2275 2275 100 
Banco Zaragozano 2025  - 2025 0 2030 2025 11239 
Bayer A. G. 26510 S. C.  
CPL 6670  6500 -170 6640 6500 3500 
Construc. Aux. FF. CC.7700 ---. 7600 -100 7650 7600 885 
Consejera Campofrío 7500  7500 0 7700 7300 691 
Espñ. Carbu, Metálicos 4200   4150 -50 4200 4110 9294
Gas Natural SDG 11400 ............11250 -1» 11350 11100 30610
C. Española Petróleos 3010 -.....................3000 -10 300C 2950 22655
Citroen Hispania 6450 --------6370 -80 6500 6370'825 
Corp. Financ. Alba 6050 ------- 5960 -90 6050 5850 19058 
Corp. Fine. Reunida 381  372 -9 381 370 84400
General de Inversiones 918  901 -17 920 900 51050
Construcciones Lain 283  273 -10 284 271 254640
C. Ind. Finan. Banesto 1945 -....................1750 -195 1920 1750 2200
Cristalería Española 5780  5750 -30 5750 5650 5284 
Cubiertas y M.Z.O.V.11900  11590 -310 11810 11370 22826 
Dimetal, S. A. 533  546 13 582 546 303150 
Dragados y Const.2465  - 2355 -110 24^5 2355 345871 

Grupo Duro Felguera 628   611 -17 620 600 26450 
Ebro Agrícolas Alimen.1610  1575 -35 1615 1545 76668 
Empr. Nac. Celulosas 2015  1990 -25 2010 1960 35430 
Ercros, S. A.152  154 2 155 151 115146 
Emp. Nac. Electricidad 7320 - - 7350 30 7510 7320 589419 
Nac. H. Ribagorzana B.2830  2850 20 2850 2730 7250

VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

European Paper 104 106 2 106 100 22700 
Española del Zinc 740  730 -10 746 721 3000 
Europistas Conc.Espa.1630  -.-1590 -40 1615 1575 54750 
F.E.C.S.A. Serie A. 1025  995 -30 1025 985 474524
Filo, S. A.1425 -..................1415 -10 1470 1400 9300
Financiera y Minera 1930 ......... - 1890 -40 1925 1850 3400
Finanzauto, S.A.610   610 0 615 610 2600
F. de C. y Contratas 17400  17050 -350 17500 .16910 15337 
Grupo Fosforera 1245  - 1260 15 1280 1-070 40450
Gas Electricidad Ord.7650 -------- 7550 -100 7650 7450 20250 
Grupo Hispano Suiza 130 S. C.   
Hidr. del Cantábrico■ 4875  4795 -80 4930 4750 61409
Hidr. Cataluña 689 666 -23 685 660 36741
Hornos Ibéricos Alba__________ 1830 ...........1790 -40 1825- 1775 16704 
Huarte S.A.2270  2195 -75 2285 2160 86229 
Iberdrola, S. A.1065  1030 -35 1065 1020 5686723 
Industrias del Besós____________1175  1175 0 1175 1175  
Koipe, S. A.5300  5300 0 5300 5250 305
Corporación Mapire 6660   6550 -110 6650 6550 18105 
In. Metrop. V. Central 5980  5800 -180 5960 5800 18487
Nicolás Correa, S. A.800  730 --70 800 720 13238
Nueva Montaña Quijano 270 262 -8 269 257 257931
Nissan Motor Ibérica 260 265 5 265 261 21549 
Ocisa, S.A.4400  4300 -100 4400 4215 1050
Papelera Española 129   125 -4 127 122 46255
Bp Oil España,, S. A.5750  5900 150 5900 5700 965
Prima Inmobiliaria 165   166 1 168 165 33200
Prosegur, S. A.2850  2715 -135 2715 2700 1300
C. Comerciales Pryca__________ 1750  1700 -50 1775 1675 78015 
Radiotrónica, S. A.2920___ 2850 -70 2920 2850 5325 
Repsol, S. A.4560___ 4530 -30 4560 4490 403768 
Elec. Reuni. Zaragoza__________3900  3850 -50 3850 3820 3176 
Saltos del Nansa 6700___ 6710 10 6720 6700 125 
Sarríó, S. A.542___ 534 -8 541 525 177845 
La Seda de Barcelona__________ 290 S. C.  
Sevillana Electricidad 755______________ 729 -26 753 725 661032 
Sniace 177___ 174 -3 176 169 150220 
Sotogrande, S. A.392___ 383 -9 391 382 24547 
Tabacalera, S. A.______________ 4070  4050 -20 4050 4005 55333 
Tableros de Fibras_____________1050  1060 10 1195 1060 9300 
Telefónica de España 1975___  1890 -85 1915 1885 6025621 
Tubacex______________________ 289  282 -7 289 280 100238 
Española Acumu. Tudor 1100___ 1100 0 1130 1090 23150 
Puleva Agro-Ganadera 535___  540 5 550 530 17082 
Unión Eléctrica-Fenosa__________661  638 -23 658 634 899382 
La Unión y el Fénix 1640___ 1640 0 1640 1580 8830 
Unipapel, S. A.3700___ - 3700 0 3750 3675 1775 
Uniland Cementera____________6300  6300 0 6300 6290 9570 
Uralita, S.A._________________ 1285  1235 -50 1280 1220 409329 
Urban, y Transportes 355___  347 -8 358 335 85050 
Urbis Serie I 686___ 680 -6 699 656 17925 
Portland Valderrivas 11100___ 11040 -60 11050 10800 9910 
Vallehermoso, S. A.2870___ 2765 -105 2860 2760 152774
V. Cementos Portland 15150 --......15250 100 15250- 15140 75 
Vidrala, S. A.3380  3380 0 3450 3380 118582 
Viscofán, S. A.3100  3035 -65 3100 2960 228444
Electra de Viesgo 2900 -....................2800 -100 2890 2770 1100 
Volkswagen  33000 S. C............................................................................. -
Zardoya Otis, S. A.15930 ...........15900 -30 16000 15770 12339
Suben: 15. Bajan: 88. Repiten: 14

Indice general: 332^68 (+ 6^78)
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1^ CIUDAD REAL

• Publicidad general.
• Reclamos publicitarios.
• Exclusiva: Publiocio.
• Ordenadores, máquina de escribir 

electrónicas, calculadoras, registradoras.
• Productora de tv.
• Diseño: Logotipos, planos, maquetaciones.
• Artes Gráficas.
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► Clinton y Major creen que el 

derribo de los cuatro cazas “Jastreb 
J-l ” serbios al Noroeste de Bosnia 
por fuerzas aéreas de la OTAN 
está “justificado”

Rusia desplegará fuerzas para garantizar que los musulmanes no reciben armas 

Los serbios abrirán el
aeropuerto de Tuzla
Rusia se declaró ayer dispuesta a enviar obser
vadores al aeropuerto de Tuzla para que garan
ticen que su apertura sirve sólo para el sumi
nistro de ayuda humanitaria y no militar a los 
bosnios musulmanes. Tal decisión fue anunciada 
ayer por el ministro ruso de Exteriores, Andrei

Kózirev, y el líder de los serbios de Bosnia, 
Radovan Karadzic, en una rueda de prensa con
junta. Kózirev anunció que aviones rusos lan
zarán ayuda humanitaria a los habitantes de 
Bosnia, recalcando que será a todas las partes, 
en crítica velada a la operación comenzada hace

meses por la ONU, que, según Moscú, está bene- 
fíciando sólo a los musulmanes. El canciller 
ruso reiteró que el siguiente paso debería ser 
la convocatoria de una reunión de todos los 
contendientes en Bosnia con las grandes poten
cias para acordar la partición de Bosnia.

MOSCU. . (Efe).- Kózirev 
dijo haber conversado antea
noche por teléfono con el 
secretario norteamericano de 
Estado, Warren Christopher, 
sobre este propósito, que de 
momento sólo recibió el visto 
bueno de Alemania y Francia, 
pero no de EE.UU. y Gran 
Bretaña, las potencias que 
Rusia opina deben, impulsar la 
paz definitiva para Bosnia.

El ministro ruso aseguró que 
le dijo a su colega de EE.UU. 
que las conversaciones que su 
país impulsa entre bosnios 
musulmanes y croatas para la 
creación de un estado binacio
nal en Bosnia “no son sufi
cientes”.

Según Kózirev, “las consultas 
bilaterale.s deben seguir, en 
Washington como en Moscú, 
pero hay que conseguir la con
vergencia de las dos vías en 
un arreglo global que compren
da a las tres partes en con
flicto”.

Karadzic, por su parte, se 
mostró preocupado por las 
negociaciones'’ entre musulma
nes y. croatas en Washington 
y recordó que los serbios fue
ron masacrados por la coali
ción musulmano-croata en la 
Segunda Guerra Mundial, 
como también ha sido nefasta 
la colaboración de ambos pue
blos al comienzo de la guerra 
actual.

ACNUR reanuda las 
operaciones humanitarias

La' Alta Comisaría de la 
ONU para los Refugiados 
(ACNUR) reanudó ayer las 
operaciones humanitarias en 
Bosnia-Herzegovina con 23 
vuelos a Sarajevo y 32 convoyes 
a diversas localidades de la 
zona.

El portavoz de ACNUR, 
Ron Redmond, dijo que la rea
nudación de las labores huma
nitarias, suspendidas durante 
24 horas a raíz del derribo de 
cuatro aviones serbios por fuer
zas de la OTAN, ha sido adop
tada “tras haber sido informa
dos por las Fuerzas de Pro
tección de las Naciones Unidas 
(UNPROFOR)” sobre la segu
ridad en la zona.

Un convoy de la ONU patrulla las cercanías de Sarajevo.

^ Karadzic no acepta el 

arbitraje de una sola potencia

“Queríamos aseguramos 
antes de reiniciar las operacio
nes humanitarias”, indicó Red
mond, quien añadió que “el 
ataque de te OTAN no ha pro
vocado amenazas, contra el per
sonal de la ACNUR”.

El portavoz de ACNUR, 
organización encargada de 
coordinar la distribución de la 
asistencia humanitaria en la 
antigua Yugoslavia, destacó 
que “la interrupción de la ayu
da durante el lunes en Bosnia 
afectó principalmente a las 
zonas controladas por las fuer
zas serbias”.

El lunes se decidió suspen
der el envío de 14 de los 18 
convoyes previstos, informó 
Redmond, mientras que “hoy 
planeamos -agregó- que circu
len por las carreteras de Bos
nia-Herzegovina al menos 32 
convoyes procedentes de Bel
grado, Zagreb. Medkovic y 
Zenica”.

El portavoz recordó que 
“ayer, enviamos a Sarajevo un 
convoy con el fin de examinar 
el estado de la carretera que 
une Medkovic y Sarajevo, que 
no hemos podido usar desde 
el pasado mes de mayo”.

“No creo que la ONU deba 
ser reemplazada por el 
arbitraje de una sola 
potencia”, dijo el líder serbio 
bosnio en referencia.a 
EE.UU. Karadzic aseguró .que 
los serbios bosnios no han sido 
invitado.s a la mesa 
negociadora de Washington*

Karadzic alabó el papel de 
la diplomacia rusa en la 
antigua Yugoslavia, que ha
dado como fruto el primer * 
alto el fuego “exitoso y 
duradero” en Sarajevo, 
después de que los ruso.s 
acordaran enviar a sus fuerzas 
de paz a esa ciudad para 
controlar el desarme de los 
musulmanes, mientras los 
serbios aceptaban retirar sus 
armas pesadas a 20 km., poco 
antes de que cumpliera el 
ultimátum dado por la OTAN. Radovan Karadzic.

Major anuncia el 
envío de una 
misión civil a 
Sarajevo para 
reparar las 
infraestructuras

El primer ministro britá
nico, John Major, anunció 
ayer el envío de una misión 
civil conjunta de su país y 
de EE.UU. a Sarajevo para 
planificar las reparaciones 
de la infraestructura más 
necesaria en la capital bos
nia.

Major dijo que ha sido 
un “éxito” la imposición del 
alto el fuego en esa ciudad, 
pero advirtió que “las cir
cunstancias que se dan en 
el interior de Sarajevo toda
vía son muy graves. Servi
cios como la electricidad y 
el agua no están funcio
nando”.

“Así -agregó-, hemo.s 
acordado enviar una misión 
civil conjunta de planifica
ción para estudiar las nece
sidades y ver hasta qué pun
to podemos contribuir en 
este sentido y animar a otros 
a hacer lo mismo para 
afrontar las dificultades civi
les que atraviesa la capital 
de Bosnia”.

El primer ministro britá
nico hizo estos comentarios 
durante unas breves decla
raciones conjuntas con el 
presidente estadounidense, 
Bill Clinton, poco antes de 
abandonar la Casa Blanca 
donde pernoctó la noche del 
lunes.

El presidente de Estados 
Unidos, Bill Clinton, y el 
primer ministro británico, 
John Major, creen que el 
derribo de los cuatro cazas 
“Jastreb J-l” serbios al 
Noroeste de Bosnia-Herze
govina por fuerzas de la 
Alianza Atlántica está “jus
tificado”.
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En un intento de evitar ¡a condenadelaONUtraslainatanzadeHebrón

Israel acepta observadores
en Gaza y Cisjordania

JERUSALEN. (Efe).- El 
Gobierno israelí está dispuesto, 
por primera vez, a permitir la 
presencia de observadores de 
la ONU en los territorios ocu
pados, en un intento de evitar 
la condena del Consejo de 
Seguridad tras la matanza de 
palestinos en Hebrón,

El embajador israelí ante la 
ONU, Gad Jacobi. aclaró a la 
prensa local ayer que no se 
habla de los “cascos azules” de 
las fuerzas de pacificación, sino 
de “super\'isores”.

Se trata de una “presencia 
internacional” según lo acor
dado con la Organización para 
la Liberación de Palestina 
(OLP) en la Declaración de 
Principios para la paz, “pero 
sólo en Gaza y Jericó”, aclaró 
anoche el primer ministro, 
Isaac Rabin.

Esas son las zonas en las cua
les, según lo pactado por Israel 
con la OLP en la Declaración 
de Principios para negociar la 
paz, debería crearse un régi
men provisional de autonomía 
hasta el próximo 13 de abril.

La masacre perpetrada el 
viernes pasado por el colono 
israelí Baruj Goldstein en una 
mezquita de Hebrón bloqueó 
las negociaciones para la auto
nomía de Gaza y Jericó, que 
se celebraban en Egipto.

Rabin destacó a dirigentes 
judíos de Estados Unidos que, 
en contra de lo que exigen los 
palestinos, el personal de la 
ONU en Gaza y Jericó no 
podrá llevar armas.

En cambio, en roedios del 
Ministerio de Asuntos Exterio
res, a cargo de Simón Peres,

Acuerdo de “Los Doce” para la 
ampliación de la Unión Europea

BRUSELAS. (Efe).- Suecia 
y la Unión Europea (UE) han 
llegado a un acuerdo sobre la 
adhesión, dijeron ayer martes, 
fuentes diplomáticas españolas 
en Bruselas.

El acuerdo se concluyó des
pués de una maratoniana 
sesión negociadora de más de 
26 horas sin interrupción, 
según la fuente.

Por ahora se desconocen los 
detalles del acuerdo, aunque se 
sabe que la Unión Monetaria 
(UME) y la reforma institu
cional han quedado fuera del 
acuerdo y se discutirán la 
próxima semana por los minis- 
tro,s de Exteriores.

Al acoger a sus nuevos 
socios, la Unión Europea (UE) 
no sólo ampliará sus fronteras 
en el continente sino- que la 
incorporación de los países 
nórdicos y alpino puede supo
ner un cambio cualitativo en 
lo económico y en lo político.

Arafat se entrevista con el embajador norteamericano en Oriente Medio.

se afirma que Israel aceptará 
un aumento en el número de 
los agentes de policía palesti
nos en Gaza y Jericó, informa 
hoy, martes, el diario indepen
diente Haartz,

El embajador de Israel ante 
la ONU, Gad Jacobi, dijo que 
esa “presencia internacional”, 
según el acuerdo de Oslo que 
Israel y la OLP ratificaron el 
pasado 13 de septiembre en 
Washington, se definirá “en 
negociaciones entre Israel y la 
OLP”.

Conforme a lo acordado en 
ese histórico documento, que 
abrió paso a las negociaciones 
de paz entre la OLP e Israel," 
la retirada militar debería 'con
cluir el próximo 13 de abril, 
y quedar en funciones el primer 
Gobierno palestino autonómi
co.

Con el acuerdo que se ulti
mó ayer, martes, en Bruselas, 
la llegada de Suecia, Finlandia, 
Austria y, tal vez, Noruega, el 
primero de enero de 1995 a 
la UE, alterará además sustan
cialmente su ámbito geográfico 
por cuarta vez desde su fun
dación en 1958.

Esta es la primera ocasión 
en la historia de la Comunidad 
en la que Europa se abre hacia 
zonas de mayor peso econó
mico, ya que los futuros nuevos 
estados miembros son neta
mente superiores en casi todos 
los indicadores 
comunitaria.

En cuanto 'a 
la incorporación 

de la media

la 
de

población, 
los nuevos

socios escandinavos y austriaco 
no supone un cambio cuanti
tativo relevante ya que, de 
entrar definitivamente los cua
tro países, aportarían sólo 25 
millones de habitantes a los 345 
millones con que cuenta la UE.

Israel, traclicionalmente, se
ha opuesto sistemáticamente a 
la presencia de observadores o 
tropas de la ONU en los terri
torios ocupados de Cisjordania 
y Gaza con el argumento de 
que lo que ocurre en ellos son 
sus “asuntos internos”.

Por su parte, la OLP reclama 
desde hace años el envío de 
fuerzas de la ONU a esos terri
torios para proteger a sus dos 
millones de habitantes pales
tinos “a merced de la represión 
militar y de los colonos de 
asentamientos judíos”.

los

Liberados 500 palestinos

Israel liberó ayer a 500 pre
sos palestinos del levantamien
to popular o “intiftida” contra 
la ocupación militar, para des
bloquear las negocaciones con

Por lo que se refiere a la 
extensión, los nuevos estados 
de la UE aportan una respe
table superficie de 1.255.000 
kilómetros cuadrados a la pre
sente de 2.600.000 que suman 
los “doce”.

Con la nueva ampliación, la 
UE resultante de Maastricht se 
abre hacia países del Norte 
industrial y de los Alpes con 
estructuras de alto desarrollo 
tecnológico y modelos econó
micos avanzados.

A la vez, la cultura de estos 
países incluye una notable cali
dad de vida con el respeto a 
la naturaleza y defensa del 
ambiente que sienta criterios 
de nivel muy superior a los de 
la UE. La profunda tradición 
democrática de los nuevos 
socios exige que sus tratados 
de adhesión sean revalidados 
por sus poblaciones mediante 
referéndum, que deben cele
brarse en cada uno de los paí- 

la OLP tras la matanza de la 
mezquita de Hebrón, pero, de 
momento, la paz se aleja.

Un portavoz de las Fuerzas 
Armadas israelíes precisó que 
los liberados eran 500, en vez 
de los 900 de que se habló 
al principio.

Las fuerzas de seguridad se 
han reforzado en Cisjordania 
y Gaza ocupadas, cuyo dos 
millones de habitantes se 
hallan bajo estado de sitio o 
de queda y privados de salir 
a trabajar, y también a lo largo 
de las fronteras, en previsión 
de venganzas por la matanza 
de palestinos el viernes pasado 
en Hebrón.

Por otra parte, Nasser Al 
Kidwa, representante de la 
Organización de Liberaci.ón 
Palestina (OLP), pidió ayer- 
ante el Consejo de Seguridad 
de la ONU, protección inter
nacional en los territorios ocu
pados, que Israel desarme a los 
colonos e inicie el desmante
lamiento de sus actividades y 
asentamientos ilícitos.

Al iniciar el debate sobre la 
matanza de palestinos en 
Hebrón ocurrida el viernes, Al 
Kidwa se quejó del retraso en 
tratar un hecho tan monstruoso 
y de tal gravedad, en el que 
fueron asesinados más de 50 
personas y 200 resultaron heri
das cuando oraban en la mez
quita de la Tumba de Abaham.

Al Kidwa afirmó que éste 
no fue un hecho aislado, sino 
una consecuencia del clima 
creado por los asentamientos 
ilegales, y reiteró que fue per
petrado “por varias personas, 
incluido el responsable que lle
gó procedente de EE.UU.”

ses dentro de este año.
La adhesión a la UE de los 

países escandinavos y del alpi
no supone un reforzamiento de 
la zona de influencia de Ale
mania, así como de las con
cepciones de libre cambio de 
países como el Reino Unido 
y Holanda que sintonizan con 
la moral calvinista.

En lo político, la llegada de 
los nuevos socios preocupa a 
los países con con'cepciones 
más federalistas de la UE, 
como Francia o los países lati
nos, y también porque supone 
desplazarse hacia un mayor 
peso específico de la cultura 
anglosajona-nórdica frente a la 
meridional mediterránea.

Durante todo el periodo de 
las negociaciones, la amplia
ción ha provocado en medios 
comunitarios en Bruselas y 
Estrasburgo una polémica 
sobre la aptitud de las actuales 
estructuras de la UE.

John Major visita. EE.UU.

Major: “Las 
asperezas surgidas 
entre Washington y 
Londres han 
quedado atrás”

WASHINGTON. (Efe).- El 
primer ministro británico, John 
Major, que realiza una visita 
de dos días a Estados Unidos 
para limar ciertas asperezas 
surgidas entre Washington y 
Londres, aseguró que las dife
rencias del pasado “han que
dado atrás”.

Después de varias entrevis
tas con altos funcionarios del 
Gobierno y de pasar buena 
parte de la tarde del lunes con 
el presidente Bill Clinton, el 
jefe del Gobierno británico 
aseguró que “las políticas (de 
EE.UU. y Gran Bretaña) res
pecto a Bosnia y Rusia están 
realmente muy próximas”.

“Algunas diferencias que 
existían en el pasado han que
dado verdaderamente atrás”, 
dijo Major en la Casa Blanca 
donde fue recibido con una 
inusual y exquisita hospitalidad 
que, hasta ahora, no había reci
bido en Washington más que 
Winston Churchill durante la 
Segunda Guerra Mundial.

Major y Clinton coincidieron 
en subrayar, poF ejemplo, que 
el derribo de cuatro cazas ser
bios por fuerzas de la OTAN 
registrado a primera hora del 
lunes está “justificado” y se 
mostró convencido de que los 
aviones serbios “no podían 
esperar otra cosa”.

Con la acción del lunes, en 
opinión de los analistas, “las 
Naciones Unidas y la OTAN 
han demostrado su voluntad de 
ir más allá de las meras pala
bras en sus esfuerzos por ter
minar el peor conflicto que se 
ha vivido en Europa desde la 
Segunda Guerra Mundial”.

De las extensas conversacio
nes que sobre Bosnia y otros 
aspectos bilaterales han soste
nido el lunes por la noche 
durante la velada privada en 
la Casa Blanca Major y Clin
ton, la Casa Blanca no ha faci
litado información.

Pero sí se sabe, no obstante, 
que durante la tarde del lunes, 
en Pittsburg, ambos mandata
rios restaron importancia a 
algunos asuntos que han empa
ñado últimamente las tradicio
nales buenas relaciones entre 
Londres y Washington.

Ó
 b
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► Uno de los jugadores con los que 

se ha contactado ya es Juan 
Alemany, pero éste pide doce 
millones de pesetas por temporada

El ruso del Granollers, objetivo para la próxima temporada

El CB Ciudad Real
suspira por Kiselev
El CB Ciudad Real (Seguros SoUss) está trabajando, desde 
hace algún tiempo, de cara a la temporada 94-95. El 
objetivo de la directiva ciudarrealeña es confígurar un 
equipo con aspiraciones de luchar por los puestos altos 
de la tabla clasifícatoria. Para ello, existe un trabajo

paralelo de lograr patrocinadores sólidos que aporten al 
club ingresos sufícientes para alcanzar este objetivo. La 
directiva del CB Ciudad Real ya se ha puesto en contacto 
con algunos jugadores con objeto de incorporarles a la 
plantilla la próxima temporada.

Jesús FUENTES CABAÑAS

En este sentido, el principal 
objetivo se centra en el jugador 
ruso del BM. Granollers, Oleg 
Kiselev, lateral de 1,99 metros 
y 27 años de edad que ha sido 
173 veces internacional por su 
país. El técnico del equipo, 
Paco Sánchez, ha recomendado 
expresamente su fichaje, ya que 
lo considera como uno de los 
mejores jugadores extranjeros 
de la liga, que defiende y ataca 
con la misma buena efectividad.

De todas formas, la directiva 
ciudarrealeña está tanteando, 
por otro lado, a otros jugadores 
foráneos que sirvan de recam
bio al lateral ruso Vitali Sevt- 
chuk que no seguirá la próxima 
temporada y que él ha asumido 
desde hace tiempo. También se 
ha hecho una oferta a Juan Ale
many, lateral del Alcira, que 
ha solicitado doce millones de 
pesetas por temporada. La can
tidad ha sido considerada exce-

El CD Manchego 
estudia dar la baja 
al jugador Guerra

J.F.C.

La junta directiva del CD 
Manchego estudia dar la baja 
al delantero del equipo, 
Guerra, con el visto bueno del 
entrenador, Jaime López Sen
dino. Este ya tuvo sus más y 
sus menos con el jugador hace 
unos dos meses, pero ahora, 
con el fichaje de Gali, no con
sidera necesaria la permanen
cia de Guerra en el Manchego 
por más tiempo y ha dado luz 
verde a su baja.

La directiva mancheguista 
estudió el caso el pasado lunes, 
tras la rueda de prensa que 
ofreció Juan Sánchez Galán, a 
los medios de comunicación 
locales, aunque la decisión de 
va a retrasar a que el hasta 
ahora presidente de la entidad 
hable con López Sendino el 
próximo domingo para recabar 
de él más datos sobre el juga
dor. Por otro lado, como míni
mo dos jugadores más se incor
porarán a la plantilla azul en 
las próximas semanas.

I i
La directiva ya trabaja para la temporada 94-95. M. DEL MORAL,

siva por parte de los dirigentes 
del CB Ciudad Real. Además, 
no es el tipo de jugador que 
quiere Paco Sánchez para el 
equipo, sino hombres jóvenes.

El Alba, en Alcázar, con el
proyecto

Domin VILLAREJO

Los jugadores del Albacete 
Balompié, Antonio, Alejandro 
y Santi, participaron el pasado 
lunes en una jornada de con
vivencia con el colectivo de dis
minuidos psíqulco.s de Alcázar 
de San Juan. Esta actividad se 
enmarca dentro de las actua
ciones llevadas a cabo por el 
proyecto HORIZÓN que pro
mueve la Fundación Municipal 
para la Promoción Económica 
y el Empleo, con el objeto de 
favorecer la integración 
socio-laboral de este grupo.

Los futbolistas visitaron el 
Vivero Municipal, instalaciones 
donde los usuarios del progra
ma desarrollan la formación 
ocupacional en Técnicas de 
Vivero. Los alumnos explica
ron a los deportistas en qué 
consiste su trabajo y cómo se 
realiza. Asimismo, preguntaron 
a los visitantes sobre diferentes 

con gran proyección en el 
balonmano nacional, que pue
dan ser considerados como de 
la casa en un par de tempo
radas, como sucede actualmen

“Horizón”

Tres jugadores del Alba visitaron, el lunes, Alcázar de San Juan.

aspectos del mundo futbolísti
co. A continuación, Antonio, 
Alejandro y Santi, junto con 
las autoridades locales, se des

te con Pardo.
El CB Ciudad Real también 

aprovechará la desbandada que 
habrá de equipos en precaria 
situación deportiva como el 
Maristas de Málaga, el Alcira 
o el Teka. En este sentido, dos 
jugadore.s que interesan muchí
simo son Ortega y Soler, sobre 
todo éste último, que militan 
en el equipo malagueño. Por 
último, señalar que hoy tendrá 
lugar, en Puertollano, un par
tido amistoso entre el equipo 
local, reforzado con jugadores 
del Deportivo Retamar, CB 
Manzanares Quesos El Hidalgo 
y Prado Marianistas, y el CB 
Ciudad Real (Seguros Soliss), 
que servirá para que Paco Sán
chez ponga en pista a jugadores 
con los que no ha contado 
demasiado. Respecto a Khlis- 
tounov, el médico del club, 
Juanjo Muñoz Benito, le verá 
o bien hoy o bien mañana, aun
que el pronóstico parece bas
tante claro y deberá pasar por 
el quirófano. 

plazaron al Polideportivo Goya 
donde participaron con los dis
minuidos integrados en el “Ta
ller Imaginario”.

Ladislao López 
Castellanos: 
“Espero que el 
Manchego cumpla 
lo que prometió”

F. MORENO/J. FUENTES

Las relaciones entre el CD 
Manchego y el CD Miguel- 
turreño no pasan por su mejor 
momento. Los churriegos dicen 
que no se les ha dado lo que 
se les prometió en su día. Por 
su parte, los capitalinos reco
nocen un retraso en el pago 
a sus filiales, pero aseguran que 
se les ha dado más de lo pac
tado a principios de tempo
rada.

El presidente del Miguel- 
turreño, Ladislao López Cas
tellanos, se destapó días pasa
dos: “El viernes pasado, los 
jugadores cobraron el mes de 
diciembre, pero no porque el 
CD Manchego pagase, sino 
porque el secretario del club 
y yo lo pusimos de nuestro pro
pio bolsillo. Respecto al téc
nico, Felipe Lasanta, éste no 
ha visto un duro desde el mes 
de agosto y creo que esto no 
va a poder seguir así por 
mucho tiempo, ya que el 
Miguelturreño se merece un 
poco más de atención”.

López Castellanos sigue su 
reclamación: “El CD Manche
go se comprometió a darnos 
cien mil pesetas mensuales y 
hasta ahora sólo hemos visto 
150.000 y con ese dinero, no 
tenemos ni para los desplaza
mientos. Por contra, el Man
chego sí está atento para pedir 
la ficha de Morales; o sea que 
al Miguelturreño le va a pasar 
lo que a esa, que aparte de 
ser puta, va a tener que poner 
la cama”.

Por último, el máximo diri
gente del Miguelturreño señaló 
que “desde que somos filiales 
del Manchego, la asistencia de 
aficionados al campo ha ido 
para abajo*y esto no puede 
seguir así. Por eso, esperamos 
que el Manchego ponga el 
asunto sobre la mesa y que 
cumplan con lo que en su día 
prometieron”.

Por su parte, el presidente 
del CD Manchego, Juan Sán
chez Galán, señaló que la pasa
da semana se reunió en su ofi
cina con López Castellanos, 
donde éste le comunicó los 
problemas económicos del club 
churriego. “Nosotros hemos 
dado 200.000 pesetas al 
Miguelturreño, más siete u 
ocho bicicletas para sortear y 
vestimenta para todos sus equi
pos. Reconozco que adeuda
mos tres o cuatro meses, pero 
se lo vamos a pagar y creo 
que va a ser pronto”, señaló 
Sánchez Galán a LA TRIBU
NA.

El todavía presidente man
cheguista considera que “la 
filialidad conviene al Manche
go, pero es mínimo lo que 
hemos recibido, en compara
ción a lo que les hemos dado”.
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El árbitro la armó 
en el Alarcos 
“B“-Almadén

Francisco MORENO

1 Caja Rural-Alarcos “B“: 
Orosco (Moreno), Legui, 
Herrera, Peli (Gallego), Pavón 
(Emilio), Víctor, Miguelón, 
León, Joaquín, David (Fernan
do) y Marín (Galiana).

Í Almadén: Román, Juan, J. 
Manuel, Paco, Furru, David, 
Gil, J. María, Alberto, Antonio 
y Emilio (César).

Arbitro: Martín Sánchez. 
Horroroso. Mostró tarjeta 
amarilla a los locales Pavón, 
David y Fernando y a los visi
tantes Emilio y Alberto. Expul
só a J. María y Paco, del 
Almadén.

Goles: 0-1: Minuto 44. Saque 
de banda del equipo visitante, 
fallo en el despeje de la defensa 
alarquista y J. Manuel, libre de 
marca, bate por bajo a Orosco; 
1-1: Minuto 60. Miguelón, de 
penalti.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la 9- jornada de 
liga provincial juvenil. Terreno 
de juego en regulares condi
ciones. Unas 40 personas asis
tieron al partido. Se guardó un 
minuto de silencio por el falle
cimiento de la abuela del juga
dor alarquista Fernando.

Comentario: El Alarcos salió 
muy bien posicionado en el 
campo, con un buen toque de 
balón, pero conforme iban 
transcurriendo los minutos, 
esto fue desapareciendo, ya 
que el Almadén se, dedicó a 
estropear el juego y a jugar 
al patadón.

Ambos equipos jugaban bas
tante precipitados, sobre todo 
en el centro del campo, aunque 
el número 8 del Almadén, J. 
María, acompañado por Anto
nio, fueron los únicos que lle
varon el peligro al área con
trario con elegancia y buen 
toque de balón. Estos, junto 
a David y Alberto, hicieron que 
la defensa local tuviera que 
emplearse a fondo. Por el Alar
cos hay que destacar a Legui, 
que lo mismo juega de lateral 
derecho que de izquierdo, 
como lo hizo en este partido 
en el que se mostró muy seguro 
durante los 90 minutos. Tam
bién hay que hacer especial 
mención a David, Víctor, 
Miguelón y Galiana.

La nota negativa del partido 
fue el señor de negro que a 
partir del minuto 62 armó la 
de “San Quintín”, porque 
empezó a sacar tarjetas rojas 
y a pitar faltas a troche y 
moche. En el acta, refleja que 
expulsó a José María porque 
dio una patada dentro del área 
a un jugador del Alarcos. 
Entonces, ¿cómo es que pita 
falta en contra del Alarcos? Y 
si Paco detiene el balón con 
las mano,s en su área y lo expul
sa también, ¿cómo es qued no 
es penalti?. Pero ahí no acaba 
ia cosa, ya que el árbitro quiso 
expulsar del campo, o mejor 
dicho de la grada, a dos o tres 
ificionados que allí se encon- 
raban.

Tampoco podemos dejar de 
nencionar que cuando fue 
.xpulsado J. María, le dijo al 
rbitro: “lo mato, lo mato” e 
hijo de... ”, por lo que hubo 

^ue llamar a las fuerzas de 
‘ rden público para que pudie- 
; n paz.

5
La jornada se saldó con la celebración de sólo unos cuantos partidos.

Buenos resultados de nuestras selecciones territoriales en Mérida

Jornada de descanso 
para los juveniles

GUARDAMETA

Jornada de descanso en las 
distintas categorías de juveniles 
por el enfrentamiento de las 
selecciones cadete y juvenil de 
Extremadura y Castilla-La Man
cha, en Mérida. Nuestra selec
ciones regionales acudieron a 
tierras extremeñas para, en par
tidos de puro trámite, enfren
tarse a los de Extremadura. Los 
cadetes se impusieron por 0-1 
en un partido donde sólo hubo 
un equipo sobre el terreno de 
juego, la Selección de Casti
lla-La Mancha. Los sub-17 sólo 
pudieron empatar (2-2), en un 
partido donde el viento fue el 
protagonista. Comenzaron mar
cando los manchegos, aunque 
los extremeños remontaron el 
partido y a falta de dos minutos, 
los visitantes hicieron el empate 
a- dos definitivo. Nada se con
sigue ya con este empate y vic
toria, puesto que a nuestras 
selecciones sólo les resta jugar

Cabezarrubias sigue líder 
en Tercera Regional

La Tribuna

El Cabezarrubias conserva el 
liderato en el grupo “A” de 
la Tercera Regional Ordinaria 
de fútbol, tras vencer por 3-4 
al Mestanza.

Los resultados correspon
dientes a la 13-jornada fueron 
los siguientes:

Mestanza, 3-Cabezarrubias, 
4; Los Pozuelos, 4-Alamillo, 0; 
Los Cortijos, 3-Atlético Alma
dén, 4; Brazatortas, 4-Guadal- 
mez, 3; Villanueva de San Car

un partido, que tendrá lugar en 
Cabanillas o Azuqueca de 
Henares, en la provincia de 
Guadalajara, y aún en caso de 
ganar los dos partidos, sólo se 
ganaría la honrilla de los dos 
puntos, pero nada más.

Por otra parte, decir que la 
Selección de Castilla-La Man
cha de fútbol-sala alevín se mar
cha a Valencia para disputar el 
Campeonato de España de esta 
categoría.

La jornada de descanso fue 
aprovechada para jugar partidos 
aplazados, más uno que se ade
lantó. En División de Honor, 
se disputó un partido correspon
diente a la próxima jornada. El 
Flamenco, en Jerez de la Fron
tera, venció al Córdoba (3-1). 
El equipo jerezano, es el rival 
del Caja Rural-Alarcos el próxi
mo 13 de marzo, en Ciudad 
Real.

En la Liga Nacional Subgru
po X-B, se jugaron dos partidos 
aplazados de las jornadas 4- y 

los, 2-Alcolea, 2; y Atlético 
Abenójar, 3-Villamayor, 3.

La clasificación queda así: 
1- Cabezarrubias, 25 puntos; 

2- Los Pozuelos, 25; 3- Atl. 
Almadén, 23; 4- Guadalmez, 
21; 52 Alcolea, 20; 6^ Alamillo, 
18; 7- Villamayor, 18; 8- Mes- 
tanza, 12; 9- Atl. Abenójar, 6; 
10- Los Cortijos, 4; 11- Villa- 
nueva de San Carlos, 3; y 12- 
Brazatortas, 3.

Por otra parte, Villahermosa 
sigue ocupando el primer pues
to en el grupo “B”, tras empa

12- . En el primero de ellos, la 
Peña Ath. Bilbao ganó 2-0 al 
Albacete Balompié y el Torrijos 
no pasó del empate frente a la 
UB Conquense. La Peña, con 
esta victoria, sube dos puestos 
en la clasificación y se coloca 
sexto con 29 puntos.

En la liga provincial también 
se jugaron dos encuentros. En 
el grupo I, el Atl. Tomelloso 
ganó al Villarrubia por 4-1. Este 
partido estaba aplazado de la 
jornada 16-. Este resultado no 
ha alterado la clasificación, sólo 
que el Tomelloso afianza la ter
cera posición, a cinco puntos 
del cuarto clasificado, el Atlé
tico Pedro Muñoz.

En el grupo II, el Caja 
Rural-Alarcos “B” y el Almadén 
empataron a un gol.

Por último, decir que el pasa
do domingo y aunque no es 
habitual, el Alarcos realizó una 
sesión de entrenamiento, con la 
vista puesta en el partido del 
domingo en Algeciras. 

tar a dos en Albaladejo. Los 
resultados de la 13- jornada en 
este grupo fueron éstos:

Albaladejo, 2-Villahermosa, 
2; Terrinches, 0-Almedina, 3; 
y Villamanrique, 1-Villanueva 
de la,Fuente, 2.

La clasificación queda de la 
siguiente manera:

1- Villahermosa, 16 puntos; 
2- Cinco Casas, 14; 3- Alme
dina, 12; 4- Villamanrique, 11; 
5- Villanueva de la Fuente, 10; 
6- Terrinches, 9; 7- Albaladejo, 
9; y 8- Carrizosa, 1.

Victoria importante 
del Tomelloso que 
sigue optando al 
liderato (4-1)

Jesús GALLARDO

4 Atlético Tomelloso: Felipe, 
Luis, José Carlos, David, Toño, 
Chuso, Lope, Antonio, Sito, 
Antoniete y José Ramón. 
Vicente y Josemi sustituyeron 
a Antonio y José Ramón.

l Villarrubia C.F.: Redondo, 
Rocha, Tomás, Angelito, Javi, 
Ismael, Chus, Angel, Alberto, 
Felipe y Sosa. Antonio, Loza
no, Pepe y Carranza sustitu
yeron respectivamente a 
Ismael, Tomás, Sosa y Redon
do.

Arbitro: Andrés Ortiz Escu
dero. Buena actuación la suya 
aunque siguió el juego de lejos 
y llegó tarde a algunas jugadas. 
Aplicó bien el reglamento y 
expulsó con toda justicia al 
jugador del Tomelloso en ese 
fallo defensivo.

Por el Tomelloso expulsó 
por roja directa por derribar 
a un contrario en clara ocasión 
de gol a Toño, y por el 
Villarrubia fue amonestado 
Felipe.

Comentario: Partido de liga 
de la provincial juvenil que fue 
aplazado en su día y corres
pondiente a la jornada 16. Se 
jugó a partir de las 12 de la 
mañana con terreno de juego 
algo resbaladizo, fresquito y 
muy poco público.

Decía el buen entrenador 
Helenio Herrera que se jugaba 
mejor con 10 que con 11, y 
desde entonces es una frase 
hecha que se dice cada vez que 
un equipo se queda con un 
hombre menos por expulsión. 
Y la verdad es que es una frase 
hecha pero que en algunas oca
siones, y esta es una de ellas, 
se cumple a rajatabla, ya que 
el equipo tomellosero con 11 
hombres en el terreno de juego 
fue incapaz de marcarle al 
Villarrubia y a partir de que
darse con 10 jugó mejor, 
Eemontó un 0-1 de la primera 
parte y acabó goleando a su 
rival.

El partido era muy compli
cado, ya que el Tomelloso 
necesitaba de la victoria para 
poder estar a tiro de piedra 
de la primera posición y no 
perder comba. Con esto y con 
las ausencias que Antonio Losa 
tenía en el equipo, ocasionadas 
por tener que irse varios hom
bres con el equipo de Segunda 
División, se preveía complica
do el partido y así lo fue.

Los minutos iniciales fueron 
complicados y sin jugar en el 
centro del campo por lo que 
las ocasiones brillaban por su 
ausencia. Llegó luego la expul
sión de Toño y se complicó, 
la .cosa, pero para acabar de 
redondear llegó el 0-1 al filo 
de la primera parte. No podía 
ser peor. Sin embargo el míster 
local leyó la cartilla a sus hom
bres y en la segunda parte fue
ron llegando los goles y se aca
bó con ese 4-1 final.

Con esta victoria el Tome
lloso se coloca a una victoria 
de la cabeza y el próximo par
tido frente al líder Manzanares 
será definitivo de cara a la cla- 
sificacióon final.
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La valdepeñera 
Paqui Crespo, 
campeona regional 
de atletismo en 
deporte base

LÓPEZ DE LERMA

Quintanar de la Orden fue 
el lugar escogido para la cele
bración del Campeonato 
Regional escolar de atletismo, 
para las categorías de cadete 
e infantil dentro del deporte 
base. En cadete femenino se 
proclamó campeona la atleta 
Paqui Crespo Jiménez, siendo 
octava clasificada otra atleta 
valdepeñera, Ana Belén Ber
nalte Incerti.

Esta carrera, según dijo a 
LA TRIBUNA el director de 
la Escuela Municipal de Atle
tismo, Juan Crespo “fue muy 
lenta en los primeros kilóme
tros, abrigándose todas las atle
tas para evitar el aire, existien
do un gran grupo de cabeza 
compuesto por unas treinta 
personas, y en la segunda parte 
de la prueba el ritmo se vio 
acelerado y este grupo, siempre 
con Paqui Crespo al frente, se 
redujo a diez y dentro de ellos 
muy inteligentemente se 
encontraba Ana Belén Bernal
te que sabía que estando entre 
las ocho primeras clasificadas 
viajaría a Oviedo al Campeo
nato de España. A falta de 400 
metros Paqui Crespo asestó un 
fuerte tirón que dejó clavada 
a su única acompañante, Cris
tina Fernández”.

En cadete masculino, el 
segundo clasificado fue el val- 
depeñero Ramón Morales 
Moral y el octavo, Enrique 
Barba Tébar. En un apretado 
final según Juan Crespo “se 
disputaron la primera plaza, 
tras una carrera en la que 
Ramón lanzó el ritmo y selec
cionó muchísimo el grupo, 
pero al final acusó el desgaste 
y cedió ante el primero que 
fue Juan José Lozano de La 
Roda”.

El equipo cadete masculino 
fueron subcampeones de Cas
tilla-La Mancha y está formado 
por las atletas valdepeñeras, 
Ramón Morales Moral, Enri
que Barba Tébar, Matías Ibá
ñez Pérez y Alfonso Pintado 
Palencia.

En la selección regional que 
se desplazará el próximo sába
do día 12 a Llabera (Oviedo), 
donde es celebrará el Campeo
nato de España escolar figuran 
cuatro valdepeñeros, Paqui 
Crespo, Ramón Morales, Ana 
Belén Bernalte y Enrique Bar
ba.

Además el responsable de la 
Escuela Municipal de Atletis
mo de Valdepeñas y director 
de Athletics Club-La Taberna 
del Buen Bebedor, Juan Cres
po, forma parte del equipo que 
representa a la Universidad 
Complutense en este Campeo
nato de España que también 
se celebra en Llanera (Oviedo).

El próximo domingo en 
Zarautz competirán con la 
selección de Castilla-La Man
cha, Juan Crespo Jiménez en 
categoría absoluta y Carolina 
Donado Mazarrón en junior, 
en el Campeonato de España 
júnior y absoluto por federa
ciones e individuales.

Los locales defraudaron a sus aficionados ante el Vélez-Málasa

Nuevo tropiezo de
la ADV Miguelturra

La Tribuna

0 ADV Miguelturra: Alvaro, 
Donate, Yébenes, Domínguez, 
Briñas, Rivas, Gómez, Bastan
te, León, Martín, Moreno y 
Corrales.

3 CV Etcétera de Vélez/Má- 
laga: Yuste, Luque, Luque A., 
González, Agapito y Ruiz.

Arbitros: Gómez V., Gar- 
cía-Morato y Gómez L.M.

Parciales: (9-15, 11-15 y 
10-15).

Incidencias: Partido corres
pondiente al grupo de perma
nencia de la Primera división 
masculina de voleibol.

Comentario: Tras la fiesta 
vivida en este Pabellón Muni
cipal de Miguelturra con el CV 
Orotava de Tenerife, en el que 
el público se resistió a aban
donar la cancha, los muchachos 
de la Asociación defraudaron 
a sus aficionados, y ellos mis
mos salieron muy disgustados 
con el juego de los locales, ya 
que los andaluces no demos
traron demasiado y se limita
ron a llevarse los dos puntos 
de Miguelturra, sin que demos
traran el por qué ocupan la 
primera posición del grupo.

En el primer set, tras los 
primeros compases en que el 
equipo local no conseguía acer
tar en el saque, Vélez se mar
chó en el marcador por 1-6. 
Reaccionaron bien los mucha
chos de la ADV que igualaron 
a 8 en el marcador, para des
pués caer en otro bache de jue
go que permitió conseguir el 
juego a los malagueños, por 
9-15, en sólo 12 minutos.

En el segundo, las cosas

La ADV Miguelturra, al 
borde del descenso

La Tribuna

Mal le van las cosas a la 
ADV Miguelturra esta tempo
rada, ya que a falta de un par
tido para acabar la competi
ción, el equipo churriego mar
cha en tercera posición, aun
que con dos y tres partidos más 
que los demás equipos. Muchas 
carambolas deberían darse 
para que los de Manuel Casas 
mantuvieran la categoría.

Los resultados correspon
dientes a la 8- jornada en el 
grupo de permanencia de la 
Primera división masculina de 
voleibol fueron éstos:

CV Guía-CV Esquimo (pen
diente del Comité Nacional de 
Competición); ADV Miguel
turra, O-CV Etcétera 
Vélez-Málaga, 3; y CV Oro
tava, 3-CV Esquimo, 1.

La clasificación queda de la 
siguiente manera:

1- CV Etcétera Vélez Mála

Clara victoria local.

La Tribuna

Ramón Gómez, joven promesa de la ADV Miguelturra. *

parecían que podían cambiar, 
pues la igualdad en el ñiar- 
cador fue la tónica en la pri
mera parte del set, pero los 
malagueños seguían muy acer
tados en el aspecto ofensivo, 
recuperando el saque fácilmen
te y yéndose de nuevo en el 
marcador. Reaccionaron bien 
los de Manuel Casas, que con 
el cambio de Yébenes por el 
joven Isaias Domínguez, que 
lo hizo muy bien, ya que tras 
un fenomenal remate con el 
que recuperaba el saque para 
su equipo, igualó el marcador 
con su saque, pero Vélez se 
hizo otra vez con el set, en 
quince minutos de juego, con 
un tanteo de 11-15. El tercer 
set fue un calco de los dos 
anteriores, ya que Vélez-Má
laga, sin hacer un gran partido, 
logró imponer su ritmo, domi-
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Cara y cruz en el voleibol provincial.

ga, 13 puntos; 2- CV Orotava, 
12; 3- ADV Miguelturra, 11; 
4- CV Esquimo, 10; 5° Badajoz
VB Club, 9; y 6^ CV Guía,

nó fácilmente el juego y recu-
peró el saque, favorecido por 
el equipo local que en defensa 
estuvo mal y poco acertado en 
ataque, por lo que este partido 
se perdió por tres sets a uno, 
siendo el tanteo del último par
cial, 10-15 para los andaluces. 
La Asociación disputará su 
último encuentro de esta Pri
mera división en casa, ante el 
CV Guía de Las Palmas, el 
sábado a las cinco de la tarde. 
El equipo canario es gente muy 
veterana, que aunque ha per
tenecido a equipos de División 
de Honor, ahora vive de las 
rentas. Esperemos que los jóve
nes jugadores de la Asociación 
den la talla, y se vuelvan a con
graciar con su público que nun
ca esperaba, al igual que los 
jugadores, que el equipo pudie
ra estar al borde del descenso.

9.
Por otra parte, el Roycan 

Socuéllamos se juega, la próxi
ma jornada, alcanzar el primer 
puesto de la tabla, ya que se 
debe enfrentar en su cancha 
al tercero. Universidad de Sevi
lla. Los resultados de la penúl
tima jornada en el grupo C 
de Primera femenina de volei
bol fueron éstos: CV Esquimo, 
3-CP Madre Matilde, 2; CV 
Universidad de Sevilla, O-CV 
Universidad de Granada, 3; 
Adecor, 0-Roycan Socuélla
mos, 3; y UDP Ciudad Real, 
3-AADV Miguelturra, 0.

La clasificación queda de la 
siguiente manera: 1- Universi
dad de Granada, 29 puntos; 2- 
Roycan Socuéllamos, 28; 3- 
Universidad de Granada, 28; 
4^ UDP Ciudad Real, 26; 5^ 
CV esquimo, 23; 6- CP Madre 
Matilde, 19; 7^ Adecor, 17; 8^ 
San Miguel Vélez, 16; y 9- 
AADV Miguelturra, 16.

EIAADV 
Miguelturra no fue 
rival para la UDP 
Ciudad Real (3-0)

3 UDP Ciudad Real: Sán
chez, Camacho, Martín, Cua
dra, Mesas M.J., Mesas J., 
Arche V., Expósito y López E.

0 Aspaviento ADV Miguel
turra: Delgado, Mora M.V., 
Palmero, Ramírez, Sánchez, 
González, Peco-Mellado, 
López M., Sobrino, Corral y 
Sánchez E.

Arbitros: Diez-Peco, Mirava
lles y Diez-Peco E.

Parciales: (15-3, 15-9 y 
15-12).

Incidencias: Partido corres
pondiente al grupo C de la Pri
mera división femenina de 
voleibol.

Comentario: La UDP Ciu
dad Real se impuso fácilmente 
al equipo de Miguelturra, que 
sólo en el último set puso gran 
resistencia a las muchachas de 
la capital.

En el primer set, con un 
buen saque de las muchachas 
de Del Rey y deficiente recep
ción del equipo churriego. 
pronto se hicieron con este jue
go las ciudarrealeñas por 15-3, 
en sólo trece minutos de-juego.

El segundo set fue dominado 
por las visitantes en los pri
meros compases, para después 
adelantarse las locales, que lo 
volverían a tener difícil, ya que 
su entrenador tuvo que soli
citar tiempo muerto -el segun
do que le quedaba-, cuando 
empataron a nueve las mucha
chas de la Asociación de 
Miguelturra, que cayeron en un 
bache de juego tras mantener 
empatado el juego mucho 
tiempo.

El tercer set fue muy dis
putado, ya que duró nada 
menos que 27 minutos. Pronto 
gastaría el equipo local sus dos 
tiempos muertos, cuando iban 
4-5 y 12-8 en el marcador, con 
gran tensión en la cancha, ya 
que Aspaviento se acercó peli
grosamente en el marcador en 
los últimos compases del set, 
en concreto 13-12, pero María 
José Mesas, con su saque, hizo 
los dos últimos puntos para su 
equipo, tras dos fallos de recep
ción del equipo churriego.

El próximo domingo, en 
Miguelturra, se disputará el 
último partido de esta Primera 
división femenina, ante el Ade
cor de Córdoba.
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El Real Madrid prepara su partido frente al París Saint Germain.

El jusador de¡ Madrid tiene un esguince en e¡ lisamento lateral izquierdo de la rodilla

Martín Vázquez, duda 
para el partido de mañana

MADRID (Efe).- Rafael 
Martín Vázquez, jugador del 
Real Madrid, se resintió del 
golpe que sufrió el pasado 
domingo en el partido contra 
el Tenerife y podría causar baja 
frente al París Saint Germain, 
ya que tiene un esguince en 
el ligamento lateral izquierdo 
de una rodilla.

Martín Vázquez, que hasta 
ayer no había notado molestia 
alguna, no pudo entrenarse con 
el resto de la plantilla y acudió 
al Centro Médico del club, 
donde fue examinado por el 
doctor José Martínez “Pirri”.

El doctor Martínez explicó 
que hasta hoy, después de la 
prueba que le practicarán al 
jugador, no podrá conocerse el 
alcance de la lesión. Sin embar-

Kosecki: “El Atlético 
necesita una conmoción”

VARSOVIA (Efe).- Roman 
Kosecki, delantero polaco del 
Atlético de Madrid, señaló ayer 
que su club necesita, para salir 
de la crisis deportiva por la 
que atraviesa, vivir una ‘con
moción’, publica el diario 
“Zycie Warszawy”.

“Somos un grupos de buenos 
jugadores que no sabemos 
crear un equipo eficaz, porque 
carecemos de ese maestro que 
sepa abrimos el camino hacia 

go, Martin Vázquez podría 
perderse el partido que el Real 
Madrid disputará mañana con
tra el París Saint Germain.

Por su parte, Michel dijo 
ayer que para superar la eli
minatoria de la Recopa frente 
al París Saint Germain es muy 
importante no encajar ningún 
gol en casa, lo que supondría 
una “gran oportunidad” para 
pasar a las semifinales de la 
competición europea.

“La eliminatoria está muy 
igualada, pero estamos en un 
buen momento de forma. Hay 
que jugar bien, crear ocasiones 
y marcar. Las dos primeras 
cosas ya las hacemos. Ahora 
nos falta meter goles y con
vertir algunas de las ocasiones 
que tenemos”, dijo. 

la portería del contrario”, aña
de Kosecki.

El jugador polaco dice que 
los goles que consigue marcar 
no le producen satisfacción, 
porque son insuficientes para 
garantizar la victoria del equi
po, que se encuentra en una 
posición muy delicada tras los 
últimos malos resultados cose
chados, que llevaron a la des
titución de su cuarto entrena
dor esta temporada. Romero.

^ El París Saint Germain 

viaja hoy al completo
PARIS (Efe).- EI París 

Saint Germain viajará hoy a 
Madrid prácticamente al 
completo para enfrentarse el 
jueves al Real Madrid en el 
partido de ida de los cuartos 
de final de la Recopa europea 
de fútbol.

Con la excepción de Le 
Guen, suspendido por un 
partido de competición 
europea. Artur Jorge cuenta

“Tenemos que transformar
nos en un once en el que todos 
se entiendan a la perfección, 
donde todos sepan trabajar 
para todos y, al mismo tiempo, 
para el equipo”, concluye 
Kosecki.

El Atlético de Madrid, entre
nado ahora por un técnico de 
la casa, Iselín Santos Ovejero, 
recibe este domingo al Alba
cete, uno de los equipos de 
la zona media de la tabla. 

con todos sus titulares y los 
principales reservas, por lo 
que no tiene más problemas 
que los de elegir a los 
hombres más idóneos.

La alineación, en todo caso, 
no la decidirá hasta el último 
momento, según declaró a su 
regreso de Madrid, en donde 
presenció el pasado domingo 
el partido Real 
Madrid-Tenerife.

Kosecki.

Butragueño.

Emilio Butragueño 
decidirá hoy si está 
en condiciones de 
jugar frente a los 
franceses

MADRID (Efe).- Emilio 
Butragueño se someterá hoy a 
una prueba física que deter
minará si se encuentra lo sufi
cientemente recuperado de su 
lesión en una rodilla como para 
poder jugar el jueves ante el 
París Saint Germain, en par
tido de ida de los cuartos de 
final de la Recopa europea,

“Seré yo quien decida si 
estoy en condiciones. El par
tido del jueves es importante, 
pero más importante es mi 
rodilla. Llevo demasiado tiem
po fuera de los terrenos de jue
go, y aunque me gustaría poder 
jugar, estar cuatro semanas sin 
tocar el balón se nota”, comen
tó Butragueño.

El delantero madridista des
tacó del París St. Germain que 
es un equipo “poderoso”, que 
lleva una trayectoria “intacha
ble” esta temporada, en la que 
hace seis meses que no conoce 
la derrota.

Para Butragueño, el hecho 
de jugar el partido de ida en 
el estadio Santiago Bernabéu 
“no es positivo, porque siempre 
es una ventaja disputar el últi
mo partido en casa”.

-Butragueño no cree que la 
delantera del Madrid esté atra- ‘ 
vesando un mal momento de 
juego por los escasos goles que 
está marcando esta temporada. 
“Estamos fallando mucho, pero 
eso quiere decir que estamos 
creando muchas ocasiones, lo 
que es positivo. Antes o des
pués se termina viendo la puer
ta”, explicó.

Según el jugador, el sorteo 
de la Recopa no fue favorable 
al Real Madrid, que se enfren
tará el jueves al equipo que 
le eliminó la pasada temporada 
de la Copa de la UEFA.

“Esta Recopa es la más fuer
te de los últimos diez años, 
no recuerdo ninguna como 
ésta. El estar nosotros este año 
en esta competición la ha con
vertido en una de las más fuer
tes”, dijo.

Iván Zamorano, jugador del 
Real Madrid, afirmó ayer que 
los jugadores de la plantilla le 
tienen “muchas ganas” al París 
Saint Germain. “Le tenemos 
muchas ganas, lo del año pasa
do fue un accidente. A un equi
po grande como el nuestro no 

| puede sucerderle lo que pasó 
| aquel día”, afirmó Zamorano.



La Tribuna
Miércoles, 2
Marzo de 1994 31
Carlos Sáinz se encuentra en séptima posición tras el primer sector de la primera etapa

Francois Delecour domina
en el Rally de Portugal
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ESTORIL (Efe).- El piloto 
francés Francois Delecour 
(Ford Escort RS Cosworth) 
dominó fácilmente el primer 
sector de la primera etapa del 
Rally de Portugal, segunda 
prueba puntuable para el cam
peonato del mundo de la espe
cialidad, al concluir el mismo 
con 26 segundos de ventaja 
sobre el finlandés Juha Kank- 
kunen (Toyota Célica GT4), 
segundo.

El español Carlos Sáinz (Su
baru Impreza), con un coche 
todavía poco adaptado a las 
pruebas de asfalto, se encuen
tra clasificado en séptima posi
ción, a 1:18 de Delecour, cuan
do todavía faltan por disputar
se cuatro tramos cronometra
dos, antes de llegar a Povoa 
de Varzim, fin de la primera 
etapa.

En el quinto tramo crono
metrado, el más largo de la 
jornada con 24,^ kilómetros, 
Sainz tuvo problemas con los 
frenos y en el séptimo un trom
po en la última curva, cruzó 
marcha atrás la línea de cro
nometraje, lo que le hizo per
der veinte en relación con el 
vencedor y líder de la prueba.

Delecour, que logró en este 
rally la primera victoria de su 
carrera el pasado año, se impu
so en siete de los ocho tramos 
cronometrados, aunque en uno 
de ellos compartiendo el mejor 
tiempo con Juha Kankkunen, 
que fue también el más rápido 
en el segundo de la jornada.

En la clasificación del grupo 
N (turismos sin preparar), tras 
el abandono del argentino Car
los Menem (Ford Escort RS 
Cosworth) en la tercera prueba 
cronometrada, por una avería 
mecánica, encabeza la misma 
Mohammed Bin Sulayem 
(Ford Escort RS Cosworth), 
decimocuarto de la general.

El argentino Jorge Recalde 
(Mitsubishi Lancer) figura en 
tercera posición, a 2:32 del 
lider Sulayem, en la clasifica
ción del Grupo N (decimoctavo 
de la general), mientras que

Mijatovic y Quique, en 
condiciones de jugar

VALENCIA (Efe).- Los 
jugadores del Valencia Pedrag 
Mijatovic y Quique Sánchez 
Flores estarán recuperados de 
sus dolencias y podrán jugar 
en Bilbao el próximo fin de 
semana, al haberse entrenado 
ayer con normalidad.

Ambos futbolistas se retira
ron antes de la conclusión del 
encuentro del pasado domingo 
entre el Valencia y el Logroñés, 
pero a estas alturas de la sema
na se encuentran muy recu
perados.

La duda más importantes 
estará en Pepe Gálvez, cuya 
recuperación definitiva no se

Carlos Sáinz perdió tiempo en el asfalto, como se esperaba.

el español Jesús Puras (Ford 
Escort RS Cosworth), es sexto 
del grupo, a 4:31 y vigesimo- 
primero en la clasificación 
absoluta.

La segunda etapa del Rally 
de Portugal, segunda prueba 
puntuable para el mundial de 
la especialidad, constará de un 
recorrido de 447,13 kilómetros, 
con ocho pruebas especiales, 
todas ellas sobre tierra, de las 
que tres son completamente 
nuevas.

La lluvia de los últimos días 
deterioró mucho los caminos 
por los que transcurrirá la 
prueba, lo que hará que ésta 
sea aun más dura de lo habitual 
y sin duda producirá numero
sas bajas entre los supervivien
tes de la primera etapa.

La jornada se iniciará con 
una una prueba de las deno
minadas “superespecial”, que 
habitualmente se realizan 
como prólogo en muchas prue
bas del mundial. 

concretará hasta poco antes del 
partido, mientras que José 
Manuel Sempere, cumplidos 
sus dos encuentros de sanción, 
estará en condiciones de volver 
a la portería valencianista.

Las buenas actuaciones y 
especialmente los goles del 
montenegrino Predrag Mijato
vic en los últimos partidos han 
propiciado la ligera recupera
ción deportiva del Valencia, 
que por primera vez en cinco 
meses ha conseguido estar tres 
encuentros seguidos de liga sin 
perder. El jugador ha conse
guido seis de los últimos nueve 
tantos del Valencia.

Los delanteros Pinilla y Pier 
podrían jugar ante el Sevilla

TENERIFE (Efe).- Los 
jugadores Antonio Pinilla y 
Pier Luigi Cherubino se 
perfilan como atacantes del 
Tenerife en el encuentro del 
próximo sábado, ante el 
Sevilla, según se desprende de 
lo visto en el entrenamiento 
de ayer.

Jorge Valdano no podrá 
contar para ese encuentro con 
los habituales titulares, los 
argentinos Diego Latorre y 
Oscar Dertycia, que 
probablemente serán 
sancionados hoy por el Comité 
de Competición de la 
Federación Española de

ic, recupera de sus dolencias.

r
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Fútbol, al igual que su 
compatriota Fernando 
Redondo, expulsado el 
domingo en el Bernabéu.

Pier y Pinilla se prepararon 
aparte del resto de la plantilla 
con el ayudante de Valdano, 
Angel Cappa, ya que el 
técnico se encuentra en 
Madrid, de donde regresa hoy. 
Los dos delanteros realizaron 
jugadas específicas de ataque 
ante la oposición del meta del 
equipo filial Domingo.

Por otra parte, el peruano 
Cherno del Solar será el 
sustituto de Redondo como 
organizador del juego.

Luis Aragonés 
resalta que el 
Sevilla afrontará 
bien el último 
tramo de la Liga

SEVILLA (Efe).- Luis Ara
gonés, entrenador del Sevilla, 
manifestó ayer tras el primer 

-entrenamiento de la semana, 
que en el aspecto físico el equi
po afrontará bien el último tra
mo de la Liga y que así estaba 
previsto al comienzo de la 
temporada.

Aragonés, cuyo equipo ha 
conseguido tres victorias con
secutivas y está situado en las 
primeras posiciones de la cla
sificación, explicó que “la Liga 
es así, y es difícil mantener 
durante todo el campeonato 
buenos resultados, pero física- 
mente se planificó llegar bien 
a los ocho últimos partidos”.

El técnico también se refirió 
a la posibilidad de renovar su 
contrato con el Sevilla, y pre
cisó que hasta el momento se 
encuentra muy a gusto y con
tento y que los dirigentes del 
club conocen su sentir al 
respecto.

Aragonés explicó que ahora 
no quiere entretenerse en estos 
asuntos, ya que su concentra
ción está puesta en la marcha 
deportiva del equipo.

Por otra parte, el defensa 
Francisco Ferreira está a la 
espera de conocer la gravedad 
de la lesión que se produjo el 
pasado domingo en el partido 
ante el Rácing de Santander.

El argentino Diego Pablo 
. Simeone, quien se recupera de 
unas molestias en un testículo 
tras un golpe que sufrió la 
pasada semana, ayer se produjo 
una contractura en la espalda 
al hacer unos ejercicios con un 
balón medicinal.

El médico sevillista comentó 
al respecto que la lesión de 
Simeone no es importante y 
que además es el propio fut
bolista el que tiene confianza 
y ganas de jugar el próximo 
partido.

Juli, juvenil del 
Albacete, 
nuevamente 
convocado para la 
selección sub-16

MADRID (Efe).- El Valen
cia aporta cuatro jugadores a 
la selección española de fútbol 
sub-16 que el próximo día nue
ve jugará contra Suecia el par
tido internacional de clasifica
ción para el campeonato de 
Europa. El jugador del Alba
cete juvenil, Julián Romero 
“Juli” volvió a ser convocado:

Juan M. Díaz Fernández 
(Granada), Carlos Rivera (At. 
Séneca), Daniel Bernárdez 
(Cádiz), Alejandro Fernández 
“Alex (Betis), Moises Alvarez 
(Tenerife), Julián Romero (Al
bacete), Oscar Jornet y José 
Cabello García (Barcelona), 
Rubén Rey y Alberto Rivera 
(Real Madrid), Salvador Bal
buena, Jerónimo Miñarro, 
Manuel Cabezas, y Javier Fari
nós (Valencia), Aaron Gamboa 
(athñetic Bilbao), Joseba Lizar
di (Real Sociedad).
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EI conjunto madridista, con el tándem Sabonis-Arlaukas, parte como favorito a revalidar el título

El Real Madrid defiende su
corona

SEVILLA (Efe).- El Real 
Madrid, actual campeón de la 
Copa del Rey, defenderá a par
tir del jueves su título a orillas 
del Guadalquivir, primero en 
las cercanías de la mezquita 
cordobesa y, si derrota al 
Coren Orense, en la ciudad de 
la Giralda.

Con Arvidas Sabonis el con
iunto madridista recuperó el 
año pasado el sabor de los títu
los. Esta campaña vuelve a ser 
el claro favorito, más cuando 
se le ha sumado Joe Arlaukas, 
con el que ha formado una 
pareja temible que le han situa
do en cuartos de la compe
tición europea y sólido líder 
de la Liga ACB.

No obstante, el torneo habi
tualmente suele ser propicio a 
las sorpresas, y el Coren Oren
se se presenta como un rival 
capaz de lo mejor, aunque tam
bién de lo peor.

José Miguel Antúnez y José 
Lasa, los bases madridistas, le 
deberán dar un ritmo vivo al 
encuentro, que se disputará en 
el Palacio de los Deportes Vis
ta Alegre de Córdoba, mientras 
que el estadonidense André 
Turner, el “cerebro” de los de 
Randy Knowles, intentará lo 
contrario.

De la rapidez o lentitud del 
partido puede depender la 
suerte del mismo, aunque 
mucho tendrá que ver también 
la intensidad defensiva madri
dista ante los “malabaristas” 
del balón como Turner y 
Chandler Thompson, capaces 
de deleitar al público y desar
bolar a cualquiera.

No obstante, la eliminatoria 
estrella de los cuartos de final 
es el encuentro Seven Up 
Joventut-Taugrés Vitoria, que 
se disputará también en Cór
doba, con las cámaras de tele
visión en directo.

Los de Zeljko Obradovic no 
atraviesan su mejor momento, 
y aunque se han clasificado 
para la siguiente ronda en la 
Liga Europea (se enfrentarán 
precisamente ante el Real 
Madrid), jugarán ante un Tau- 
grés pictórico por entrar en la 
final de la Copa de Europa 
tras ganar al Cholet francés.

El joventut buscará resarcirse

El Joventut no consigue la 
Copa del Rey desde 1976, pese 
a haber estado en cinco finales, 
y en esta edición buscará resar
cirse, pero el conjunto de 
Manel Comas será un duro 
rival y en esta competición ya 
sorprendió el año pasado en 
cuartos de final al Barcelona.

Además, el croata Velim'ir 
Perasovic y el estadounidense 
Kennerh Bannister parecen 
encontrarse pictóricos, con lo 
que su equipo gana enteros. 
Él partido, además, será un

a orillas del Guadalquivir

4

El Real Madrid intentará revalidar su título de campeón de Copa del Rey en tierras andaluzas.

duelo entre los bases, Pablo 
Laso, por parte vitoriana, y los 
hermanos Rafael Jofresa, por 
el bando badalonés.

El estadounidense Dyron 
Nix debutará con su equipo en 
esta competición. El ex jugador 
de Mayoral y Valladolid ha 
sido la última adquisición del 
club badalonés en el lugar de 
Morton y en sus anteriores eta
pas españolas ya demostró su 
clase. No obstante, puede acu
sar la falta de acoplamiento, 

EI lituano Arvidas Sabonis, ^^jugador del mes 
de febrero” en la Liga ACB de baloncesto

El jugador lituano Arvidas Sabonis, del Real 
Madrid, ha sido nominado “jugador del mes 
de Febrero” de la Liga ACB por su destacada 
actuación en las cuatro jornadas de ese mes, 
que le han valido un total de 31.5 puntos de 
valoración de promedio.

Sabonis ha logrado en este período una 
media de 19,8 puntos. 11,3 rebotes (máximo 
de la Liga), 2,75 recuperaciones y 3,5 asisten
cias además de un porcentaje de 58,53 por 
ciento en tiros de dos, 50 por ciento en tiros 
de tres y 94 por ciento en tiros libres, todo 
unos números.

El lituano, que en este mismo mes también

fue designado en una ocasión jugador de la 
semana, será el jugador clave de. la presente 
edición de la Copa del Rey, pues si rinde al 
máximo nivel hará del Real Madrid un equipo 
prácticamete imbatible.

Esta undécima edición de la Copa del Rey 
bajo los auspicios de la ACB se presenta igual 
de incierta que en anteriores años, con tres 
equipos debutantes (Unicaja, Coren Orerise y 
OAR Ferrol), pero con un eje central: quilarle 
la corona a Arvidas Sabonis y al Real Madrid, 
máximo candidato ha retener la corona si el 
jugador lituano rinde al'mismo nivel que 
durante el mes de febrero. Arvidas Sabonis.

puesto que se ha incorporado 
esta misma semana.

El Unicaja Polti, debutante 
en estas lides, actuará como 
local en su pabellón Ciudad 
Jardín ante el F.C. Barcelona. 
El apoyo de la afición puede 
resultar fundamental para los 
de Javier Imbroda, que, no obs
tante, en la Liga han dejado 
escapar muchos puntos de su 
cancha.

Aito García Reneses ya ha 
recuperado a Andrés Jiménez, 

hombre vital en los esquemas 
de su equipos. Tony Massen- 
burg vuelve a su antigua cancha 
e intentará hacerse el dueño 
de los tableros, pero para ello 
tendrá que superar a dos vete
ranos y jugadores contrastados 
como Claude Riley y José “Pi- 
culín” Ortiz.

El equipo que salga victo
rioso de esta eliminatoria será 
el rival del ganador del partido 
entre el Real Madrid y el 
Coren Orense, mientras que en 

el otro cruce para semifinales 
estarán los triunfadores del 
Joventut-Taugrés y el Estu- 
diantes-OAR Ferrol, cuarto de 
final este último que se dis
putará en el Palacio de los 
Deportes de Sevilla.

Los estudiantiles, pese a su 
último tropiezo en Liga ante 
el TDK Manresa, parten como 
favoritos, pero para confirmar 
tal condición sus hombres 
deben salir muy concentrados 
ante un rival muy serio.
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ri O O Crucigrama

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán personas abiertas a las nuevas ideas. Influencias y muy emotivos, les 
encantarán los animales, y en especial los caballos.

ARIES
SALUD.- No se angustie por un pro- 

-----blemá inexistente.
TRABAJO.- Sea más concreto para 
conseguir frutos.

(1 AMOR.- No busque excusas para su 
conducta verdaderamente imperdona- 

* ble.

LIBRA
. SALUD.- Recupere su equilibrio
y mental y físico.

A J 1 TRABAJO.- Tropiezo en el trabajo 
\ debido a sus nervios y a su tendencia

al pesimismo.
AMOR.- Su vida amorosa será hoy 
agradable y bastante movida.

TAURO
^ SALUD.- Ningún problema.

N TRABAJO.- Está atravesando un 
período difícil.

1^ AMOR.- Con el paso del tiempo las 
* * cosas mejorarán.

ESCORPION
SALUD.- Se sentirá relajado, a gusto 
y lleno de vitalidad.
TRABAJO.- No es buen momento 

N para deshacerde de un dinero, para
invertirlo.
AMOR.- Momentos románticos.

GEMINIS
SALUD.- Estado físico excelente.
TRABAJO.- Mantenga los pies en el 
suelo y no haga suposiciones fan- 
tásticas.
AMOR.- Se está comportando de 
manera egoista con la persona amada 
y la hace sufrir.

SAGITARIO
SALUD.- Trastornos de tipo nervioso.
TRABAJO.- Buscará la forma de con- 

* y seguir dinero, pero siempre por algún 
medio distinto al de su trabajo 
hal’itual.

*' AMOR.- Sorpresa agradable que le 
hará sentirse muy amado.

CANCER
1 7 SALUD.- Necesita descanso. 
^^ TRABAJO.- Afronte sus problemas 

sin perder la calma.
AMOR.- Sentirá necesidad de ternura 
y afecto, pero no se la prestarán.

CAPRICORNIO
SALUD.- Se sentirá bien.

^j l TRABAJO.- Excelente.
AMOR.- Día tranquilo en lo afectivo. 
Si tiene pareja estable, se sentirá muy 
unido a ella.

LEO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No actúe de forma tan 
diplomática.
AMOR.- Todo irá bien, pero evite 
las acostumbradas e inútiles discu
siones.

ACUARIO
'SALUD.- Dolores de cabeza.
TRABAJO.- Hoy la jornada se pre- 
sentará fértil en ideas.
AMOR.- Si no posée ningún lazo 
afectivo serio, la jornada será rica en 
romances y flirteos.

. VIRGO
SALUD.- Sentirá optimismo y vita-

TRABAJO.- Satisfactorio.
AMOR.- Si necesita amor, basta con 
que lo solicite de esa persona que 
tanto le gusta.

_^ PISCIS
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Posible oferta relaciona- 

‘'°’^ “" trabajo interesante.
AMOR.- Sus relaciones afectivas 
pasan por malos momentos'.
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HORIZONTALES: 1: Dice* 
se del color verde claro (Pl). 
2: Estandarte, bandera (Pl). 3: 
Al revés, repetido y familiar, 
padre. Cierta flor. Terminación 
verbal. 4: Adjetivo posesivo. 
Impar. Nombre de consonante. 
5: Al revés, partí. Rumiante 
parecido al ciervo. 6: Entré
gueles. Al revés, vara de oro 
u otra materia preciosa que 
usan sólo reyes y emperadores. 
7; Enlazar. Al revés, “lesus 
Nazarenas Rex ludaeorum”. 8: 
Al revés, ligo. Al revés, acudía. 
Ganso. 9: Preposición. Al 
revés, arácnido pulmonado. Al 
revés, nota musical. 10: Signo 
del Zodíaco. 11: Mina de sal 
(Pl).

VERTICALES: 1: Frecuen
tes, puntuales, perseverantes. 2: 
Ricos, abundantes. 3: Conso^ 
nantes. Iba afuera. Carta de 
la baraja. 4: Contienda. Ente. 
Oficial del ejército turco. 5: 
Anhelo vehemente. Arbusto 
leguminoso de cuyos tallos y 
hojas se obtiene una sustancia 
colorante. 6: Navegante y cien
tífico español del siglo XVIII. 
Derribé, eché por tierra. 7: 
Hijo de Adán. País asiático. 8: 
Al revés, dueño. Al revés, furia.. 
Altar. 9: Al revés, en la baraja. 
Penetro. Al revés, nota musi
cal. 10: Expreso el juicio o dic
tamen decidiendo a favor de 
una de las partes contendien
tes. 11: Remolonas, tercas.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
1: Sodomía. 2: Solecismo. 3: No. Amaga. RR. 4: Ele. Esa. Oda. 
5: Pita. Asís. 6: odivA. Grana. 7: Taco. Asar. 8: Era. Mío. Era. 
9: Si. Cafre. In. 10: Orografía. 11: anoeleP.

VERTICALES: l:Nepotes. 2: Solidario. 3: So. Etica. Ra. 4: Ola. 
avO. Con. 5: Deme. Mago. 6: Ocaso. Cifre. 7: Miga. Oral. 8: ísA. 
Ara. Efe. 9: aM. Osase. iP. 10: Ordinaria. 11; Rasaran.

Cartelera de espectáculos

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO

Hoy, a partir de las 
6,15, sesión continua 

Pases: 6,15, 8,20 y 
10,30

“TODOS A LA CARCEL”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 1

Pases: 5, 7,45 y 10,30

“MR. JONES”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 2

Pases: 5, 7,45 y 
10,30

“EL PEQUEÑO BUDA”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 3

Pases: 5, 7,45 y 10,30

“LOS TRES 
MOSQUETEROS”

TOMELLOSO

CINE SERNA

NO HAY 
FUNCION

PUERTOLLANO 

MULTICINES 
ORTEGA 1 

Pases: 7 y 10 

“LA CASA DE 
LOS ESPIRITUS”

PUERTOLLANO 

MULTICINES 
ORTEGA 2 

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“EL BUEN HIJO”

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 3

Pases; 5,30, 8 y 
10,30

“VIAJE AL CORAZON 
DE LA TIERRA”

ALCAZAR

CINE CRISFEL

Pases: 7,30 y 10

“DEMOLITION MAN”

^ tiempo

Presión: 
710,6 mm. 
Estado del cielo: 
casi despejado.
Dirección y 
velocidad del 
viento:
noroeste 4 Kms/h. 
Máxima:
14,6 grados. 
Mínima:
6 grados. 
Humedad: 
63 por ciento. 
Evaporación: 
0,6 mm.

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE

NO HAY FUNCION 
POR DESCANSO DEL 

PERSONAL

LA SOLANA 

CINE CERVANTES 

\
NO HAY 

FUNCION

MANZANARES

CINE APOLO

NO HAY 
FUNCION

BOLAÑOS

CINE CERVANTES

NO HAY 
FUNCION

Guía cultural

CIUDAD REAL
MUSEO LOPEZ VILLA- 

SEÑOR: exposición perma
nente de Manuel López Villa- 
señor.

MUSEO ELISA CENDRE- 
RO: pinturas de Antonio 
Muñoz Vera, hasta el día 11 
de marzo.

SALA DE LA CAMARA 
DE COMERCIO: óleos de 
Jesús García Fernández, 
Gárika.

PUERTOLLANO
MUSEO MUNICIPAL: 

exposición de pinturas y 
esculturas de José F. Arroyo 
de Simón, hasta el día 15 de"’ 
marzo.

ALMAGRO
GALERIA FUCARES: 
esculturas de Florentino..

ALCAZAR
MUSEO MUNICIPAL: 

exposición de pinturas de 
Jesús Molina, hasta el día 11 
de marzo.
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Horario de autobuses: salidas de Ciudad Real
Farmacias

CIUDAD REAL
HOY: GENARO CALATAYUD CACERES. Plaza Mayor, 22. 
MAÑANA: MANUEL ROMERO. Toledo, 21.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: CRISTINA MAZARRON MORALES. Castelar, 59.
MAÑANA: FORTUNATA ORGANERO. Plaza Arenal, 20.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: GREGORIO OUINTANA. Mayor, 68.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: ANTONIO LOPEZ CASERO. Virgen, 4.
MAÑANA: GUIJARRO C.B. Alvarez de Castro, 34.

DAIMIEL
HOY: CARMEN SIMAL. Alfonso XII, 8.
MAÑANA: HERMANOS CRUZ. Mártires, 2.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: ELVIRA QUESADA.
Clérigos Camarenas, 49.

PUERTOLLANO
HOY: ANTONIETA TORNE GINET. Avda. 1« de mayo, 15. 
MAÑANA: MIGUEL GOMEZ. Plaza Alcudia.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: GONZALO GOMEZ.
Paseo Cervantes, 15.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JUAN ANTEQUERA. Monjas, 6.

TOMELLOSO
HOY: FERNANDO CAÑAS. Alfonso XIII, 2.
MAÑANA: ANGEL PENADES. Don Víctor, 34.

VALDEPEÑAS

AGUDO..................................
ALBACETE.............................
ALBALADEJO.......................

18,00 HORAS DAIMIEL.................................
isnn ” ” _______ __
13,00 
17,00
11,00 
12,15 
15,(X) 
18,00

ALMADEN.............................. EL CRISTO.............................
FUENTE EL FRESNO..........

ALCAZAR DE SAN JUAN
09,30
i a nn ”

M

ALDEA DEL REY-CALZADA HERENCIA.............................

ALMAGRO............................. 07,00
12,30
13,00
14,00
i7;oo
19,00
11,00
13,30
15,00 
l o ”

HORCAJO...............................
INFANTES...............................

ALMODOVAR.......................

JAEN.........................................
LOS CORTIJOS......................
MADRID..................................

»♦

ARGAMASILLA DE CALATRAVA
” .............................08.30

............ '...............11,00

(domingos y festivos)...............

MANZANARES.....................

15,00
16,45
19,30
11,00

MALAGON.............................

AZUAGA.................................
BARCELONA
(de lunes a sábado)..................
(domingos)................................
CABEZA DEL BUEY............

21,20
19,25
12,15 
18,00 
11,00
12,15 
18,00
11,00 
07,00
09,30 
11,(M) 
13,00

CHILLON................................ NAVALPINO..........................
PEDRO MUÑOZ...................

CORDOBA................. ............
DAIMIEL.................................

PIEDRABUENA....................

14,00 HORAS PORZUNA.............................. 13,00 HORAS
17,00 15,30
18,30 18.15
19,30 POZOBLANCO...................... 11.00
13,1)0 POZUELO-ALDEA08,00
09,30
11.00

DEL REY-CALZADA...........
POZUELO-VALENZUELA-

11.15

14.00 GRANATULA-CALZADA
18.30 18.15
19,00 POZUELO-VALENZUELA- *
09,30 GRANATULA-VISO DEL MARQUES-
14,00 ALMURADIEL....................... 19.15
15,30 PUERTOLLANO.................... 08.30
13,00 11.00
17,00 13.3009,30
14,30 15,00
07,00 16,45
09,30 19,30
11,00 PUERTOLLANO-VALDEPENAS
14,00 07,30
16,30 14,00
09,00 SOCUELLAMOS.................... .* 14,00
18,00 SACERUELA.......................... 14,45
13,00 TOLEDO.................................. 08,00
14,(X) 
17,00 
08,00

TOMELLOSO......................... 13,00
14,00

09,30 17,00
11,00 TORRENUEVA..:.................. 14,00
13,00 VALENCIA............................. 09,30
14,00 VILLARTA.............................. 14,00
14,30 18,30
18,30 VILLARRUBIA...................... 09,30
19.00 11,00
15.30 14,00
09.30 19,0014.00
11.00 VALDEPEÑAS....................... 07,00
13.00 12,30
15.30 13,00
18.(H) 17,00
19,15 19,00

HOY: JOSEFA BLANCO. Avda. Estudiantes, 20.
MAÑANA: ISABEL MARIA GOMEZ. Seis de junio, 20.

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 74 Delegaciones de AAANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo.

-A
 

1^

MANOS UNIDAS - Campaña contra el Hambre 
Comité Ejecutivo; 

Barquillo, 38, 2.° • 28004 Madrid 
Tno: (91) 308 20 20 - Fox. 308 42 08 

Deseo recibir información de Monos Unidas

Teléfonos de urgencia

UN MUNDO INJUSTO 
TE DESAFIA

•. 1431 millones de perso
nas no saben leer ni es
cribir. El 97,9% están en 
los países del Tercer 
Mundo.

En Africa sólo el 46 % de 
la población tiene acceso 
al agua potable.

Cada día mueren 40.000 
niños menores de 5 años.

Manos Unidas
CAMPAÑA CONTRA E HAMBRE

Manos Unidas agradece la publicación gratuita de este anuncio

Protección Civil 006
Bomberos 006

Cruz Roja Española

Ciudad Real......................... 22 22 22
Alcázar..................................54 58 07
Almodóvar........................... 48 31 25
Malagón............................... 80 13 36
Manzanares.......................... 61 1516
Puertollano........................... 42 16 71
Socuéllamos......................... 53 14 29
Tomelloso............................ 51 34 09
Valdepeñas.......................... 32 02 61

Policía

Ciudad Real...................................091
Alcázar........................................... 091
Puertollano.....................................091
Valdepeñas....................................091

Guardia Civil

Ciudad Real...................................062
”........................... 221100

” ”........................... 221140
Subsector de Tráfico.......... 22 10 81

” ”..................22 19 85
Abenójar.............................. 83 50 08
Agudo................................... 73 00 19
Alamillo.................................73 50 06
Alcázar de San Juan.......... 54 00 66
Alcoba de los Montes........ 77 00 02
Alcolea de Cva.....................77 20 02
Aldea del Rey...................... 87 60 09
Alhambra............................. 36 12 01
Almadén............................... 71 1217
Almadenejos........................ 74 00 15
Almagro............................... 86 00 19
Almodóvar del Campo...... 48 34 39
Almuradiel........................... 33 90 62
Anchuras.............................. 77 30 08
Argamasilla de Alba...........52 10 08
Argamasilla de Cva.............47 70 07
Arroba de los Montes....... 77 10 06
Ballesteros de Cva...............84 03 07
Bolaños de Cva....................87 00 10
Brazatortas........................... 47 10 07
Calzada de Cva....................87 50 02
Campo de Criptana............56 01 07
Corral de Cva...................... 83 00 06
Castellar de Santiago......... 34 00 03
Los Cortijos......................... 80 80 53
Daimiel................................. 85 22 86
Fernancaballero...................80 90 18
Fuencaliente........................47 00 06
Fuente el Fresno.................80 61 50
Granátula de Cva................86 80 01
Guadálmez........................... 74 20 12
Herencia............................... 57 10 42
Hinojosas de Cva................ 47 60 06
Horcajo de los Montes...... 77 50 13
Piedrabuena................■........ 76 00 35
Malagón.... .......................... 80 00 45
Manzanares..........................61 03 96

Mestanza.............................. 42 03 97
Miguelturra.......................... 22 55 20
Moral de Cva.......................33 00 12
Pedro Muñoz.......................58 60 14
Picón..................................... 82 00 05
Piedrabuena.........................76 00 35
Porzuna................................ 78 00 08
Pozuelo de Cva....................84 00 13
Los Pozuelos........................83 02 34
Puebla de D. Rodrigo....... 77 70 08
Puerto Lápice......................57 60 42
Puertollano........................... 42 49 20
Retuerta del Bullaque........ (925)

.......................................42 16 39
Saceruela.............................. 77 90 02
La Solana............................. 63 10 31
San Lorenzo de Cva........... 33 50 10
Santa Cruz de Mudela...... 34 20 28
Socuéllamos.......................... 53.00 59
Terrinches............................ 38 72 12
Tomelloso............................ 51 01 57
Torralba de Cva.................. 81 00 21
Torre de Juan Abad.......... 38 30 14
Torrenueva...........................34 10 04
Valdepeñas ...........................32 18 03
Villahermosa........................37 50 02
Villamanrique......................35 40 10
Villamayor de Cva.............. 48 40 02
Vva. de La Fuente...............(967)

.......................................39 60 01
Vva. de Los Infantes......... 36 00 29
Vva. de San Carlos.............87 64 05
Villarrubia de los Ojos...... 89 60 12
Villarta de San Juan.......... 64 00 02
Viso del Marqués................33 60 03

Parada de Taxis

Ciudad Real.........................21 30 40
Puertollano........................... 42 45 19

Policía Municipal

Ciudad Real...................................092
Alcázar........................................... 092
Almadén............................... 71 03 21
Almagro............................... 86 00 33
Campo de Criptana............56 00 90
Daimiel................................. 85 10 85
Manzanares..........................61 10 80
Piedrabuena.........................76 02 51
Puertollano.....................................092
Socuéllamos.........................53 00 13
Tomelloso............................ 51 01 74
Valdepeñas....................................092
Villanueva de 
los Infantes...........................36 00 43

Seguridad Social

Ciudad Real.........................21 41 43
”........................... 21 34 44

Alcázar de S. Juan............. 54 15 83
Almadén..... ......................... 71 01 80
Daimiel................................. 85 28 50
Manzanares..........................61 08 30
Puertollano...... .................... 4211 00
Valdepeñas.......................... 32 02 00
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Concepción, 8

C/ Miguel Servet, 3

Avda. Criptana, 8

1 3500 PUERTOLLANO

ALCAZAR DE SAN JUAN

43 28 07

Tlfno: 54 1 6 60

LA SOLANA

J. Fernando Fernández

35

BAR BURLADERO
ESPECIALIDAD EN TAPAS DE COCINA 

CARNE DE LIDIA, CALLOS AL NATURAL

INSTRUMENTOS MUSICALES MATEO
TODA CLASE DE INSTRUMENTOS MUSICALES 

(PIANOS-INSTRUMENTOS PARA BANDAS-ORQUESTAS Y RONDALLAS) 
LIBROS - PARTITURAS - ACCESORIOS MUSICALES

REPRESENTACIONES Y 
SUMINISTROS

PARA LA CONSTRUCCION

CAFE BAR DIEGO 
ESPECIALIDAD EN SEPIA A LA PLAN
CHA SANDWICH Y HAMBURGUESAS 
«TU MEJOR AMBIENTE DEPORTIVO”

BODEGA PORTALES 
ESPECIALIDAD EN 

COCINA MANCHEGA
C/ Gibraltar, 31 TeIf: 61 20 43 MANZANARES

BURGUER FITO’S
su BUENA HAMBURGUESA
TU MERIENDA DE 16 a 21 H.
HAMBURGUESA, SANDWICH 0 PERRITO
PATATAS Y COCA COLA 350 PTS.
TE ESPERAMOS C/ NUMANCIA, 2 Tel. 43 25 57

PUERTOLLANO

t^Sta. Marta , SX.

C.I.F.: B-13049267 
0/ OLIVO, N» 7 TLF. Y FAX: (926) 21 08 15 

1 3002 CIUDAD REAL

Ferretería

DISTRIBUIDOR OFICIAL DE YAMAHA

Ronda del Carmen, 2
Telf. 23 0916
Fax. 23 09 17 

13002 CIUDAD REAL.

PRECIOSA 
FINQUITA

Se vende a diez minutos 
de Ciudad Real 27.000 
metros cercados, con 
agua y electricidad. 
Buen precio.
Tlf: 21 58 48

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
M.L.S.M.

INMOBILIARIA 
MUÑOZ-MARTINEZ

ALQUILER 
COMPRAVENTA 
PISOS - RUSTICAS

C/ ALARCOS, 13
Tlfn: 21 52 53

BODEGA 
VENDO

Funcionando. Denomi
nación Mancha. Marca 
acreditada. Capacidad; 
800.000 litros.
Informa: PINILLA 91 / 
725 27 32

ALQUILO 
APARTAMENTO

ATICO. AMUEBLADO 
CENTRICO 
ZONA DE 

SAN PEDRO.
TLFN: 21 0419

SE PRECISA AUTONOMO
Para desarrollar la actividad de 
cerrajería. Aportando un peque
ño capital, la central (ormaría 
y especializaria a dicha persona 
para la apertura de puertas (in
cluso blindadas) coches y cajas 
fuertes. Tf: 976/52 58 38 - 73 - 
13 55. Llamadas de 9 a 13 h 
y de 16 a 20 h.

CAMPUS PLACE 
rV SITIO UNIVERSITARIO

COMIDAS, BOCADILLOS, COPISTERIA 
■ JUEVES Y VIERNES “COPAS”

FRENTE A UNIVERSIDADES
TEF: 23 00 22

“BAR LA ESTRELLA”
TU BAR AMIGO
C/ Estrella, n^ 8 - Tlf. 22 16 27

BAR-RESTAURANTE LOPEZ 
Y AUTOSERVICIO LOPEZ 
ESPECIALIDAD EN TAPAS VARIADAS 

Y BUEN SERVICIO CON RAPIDEZ
Avda. Generalísimo, n“ 65 - Tlfn: 87 03 17 -13.260 BOLAÑOS

LA CASA DEL APERITIVO
ESPECIALIDAD EN APERITIVOS 

VARIADOS, RACIONES 
Y POLLOS ASADOS 

PARA LLEVAR DE ENCARGO
P® San Gregorio, n® 71 PUERTOLLANO Tlfn: 41 27 29

RESTAURANTE VILLA SAN JOSE
COCINA MANCHEGA (GACHAS, GALIANOS,
DUELOS Y QUEBRANTOS)
CODILLOS
RABO DE TORO Y OTRAS ESPECIALIDADES

CARRETERA DE PUERTOLLANO, KM. 1
(PASADO EL PUENTE DE LARACHE, A MANO DERECHA)

C/ Real, 22

HERMANOS JIMENEZ
FABRICA DE TAPICERIA Y MUEBLES A MEDIDA 
30 AÑOS AVALAN SU PROFESIONALIDAD

TORRALBA DE CAU\TRAVA

Telf: 81 01 82
81 00 37

BAR RESTAURANTE

Los Desmontes
Especialidad en cocina Manchega 

BODAS, COMUNIONES y BANQUETES 
Ctra. La Solana, Km. 299. Tfno: 63 72 57 MEM

BRILLA (C. Real)

Residencial Ronda, 11 
. CIUDAD REAL

BAR VIDEO-CLUB J.J 
GRAN VARIEDAD DE TAPAS DE COCINA Y 

RACIONES VARIADAS 
TERRAZA DE VERANO

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS 
Alquiler de películas VHS

Tlf; 25 0610 
25 20 92

CHURRERIA MINEME 
ABIERTO TODOS LOS DIAS
C/ MATA, 8

CIUDAD REAL
TEF. 22 24 02

ASAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 

difíciles y desespera

dos, Reza nueve Ave

marias. durante nueve 

días. Pide tres deseos, 

uno de negocios y dos 

imposibles. Al noveno 

día publica este aviso. 

Se cumplirá aunque 

no lo creas.

T.D.D,

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difíciles y desespe
rados. Reza nueve Avemarías, durante nueve 
días. Pide tres deseos, uno de negocios y 
dos imposibles. Al noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque no lo creas. R.F.

Avda. 12 de Mayo, 4- Entreplanta

Tlfn: 43 15 48 13.500 PUERTOLIJKNO

AUXILIAR DE LA PEQUEÑA 
EMPRESA, S.L.

C/ Mata, 8

BAR EL PALETO
ESPECIALIDAD TAPAS 

A LA PLANCHA
CIUDAD REAL

PACO ROMERO 
SALONES DE PELUQUERIA

Plaza San Francisco, 3
Teléfono: 22 99 34 

CIUDAD REAL

C/ SANTISIMO, 9 Bajo

EMILIO RODRIGUEZ 
CONSTRUCCIONES PUERTOBARAKA

Y VENTA DE PISOS, COCHERAS Y 
LOCALES COMERCIALES

PUERTOLLANO

Tlfn:2518 65

BAR EL VOLANTE
TERRAZA DE VERANO 
RACIONES VARIADAS
0/ Corazón de María, 3

CIUDAD REAL

BAR ANGEL 
MAS DE 40 AÑOS

SU SERVICIO
Avenida Alfonso X El Sabio

BAR EL ASADOR 
EL ASADOR DE POLLOS 

PLAZA DE TOROS 
CIUDAD REAL

TODO PARA SUS FIESTAS 
CHUCHES 

BOYS

SOLO EN EROSKI

TEF: 21 40 79

CAFETERIA MANCHEGA 
BOCADILLOS Y DESAYUNOS 

C/ Tinte, n^ 2
CIUDAD REAL

EQUIPAMIENTO PARA AUTOMOVIL
SUEXP

Jaén, 41. Apartado 221
Teléfono: 41 2016

13500 PUERTOLLANO

ASOCIACION DE PADRES 
DE HIJOS TOXICOMANOS 

“VIRGEN DE GRACIA” 
NECESITA TU COLABORACION

HAZTE SOCIO 
Tlfn: 41 01 42 PUERTOLLANO

C/ MORERIA. 14

MESON DE TAPAS

EL TINTORRO
DONDE LAS TAPAS 

SON RACIONES
CIUDAD REAL

BURGERS CHATO’S 
ESPECIALIDAD EN:
* SANDWICHES VARIADOS * PERRITOS CALIENTES
* HAMBURGUESAS Y BOCADILLOS

C/ Pilas. 28 Tefl; 63 33 37 
LA SOLANA

C/ Azucena, 15
Tfno: 25 24 40 
CIUDAD REAL

CIUDAD REAL 13001
Plaza San Francisco. 7
Tlfs: (926) 25 55 03-25 5611
Fax: (926) 25 5611

Diajee (•Juijotc. $,; 
¡SU AGENCIA AMIGA

CIUDAD REAL
C/ Caballeros. 4

Tlf: (926) 2314 54
Fax: (926) 23 14 64

Juan de la Cierva, 25
Tel. 63 20 61

Carrocerías VELACORACHO, S.L
Chapa y pintura. Lavado y engrase. Grúa 
plataforma. Servicio permanente (24 horas)

13240 LA SOLANA 
(C. Real)

BAR “LOS FAROLES” 
CASA DE LOS BOCADILLOS 

Plaza del Pilar, 9 
CIUDAD REAL

BAR SANCHO PANZA 
LAS MEJORES RACIONES DE 

COCINA DE TODA LA MANCHA
AVDA. DE LA CONSTITUCION 1 55 

LA SOLANA

QUESO MANCHEGO ARTESANO
LOS MAZARROS acogido a D.O.

y QUESOS CHIMENEAS Puro de Oveja

C/ Carrera, 49
LA SOLANA (Ciudad Real) Telf. y Fax: 6310 05

Taberna Flamenca ^’***““"
JAMON, QUESO y 

f Morcilla
II Extremeña

CIUDAD REAL Pedrera Alta, 2 - Teléfono 25 28 65

BAR MATEOS 
CAFETERIA-CHURRERIA 

(Frente al Mercado)
-Cerveza “Mahou”
-Especialidad en Tapas de Cocina
C Carrera, 119 - Tfno. 63 11 41 LA SOLANA (C. Real)
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BAR-RESTAURANTE 
AUTOPISTA

DE LUNES A SABADO
MENU DEL DIA: 800 Pts.
MIGUELTURRA Tlfn: 22 59 08

LIBROS VICENS VIVES, S.A.
necesita

VISITADORES PARA COLEGIOS
- Media jornada (Mañanas)

- Vehículo propio.
- Residencia en Ciudad Real.

INTERESADOS
Llamar al Tino. 91 / 462 70 00 preguntando por Srta. Julia

ALQUILO NAVE INDUSTRIAL
400 metros cuadrados. Ctra. Carrión (Junto a 
SEUR). Local Comercial 60 metros cuadrados. 
Frente Hospital del Carmen. Totalmente termi
nado. Local Oficinas 100. metros cuadrados. 
Alarcos, 13-1® Planta. Tef. 21 29 10

Ciudad Real

CAFETERIA 
CALIFORNIA

COMIDA SELECTA
C/ Palma, 12 - Tef. 25 05 74

13001 CIUDAD REAL

CONSTRURIEL, S.L.
CONSTRUCCIONES Y PROMOCIONES 

ROMAN URIEL TERCERO
DIRECTOR GERENTE

C/ Puerta del Sol, 4
13240 LA SOLANA

(Ciudad Real) , Tel: (926) 63 11 93

BAR LOS MOLINOS
VENTA DE CARACOLES A 
BARES Y PARTICULARES 

C/ Bernardo Mulleras, n® 13. 
Tfno: 21 30 30 CIUDAD REAL

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú que me aclaras todo, que 
iluminas lodos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida .estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
lodo y confirmar, una vez más. 
que nunca quiero separarme 
de Ti. por mayor que sea la 
ilusión material. Deseo estar 
contigo y lodos mis seres que
ridos. en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los mios. (La 
persona deberá rezar esta ora
ción durante tres días seguidos 
sin decir el pedido: dentro de 
los tres días será alcanzada la 
gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba 
la gracia).
Agradece las gracias alcanza
das). P.L

El Paraguas
Disco bar

DAIMIEL

CASINO DE LA ARMONIA 
C/ MONESCILLO N" 1 

DAIMIEL

¡ OCASION !
Vendo piso en Alican
te como nuevo. Total
mente reformado. 
Bien situado.
7.000.000 pesetas. 
Tlfn: 25 35 33 (A partir 
de las 3 de la tarde).

ALQUILO O 
VENDO

Naves Industriales. 350 m^, 
700 m’ y 130 m^, diáfana, 
en Malagón. También ven
do o permuto carretilla ele
vadora eléctrica por coche 
nuevo o usado. Buen esta
do. Tlfn: 80 01 32.

BAR CASA LUIS
ESPECIALIDAD EN CUIDAR

BIEN A SUS CLIENTES
C/ ALFONSO XI CIUDAD REAL

CONSTRUCCIONES GARZAS, S.A.
Mínimas, 16 (Entreplanta) 
Teléfono (926) 85 08 26 

13250 DAIMIEL (C. Real)

SE VENDE
6.200 M^ de terreno 
industrial urbano y 
concesión administra
tiva de gasolinera en 
funcionamiento. Por 
jubilación. Tef. 22 86 - 
33. Llamar en horas 
de oficina

ASOCIACION DE 
MINUSVALIDOS 

NECESITAN
MINUSVALIDOS PARA 

TRABAJAR, ZONA 
PROVINCIA CIUDAD 

REAL. TLFN: 22 41 85. 
Sr. Emilio

CAFETERIA 
DULCINEA 
Aperitivos 
variados

C/ Concha, 8 *

Torralba de 
Calatrava 

(Ciudad Real)

ESQUELAS EN
LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL

Las esquelas mortuorias pueden 
ser recibidas en nuestras oficinas 
de Ciudad Real, Plaza del Pilar, 
7-entreplanta, hasta las nueve de 
la noche, o llamando al teléfono 
21 53 01

COLABORA

Dirección

Teléfono.

C/ &aiqA, 8. Mrid 28004. Jel. 523 23 35. C/ Aragón, 159. iarceiono 08011 Peí. 453 5151.

Deseo cfue me envíen más información

Nombre........................................

&
 

C
 2.
 Í (0

VENDO
Apartamento en C/ 
Alfonso XI, 1-3’A Esqui
na C/ Toledo. 65 metros 
cuadrados, con trastero. 
Llamar por teléfono en 
horas de oficina a los 
teléfonos: 25 44 26/27. 
Ciudad Real

SE VENDEN
Viviendas unifamiliares 
totalmente terminadas 
en Carrión de Calatra
va, C/ Libertad, 11. 
Junto al nuevo Ayun
tamiento. Tef. 22 39 74

ALQUILO
Magnífico piso, céntri
co. Zona ajardinada, 4 
dormitorios, calefac
ción, tres baños, 2 
cocheras, piscina y 
trastero. Tel: 21 06 50 
(mañanas)

SE VENDE
Piso céntrico, 
4 dormitorios, 

parquet y 
calefacción central.

Tlfn: 21 43 65 
(a partir de las 
3 de la tarde).

VENDO FINCA 
OCASION

-Zona Valdepeñas 
-350 hectáreas cereal 
-Mucha perdiz. Rentable. 
60.000.000.- 
Informa PINILLA EXCLU
SIVAS. -91 -725 27 32

• PROFESIONAL CON
FECCION con experiencia, 
precisa empresa vestuario 
laboral. Su labor consistirá 
en control y supervisión de 
fabricación, (métodos y tiem
pos, etc). Dependiendo de 
jefe de fabricación. Dirigirsé 
por escrito detallando histo
rial al apartado 426-Sevilla 
41080 REF. “Anuncio con
fección"

• PRECISAMOS máquinas- 
confección industrial de oca
sión, seminuevas, planas 
cortahilos, 1 carro automá
tico, extender para corte, 1 
autómata vivo bolsillos. Con
tactar tef. 95/594 25 84 y 
95/594 23 01

• SE OFRECE camión para 
mudanzas y transportes en 
general. Pequeño tonelaje. 
Tlfn: 81 02 76.

• SI DESEA tener unos 
ingresos estables superiores 
a 400.000 ptas. mensuales 
y tiene experiencia comer
cial. Llámenos al (91) 
555 72 62. De lunes a vier
nes de 10 a 20 horas. Sr. 
José Manuel Díaz

• AGENTES COMERCIA
LES para joyerías, bisute
rías, tiendas regalo y fuma
dor. Zona y artículos exclu
sivos, dedicación completa, 
coche propio, contrato mer
cantil, fijo y comisión. Resi
dir Ciudad Real (91) 
778 05 84

• PRECISO señoras/ritas, 
toda la provincia, con horas 
libres. Ingresos interesantes, 
teléfono: 23 15 24.

• MONTE PULSERAS en 
plata. Sueldo 80.000 ptas. 
envíe sellos para contesta
ción. Sr. Oliver. Apdo. 304. 
Lérida. 25080

• SE TRASPASA disco-bar 
de 500 metros cuadrados, 
funcionando actualmente, 
por no poder atender. Tel. 
25 55 15

• BROKER de Seguros de 
ámbito nacional, precisa eje
cutivos de ventas, para Ciu
dad Real y pueblos limítro
fes, con experiencia comer
cial. Ofrecemos: ingresos 
compuestos de parte fija e 
incentivos sobre venta, for
mación en nuestros produc
tos. Productos líderes y 
exclusivos. Interesados con
tactar al teléfono 22 62 39.

• CLASES PARTICULA
RES curso 93-94. Profeso
res con experiencia. Precios 
económicos. Alto nivel de 
aprobados. C/ Toledo, 21, 
2’ B. Tef. 22 53 01

• EMPRESA servicios pre
cisa patinadoras (nociones 
básicas) zona Alcázar de 
San Juan TeIfn. (953) 
27 18 99.

• SE NECESITA vendedor 
y vendedora para hostelería. 
Tfno: 908/70 48 66 Ciudac 
Real

• SE ALQUILA piso, calle 
Ciruela, 2 dormitorios, vacío, 
garaje. 50.000 Pts. Tfn: 
91 /41 5 99 32

• SE VENDEN apartamen
tos desde 4.650.000 pts. de 
uno . dos y tres dormitorios. 
Renta libre. Entrega inmedia
ta. C/ Ciprés, n® 13. Tef.' 
22 35 22. Directamente 
constructora

• CORLIDER BROKER DE 
SEGUROS de ámbito nacio
nal, selecciona para la pro
vincia de Ciudad Real, eje
cutivos de. ventas (ambos 
sexos), ingresos superiores 
a 2.000.000 pts/año com
puestos de parte fija e incen
tivos. Interesados enviar 
Currículum Vitae y fotografía 
reciente al Apartado 8092 - 
28008 Madrid. Referencia 
0194

• SE ALQUILA en Ciudad 
Real piso amueblado con 
calefacción. Sin fianza. Tlf: 
47 80 07

• PARA CIUDAD REAL Y 
ALBACETE. Almacén artícu
los de regalo, ■ peluches, 
relojes, bisutería, precisa 
representante para ventas. 
Interesados escribir a Sr. 
Fuentes, apartado 1. BéImez 
de la Moraleda. Jaén.

• COMPAÑIA precisa per
sonas ambos sexos. Ingre
sos 250.000 mes. Tlf.: (953) 
50 69 83

• ESTABLEZCA su propio 
negocio, alto margen de 
beneficios. Producto sin 
competencia. El negocio 
consiste en el reciclado de 
cartuchos para fotocopiado
ras P.C. e impresoras laser. 
Solamente 300.000 pesetas. 
Para más información llamar 
a “Eurctoner". 95- 256 82 41 
ó 95- 244 88 34.

• VENDO PARCELMo: 
5.000/10.000 m^. Agua, luz,
3 Km. Capital. Teléfono: 
78 00 96.

• ALQUILANSE aparta
mentos amueblados. 1/2 
dormitorios, 38.000/ 48.000 
ptas. Todos servicios. Telé
fono. 22 13 40.

• URGE TRASPASAR bar. 
por no poder atender. Eco
nómico. Tel: 23 15 13.

• ALQUILO piso, dos dor
mitorios, cocina amueblada, 
muy céntrico. Tlfn: 22 2018 
(tardes)
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► Con la transmisión de cinco 

partidos, cinco, el fútbol se 
apoderará de la televisión La Tríbuaa

TELEVISION

Con el aliciente de ver al Barcelona medirse con el Spartak de Moscú

TVE y Antena 3 ofrecen partidos 
de las competiciones europeas

MADRID. (Efe).- Con la 
transmisión de cinco partidos, 
cinco, hoy el fútbol se apode
rará de la televisión. Desde las 
18,30 y hasta las 03,00, TVE 
y Antena 3TV ofrecerán 
encuentros de las competicio
nes europeas Liga de Campeo
nes y Recopa, con el aliciente 
de ver al Barcelona medirse 
con el Spartak de Moscú.

TVE ofrecerá en directo a 
partir de las 18,30 horas este 
partido por su Primera Cadena, 
y desde las 20,30 horas, en La 
2, el Milán- Werder Bremen. 
Ya en diferido, a continuación 
y también en La 2, el Móna- 
co-Galatasary y el Ander- 
lecht-Oporto. A la 01,30, Ante
na 3TV emitirá el Torino-Ar- 
senal.

El FC Barcelona afrontará 
hoy su tercer partido de la Liga 
de Campeones ante el Spartak 
de Moscú con la ventaja de 
conocer ya que su rival tendrá 
la ausencia de su gran figura, 
el centrocampista Viktor 
Onopko.

El Spartak, último clasifica
do en en el grupo A, cayó 
derrotado en su primer partido 
ante el Mónaco (4-1) y cosechó 
un empate en su segundo envi
te frente al Galatasaray turco 
en su feudo (0-0).

El intenso frío reinante en 
Moscú -donde las temperaturas 
no consiguen subir ni a los cero 
grados- es una de las preocu
paciones del técnico azulgrana, 
Johan Cruyff, mientras que el 
del Spartak teme el “poso” que 

tres meses sin jugar partidos 
oficiales, debido al parón inver
nal de la Liga rusa, haya dejado 
en su conjunto.

El Barcelona tendrá que 
tener cuidado con las tarjetas 
puesto que ocho futbolistas 
-Guardiola, Ferrer, Amor, 
Bakero, Goikoechea, Romario, 
Oscar y Nadal- podrían per
derse el próximo partido si son 
amonestados en Moscú.

El Mónaco, segundo en el 
Grupo A, recibe en su casa 
al Galatasaray. El anfitrión es 
consciente de que sólo una 
buena actuación en la Liga de 
Campeones salvará su medio
cre campaña en la liga fran
cesa, en la que está en octavo 
puesto.

Laspelicula^el^^^

El frío, una de la preocupación del técnico azulgrana, Johan Cruyff.

► “Atrapada”.- Leslie Ann 
Warren es la protagonista de 
“Atrapada”, una película que 
tele 5 emite esta sobremesa a 
las 15,30. Una mujer desespe
rada acude a un bufete de abo
gados para denunciar a su psi
quiatra. Le acusa de haberla 
obligado a mantener relaciones 
sexuales como terapia para 
resolvér su problema de ais
lamiento y soledad. En el jui
cio, la lucha será difícil y tendrá 
que enfrentarse con sus amigas 
y la incomprensión de muchos.

► “No me mientas”.- Antena 
3 televisión emite, a las 15,30, 
“No me mientas”, una película 
protagonizada por Steven 
Weber y Katherine Helmond. 
Una chica, que ha encontrado 
en Terry al marido ideal que 
no supo descubrir en el padre 
de su hijo de nueve años, mue
re víctima de un accidente 
automovilístico. La relación 
entre Terry y el chico es tan 
estrecha que no permitirán que 
el padre natural les pueda 
separar.

► “Nueva moda en el cri
men”.- James Coburn y Lee 
Grant protagonizan “Nueva 
moda en el crimen”, una pelí
cula que TVE 1 emite a las 
16,20. El profesor inglés 
Robert Elliot, una de las mayo
res autoridades en Economía, 
recibe una oferta que llevaba 
esperando desde hace años: 
convertirse en asesor financiero 
del Presidente de Estados Uni
dos. El momento ha llegado, 
pero toda la “organización” , 
todo el tinglado que le ha lle
vado a la cumbre, es ya un 
peligro para el definitivo ascen
so, porque saben demasiadas

Fernando Fernán-Gómez.

cosas.

► “Yo soy fulana de tal”.- En 
su espacio dedicado al cine 
español. Tele 5 emite, a las 
17,30, “Yo soy fulana de tal”, 
una comedia protagonizada 
por Concha Velasco, Antonio 
Ferrandis y Fernando Fer
nán-Gómez. Mapi, una pros
tituta de lujo, repasa los acon
tecimientos que la llevaron a 
ejercer su profesión en Madrid.

► “Un piano para la señora 
Cimino”.- Antena 3 Televisión 
emite, a las 17,30, “Un piaqno 
para la señora Cimino”, una 
película protagonizada por 
Bette Davis y Penny Fuller. La 
señora Cimino es una anciana 
a la que un juez declara inca
paz de manejar sus asuntos y 
administrar sus bienes, los cua
les pasan a manos del banco. 
Gracias a los cuidados que 
recibe en una clínica privada

Bette Davis.

consigue volver a tomar las 
riendas de su vida y recuperar 
legalmente el poder sobre sus 
propiedades.

► “En manos de un extraño”.- 
En manos de un extraño” es 
el título de la película prota
gonizada por Robert Urich y 
Megan Gallagher, y que Tele 
5 emite a las 22,00. Jack Bauer 
es una adinerado empresario 
dueño de una empresa de 
“software”. Un día, ante la 
imposibilidad de coger su 
coche, regresa a su casa en 
metro. Allí ve a una mujer con 
una niña pequeña y, al momen
to, descubre por un cartel que 
se trata de una niña raptada 
días atrás. Inmediatamente se 
pone en contacto con la policía 
y, al no conseguir nada, con 
la madre de la niña. Junto a 
ella, empezará una frenética 
búsqueda de la pequeña, por 
la cual dejará en segundo plano

Antonio Ferrandis.

SU vida profesional e incluso 
sentimental.

► “Muerte en el invierno”.- En 
“Noche de miedo”, Tele 5 emi
te, a las 01,20, “Muerte en el 
invierno”, una película prota
gonizada por Mary Steenbur- 
gen y Roddy MCDowall. Una 
actriz en paro se presenta a 
una selección para una película 
tras leer un anuncio en el 
periódico. En cuanto la ven le 
dan el papel protagonista, pues, 
al parecer, se parece mucho 
a la actriz que lo iba a hacer 
y que ha abandonado el rodaje.

► “Esta noche o nunca”.-“Esta 
noche o nunca” es el título de 
la película protagonizada por 
Gloria Swanson y Melvyn Dou
glas, y que La 2 emite a las 
01,00. Nella, famosa cantante 
de ópera, celebra su última 
actuación en Venecia antes de 
regresar a Budapest. Bajo la 

ventana de su hotel pasea un 
desconocido y Nella se interesa 
por él, a pesar de llevar tres 
años prometida a Albert, un 
aburrido aristócrata. Los infor
mes que recibe Neila acerca 
de su anónimo admirador le 
acusan de vivr a costa de muje
res maduras y millonarias. Y 
sé ha atrevido a seguiría hasta 
Budapest acompañado de una 
marquesa.

► “Fifty, fífty”.- Para los noc
támbulos, Antena 3 Televisión 
emite, a las 04,30, “Fifty, fifty”, 
una película protagonizada por 
Heinz Hoening y Suzanne Von 
Borsody. Un joven se aburre 
y atraca un banco. Toma como 
rehén a una prostituta y un 
ex policía, la pareja le ayuda 
a que el atraco salga bien, pero 
la muchacha y el joven huirán 
con el dinero, dejando al poli
cía en la estacada.

► “La besucona”.- Hasta hace 
pocas fechas aún eran muchos 
los que creían que sólo los ros
tros bonitos y las figuras esbel
tas podían aparecer en televi
sión. Desde que apareció Lour
des Bartolomé, hasta la más 
fea del pueblo se hace ilusiones 
de ser algún día una estrella 
televisiva. Esta vallisoletana es 
“La besucona” en “El gran jue
go de la oca”, y tiene muy bien 
asimilado que su trabajo con
siste “en dar asco a los con
cursantes”. Lo que peor lleva 
es que para cada sesión de tra
bajo necesita dos horas y media 
previas con dos maquilladores, 
así como que para quitarlo 
también se pasa bastante mal, 
e incluso tarda días en desa
parecer del todo.
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«Olí La película ‘‘Yo 
soy fulana de 

tal”, con Antonio 
Ferrandis y Concha 
Velasco, en Tele 5

A las 17.30, Tele 5 tiene pro
gramada para hoy la película de 
Pedro Lazaga “Yo soy fulana de tal”. 

El filme dirigido en 1975 por el' 
cineasta español, está protagonizado 
en sus pincipales papeles pt)r Concha 
Velasco y Antonio Ferrandis.

Mapi, un prostituta de lujo, repasa 
los acontecimientos que la llevaron 
a ejercer su profesión en Madrid. Concha Velasco.

Canal Plus 
estrena “El

laberinto griego”, una 
intriga detectivesca

Canal Plus estrena hoy el filme 
de Rafal Azcona “El laberinto grie
go”, protagonizada por Aitana Sán
chez Gijón, Omero Ántoniutti, Euse
bio Poncela y Fernando Guillén 
Cuervo. La intriga ambientada en 
una ciudad que se prepara para los 
Juegos Olímpicos, es investigada por 
un detective, un perdedor que busca 
a un joven griego por el que todos 
parecen sentir una turbia fascina
ción. Aitana Sánchez Gijón.

> U canal sur

07,30.- PINNIC
O?^.- LO3 FRUITTIS
07,55.- PERRO DE FAMILIA

■•08,20.- EL PAJARO LOCO 
08,45.- LA VUELTA AL 

MUNDO DE WILLY 
FOGG

09,15.- LA PRIMERA RES
PUESTA

10,10.- NOTICIAS
10,15.- ESTRELLITA MIA 
11,00.- PASA LA VIDA
13,30.- EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS 
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO - 1
15,30.- KASSANDRA
16,20.- SESION DE TARDE; 

“Nueva moda en el cri
men”. Intérpretes: James 
Coburn y Lee Grant. El 
profesor inglés Robert 
Elliot, una de las mayo
res autoridades en Eco
nomía. recibe una oferta 
que llevaba esperando 
desde hace años: conver
tirse en asesor financiero 
del Presidente de Esta
dos Unidos.

18,00.- FUTBOL; Copa de 
Europa. Liga de Cam
peones. Spartak de Mos
cú - F.C. Barcelona

19,55.- COLORIN COLORA
DO

20,00.- A LAS OCHO CON 
RAFFAELLA

21,00.- TELEDlARIO-2
21,27.- EL TIEMPO -
21,30.- ÍHOLA RAFFAELLAi 

*23,20.- EN DIRECTO CON 
JORDI PUJOL

00,30.- TELEDIARIO -3 
01,00.- LA PIOVRA
02,40.- EL VIEJO POLICIA 
03,40.- DESPEDIDA Y 

CIERRE.

07,00.- 24 HORAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- LA AVENTURA DEL 

SABER: LOGOS
1130.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA; “Hay traba
jo para todos” 1990. 
Dirección: Giancarlo 
Planta. Intérpretes: Elvi
ra Giannini, Luigi Laez- 
za.

13,00.- ULTRAMAN
13,30.- LOS TROTAMUSICOS
14,00.- DELFY Y SUS AMI

GOS
14,30.- DAVID EL GNOMO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
16.30.- POBLADORES DEL 

PLANETA
17,00.- PARA NOSOTROS
17,30.- EL VALE SECRETO 
18,00.- LOS SIMPSONS
18,30.- COMPAÑEROS DE 

CLASE
19,00.- LOS PROBLEMAS 

CRECEN
19,30.- ¿Y TU QUE VAS?
20,00.- INFORME DEL DIA’
20,15.- FUTBOL. COPA DE 

EUROPA; Liga de cam
peones: Milán - Werder 
Bremen (20,30). En 
directo desde Milán. 
Monaco - Galatasary 
(En diferido). Ander- 
lecht - Oporto (En dife
rido)

01,00.- CINE CLUB. CICLO 
ALAIN TANNER; “Es
ta noche o nunca”. Intér
pretes: Gloria Swanson y 
Melvyn Douglas. Nella, 
famosa cantante de ópe
ra, celebra su última 
actuación en Venecia 
antes de regresar a Buda
pest. Bajo la ventana de 
su hotel pasea un des
conocido y Nella se inte
resa por él.

03,00.- VENUS TV
03,30.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

06,30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- NOTICIAS
07,30.- TRAS 3 TRIS, BUE

NOS DIAS
0930.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.- TODO VA BIEN
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
14,30.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE: “No me 

mientas”. Una chica, que 
ha encontrado en Terry 
al marido ideal que no 
supo descubrir en el 
padre de su hijo de nue
ve años, muere víctima 
de un accidente automo
vilístico. La relación 
entre Terry y el chico es 
tan estrecha que no per
mitirán que el padre 
natural les pueda sepa
rar.

17,30.- CINE: “Un piano para 
la señoma Cimino”. 
Intérpretes: Bette Davis 
y Penny Fuller. La seño
ra Cimino es una anciana 
a la que un juez declara 
incapaz de manejar sus 
asuntos y administrar sus 
bienes, los cuales pasan 
a manos del banco.

19,00.- VECINOS
19,30.- UN HOMBRE DE 

FAMILIA
20,30.- COSAS DE CASA
21,00.- NOTICIAS
21,30.- LOS LADRONES VAN 

A LA OFICINA
22,00.- CITA CON LA VIDA

00,00.- EN BUENAS MANOS 
01,00.- NOTICIAS
01,30.- FUTBOL: Torino - 

Arsenal (Recopa Euro
pa)

03,00.- TELEVENTA
04,30.- CINE DE MADRUGA

DA: “Fifty fifty”

06,15.- AVANCE PROGRA
MACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06,20.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

06,50.- LA TELE ES TUYA 
COLEGA

09,15.- LOS PERIODICOS
09,30.- ANTONELLA
10,20.- MICAELA
11,10.- COMER ES UN PLA

CER
11,30.- MI QUERIDA ESPA

ÑA
12,00.- ¿DE QUE PARTE 

ESTAS?
13,00.- A FUERZA DE CARI

ÑO
14,00.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
14,30.- VEREDICTO

,15,00.- LAS NOTICIAS
15,30.- GRAN PANTALLA 

TV; “Atrapada” 1978. 
Dirección: Paul Wend- 
kos. Intérpretes: Lesley 
Ann Warren, Rip torn.

17,30.- CINE ESPAÑOL: “Yo 
soy fulana de tal” 1975. 
Dirección: Pedro Lazaga. 
Intérpretes: concha 
Velasco, Antonio 
Ferrandis.

19,35.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.-TELECUPON
21,05.- MISTERIOS SIN 

RESOLVER
22,00.- CINE; “En manos de 

un extraño” 1991. Direc
ción: David Greene. 
Intérpretes: Robert 
Urich, Megan Gallagher.

00,00.- CONTACTO CON 
TACTO

00,50.- ENTRE HOY Y 
- MAÑANA

01,20.- NOCHE DE MIEDO; 
“Muerte en el invierno” 
1987. Dirección: Arthur 
Penn.

03,10.- NOVEDADES 
INCREIBLES

04,10.- CIERRE DE PRO
GRAMACION

08,05.- ABC WORLD NEWS 
CON PETER JEN
NINGS

08,30.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Despierta peque y 
al loro.

08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Demasiado 

corazón”.
13,08.- DOCUMENTAL: 

TDRUCOS DE CINE. 
¿LA GRAN EXPLO
SION? (Multidifusión)

13,35.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- TELESERIE: Spatz
14,30.- TELESERIE: Roc.
15,00.- CINE: “Paro clínico”.
16,38.- SESION ESPECIAL 

V.O.: “Ferngully. Las 
aventuras de Zak y 
Crysta”.

17,51.- CINE:, “Una bruja en 
Nueva York”.

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Eek, el gato.

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE: AI sena

dor, ni caso,
21,00.- TELESERIE: Primos 

lejanos.
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- INFORMACION 

DEPORTIVA
21,57.- PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“EI laberintu griego”.
23,38.- CINE: “La familia 

Addams”.
01,14.- 24 HORAS
02,07.- SESION ESPECIAL 

V.O.: “El doctor”.
04,05.- CIERRE

08:00.- BARBAPAPA
08:45.- EL DIARlO-3 (r)
09:00.- FAUNA ANDALUZA
09:30.- ESTA ES LA NUES

TRA
10:30.- NOTICIAS
10:35.- CINE MATINAL: “As 

de ases”
12:15.- SENDA DE GLORIA
13:00.- NOTICIAS
13:05.- A TRAVES DEL 

TIEMPO II
14:0a.- EL DIARIO ANDA- 

"LUCIA
14:30.- EL DIARIO-1
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- DONA BEUA
16:00.- DE AQUI A LA ETER

NIDAD
17:00.- PARQUES NATURA

LES
17:35.- LA BANDA DEL SUR
18:25.- NOTICIAS
18:30.- TAL COMO SOMOS
20:30.- EL DIARIO-2
21:00.- EL TIEMPO
21:05.- MEMORIA FIEL
21:35.- CINE: “Melodía 

interrumpida”
23:30.- UN MOMENTO, POR 

FAVOR
01:10.- EL DIARlO-3
01:30.- CHICO LISTO
02:30.- DESPEDIDA Y

CIERRE

SUSCRIBIRSE TIENE VENTAJAS
Suschbase a LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL y compruebe las ventajas
de ser suscriptor.

- Recibirá diariamente el periódico en su domicilio o lugar de trabajo a primera 
hora de la mañana.

- Los suplementos, dominicales y números extraordinarios serán gratuitos para 
los suscriptores.

- Y muchas más ventajas... iLlámenos! Tel 21 53 01
(Departamento de suscripciones)
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Lorena Bobbitt, la mujer de origen ecuatoriano que cortó el pene a su marido, fue liberada tras ser sometida a un tratamiento psiquiátrico.

Tras ser liberada ha declarado que tiene esperanzas de volver a rehacer su vida

Lorena Bobbitt mantiene
vivo su “sueño americano”

WASHINGTON. (Efe).- 
Lorena Bobbitt, la mujer de 
origen ecuatoriano que cortó 
el pene a su marido y que fue 
liberada tras ser sometida a un 
tratamiento psiquiátrico, dijo 
que todavía mantiene vivo '‘el 
sueño americano”.

Sonriente y feliz por el dic
tamen judicial tras una audien
cia de 25 minutos en un juz
gado de Manassas (Viginia), 
Lorena, de 24 años, se mostró 
confiada en su futuro y señaló 
que “algún día me gustaría 
tener hijos” y recuperar el sue
ño americano.

Durante el juicio, Lorena 
explicó que llegó a Estados 
Unidos, procedente de Vene
zuela donde se crió, con la ilu
sión de hacer realidad el tra
dicional “sueño americano” de 
vivir en este país, encontrar tra
bajo, casarse y formar una 
familia con hijos.

La joven, de origen ecuato
riano, agradeció a sus aboga
dos, a familiares y la comu
nidad hispana que le apoyó 
durante el juicio en su contra 
y apeló a las mujeres que son 
maltratadas en EEUU y otros 
países a “mantenerse unidas”.

El juez Herman Whisenant 
ordenó la liberación de la 
mujer tras aceptar el análisis 
psiquiátrico especializado 
sobre Lorena Gallo Ruiz, que 
es su nombre de soltera, y lle
gar a la conclusión de que no 
es una amenaza ni para ella 
misma ni para la sociedad.

La liberación de Lorena

Bobbitt se hizo con la condi
ción de que la mujer siga some
tida a un tratamiento psiquiá
trico; mientras tanto seguirá 
viviendo con amigos y fami
liares. EI pasado 21 de enero, 
Bobbitt fue absuelta de pro
vocar un daño intencionado a 
su marido cuando le cortó el 
pene, al ser declarada mental
mente incompetente y el juez 
del caso ordenó que fuera 

Apeló a Ias mujeres maltratadas de todo el 
mundo a “mantenerse unidas’’

La joven, de origen ecuatoriano, agradeció 
a sus abogados, a familiares y la comunidad 
hispana que le apoyó durante el juicio en su 
contra y apeló a las mujeres que son 
maltratadas en EEUU y otros países a 
“mantenerse unidas”.

Durante el juicio, Lorena explicó que llegó 
a Estados Unidos, procedente- de Venezuela 
donde se crió, con la ilusión de vivir en ^te 
país, encontrar trabajo, casarse y tener hijos.

Pero su particular sueño se tornó en una 
pesadilla cuando su marido John, un apuesto 
ex infante de Marina desempleado, amargó su 
existencia con probados malos tratos, según 
reconocieron los propios abogados de él.

En un juicio previo, celebrado en el mes 
de noviembre de 1993, John Bobbitt fue 
absuelto de la acusación de abusos sexuales, 
pero en aquella ocasión los abogados de su 
mujer tan sólo pudieron presentar pruebas de 
abusos cometidos en los cuatro días

precedentes al corte del pene en un arrebato 
de furia.

En el juicio a Lorena, celebrado en 
Manassas, la defensa pudo hacer un detallado 
recuento de los cuatro años de vida marital 
y aportar pruebas sobre los abusos sexuales y 
malos tratos.

“No habrá más John Bobbitts en su vida”, 
dijo el abogado de Lorena, James Lowe, en 
la conferencia de prensa junto a su clienta a 
la salida del juzgado de Manassas.

Lorena señaló que el proceso judicial “fue 
un poco duro”, pero indicó que en las cinco 
semanas posteriores que pasó en un hospital 
psiquiátrico de Virginia, los médicos le dieron 
un buen trato, y agregó que en todo este 
período echó de menos el trabajo y a su 
familia. Lorena, al agradecer el apoyo de 
familia y amigos, extendió este agradecimiento, 
en particular, “a Dios” y a sus padres “por 
la educación moral y los valores” que recibió.

sometida a una evaluación pis- 
quiátrica durante 45 días.

Durante el juicio, Bobbitt 
alegó continuos abusos sexua
les por parte de su marido, un 
ex. infante de Marina desem
pleado, durante los cuatro años 
de matripionio. En un juicio 
previo, celebrado en el mes de 
noviembre de 1993, el propio 
John Bobbitt fue absuelto de 
los abusos sexuales, pero en esa 

ocasión los abogados de su 
mujer tan sólo pudieron pre
sentar pruebas de abusos 
cometidos en los cuatro días 
precedentes al corte del pene 
en un arrebato de furia. En 
el juicio a Lorena, celebrado 
en Manassas, la defensa pudo 
hacer un detallado recuento de 
los cuatro años de vida marital 
y aportar pruebas sobre los 
abusos sexuales.

Ladi Di.

La princesa Diana, 
furiosa por la 
traición de su amigo 
James Hewitt

LONDRES. (Efe).- La prin
cesa Diana está furiosa por la 
decisión del mayor James 
Hewitt de contar a un diario 
londinense detalles de su amis
tad, y considera que su amigo 
cometió una “traición”, asegu
ró ayer, martes, el diario lon
dinense “The Sun”.

Hewitt, de 35 años, que 
enseñó a montar a caballo a 
los príncipes Guillermo y Enri
que, hijos de los Príncipes de 
Gales, cuenta al periódico 
“Daily Express” la forma en 
que conoció a lady Di y cómo 
se hicieron muy buenos amigos.

Pero la princesa Diana con
sidera que Hewitt es “un trai
dor y cometió un terrible acto 
de traición”, dijo un amigo de 
aquélla a ”The Sun”.

“La Princesa le dio confian
za. Es suficiente con decir que 
él (Hewitt) no es más su ami
go”, añadió.

“The Sun” recuerda que en 
la grabación de la conversación 
íntima que la Princesa de Gales 
mantuvo hace unos años con 
James Gilbey, revelada por la 
prensa en 1992, lady Di afirmó 
que vistió a “Hewitt de la cabe
za a los pies”.

El mayor Hewitt, que dejará 
el Ejército próximamente, 
habló ayer en el “Daily 
Express” de su estrecha amis
tad con la princesa Diana y 
de la mutua confianza que 
ambos se tenían.

Lady Di es muy reservada 
pero “una vez que ella siente 
que tiene tu confianza se abre 
muy rápidamente porque es 
una persona que se entrega 
mucho”, asegura el mayor.

Añade que la conoció en 
1987 en una fiesta organizada 
por amigos comunes y después 
enseñó a cabalgar a los prín
cipes en un parque de Londres.

Ante la pregunta de si no 
tenía miedo a enamorarse de 
ella, Hewitt asegura que “de
safiaría a muchos hombres si 
no la encuentran atractiva, 
pero uno tiene que aprender 
a controlar las emociones y los 
sentimientos en ese aspecto”.

El mayor defendió a la prin
cesa de Gales de los comen
tarios en la prensa sobre que 
ella no es una persona muy 
inteligente y afirmó que “es 
muy astuta e inteligente.

Es muy leal, afectiva y 
comprensiva”.



PLAZA DEL PILAR
La Junta no 
incluye Argamasilla 
de Alba en la ruta 
turística del 
Quijote

<11O,1>E1 diputado regional 
del PP Pedro Peral ha denun
ciado públicamente la exclu
sión de Argamasilla de Alba 
de la ruta turística del Qui
jote, detallada en folletos edi
tados por la Consejería de 
Industria y Turismo de la Jun
ta de Comunidades.

Para Peral “elaborar un 
programa de visitas turísticas 
por La Mancha cervantina y 
prescindir de Argamasilla de 
Alba es un “pecado” mortal 
contra la historia, la geografía 
y la literatura”.

El parlamentario, que ha 
preguntado en las Cortes por 
las razones de esta omisión, 
añade que “promover una mal 
llamada ruta turística de Don 
Quijote son incluir, en un 
lugar destacado, Argamasilla 
de Alba, constituye una 
aberración histórico-geográfi- 
ca, a caballo entre la prepo
tencia y la ignorancia. Ello 
resulta imperdonable cuando 
el gobierno regional ha gas
tado más de 25 millones de 
pesetas en el último año en 
folletos informativos, que 
sucitarán sonrisas de incredu
lidad entre quienes nos visiten 
con un poco de formación, 
y al día de la fecha todavía 
se ofrecen en las oficinas de 
Turismo de la Junta”. Según 
estos folletos, la ruta de Don 
Quijote va desde Consuegra 
a Mota del Cuervo, pasando 
por Madridejos, Puerto Lápi- 
ce. Herencia, Alcázar de San 
Juan, Campo de Criptana y 
EI Toboso, lugares “todos 
ellos, de indudable sabor cer
vantino, pero entre los que 
debe figurar Argamasilla de 
Alba”, según Peral.

Los folletos aludidos han 
sido elaborados, a juicio del 
parlamentario ciudarrealeño, 
con unos criterios “desafor
tunados y más proclives a las 
adhesiones partidistas que al 
rigor y al respeto que merecen 
la historia y la tradición”.

El diputado regional 
recuerda que sobre Argama
silla de Alba, “el" lugar de 
La Mancha, han escrito desde 
Cervantes hasta el poeta Pas
cual Antonio Beño, pero 
“ahora Bono olvida la historia 
y la literatura y pretende rec
tificar a Machado, a los aca
démicos de Argamasilla y has
ta el mismo Azorín, para 
quien la genuina “Ruta del 
Quijote” transcurría por El 
Toboso, Campo de Criptana, 
Alcázar de San Juan, Arga
masilla de Alba y Ruidera.
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El alcalde de Villafranca no quitará más el “tapón"

Las Tablas han
perdido 0,2 Hm^

►
 Una cisterna volcó en Poblete. Una cisterna cargada con unos 25.000 litros 

de aceite, procedente de Repsol, volcó sobre las nueve de la mañana de ayer en 
el kilómetro 184 de la carretera N-420, a unos cien metros de Poblete. El camión 
cisterna, de la empresa Comatra, de Campo de Criptana, volcó después de salirse 
de la calzada por el margen derecho. Su conductor resultó herido leve. , rueda

Pelayo MARTIN

El Parque Nacional de 
las Tablas de Daimiel per
dió alrededor de 0,2 hec
tómetros cúbicos de agua, 
debido a la rotura del “ta
pón” llevada a cabo por el 
alcalde de Villafranca de 
los Caballeros, según los 
primeras estimaciones de la 
Confederación Hidrográfi
ca del Guadiana.

En la reunión que cele
braron, el pasado lunes, el 
delegado del Gobierno de 
Castilla-La Mancha, Daniel 
Romero; el presidiente de 
la Confederación del Gua
diana, Antonio José Alca
raz y el alcade de Villa- 
franca, Francisco García 
Muñoz, se debatió el pro
blema surgido y se llegó al 
acuerdo que no sea roto, 
de nuevo, el “tapón” que 
ha suscitado la polémica.

Antonio José Alcaraz, 
declaró a LA TRIBUNA, 
que en la reunión se hi/o 
una exposición de los 
hechos acaecidos y “quedó 
claro que el tapón no se

m
'I

EI trasvase sigue su curso

va a quitar y éste ha sido 
el compromiso del alcalde 
de Villafranca de los Caba
lleros”.

Alcaraz, que estuvo res
paldado por el delegado del 
Gobierno, dijo que el pri
mer edil alegó que un plazo 
de 40 días no se había noti
ficado nada al respecto de 

un nuevo trasvase y de ahí 
su actuación, “pero le deja
mos claro que esto no se 
podía hacer”.

Pese al compromiso del 
alcalde de la localidad tole
dana, la denuncia presen
tada por la Confederación 
del Guadiana sigue su cur
so, puntualizó Antonio José 
Alcaraz. Más tarde volvió 
a incidir que el daño ha 
sido más moral y adminis
trativo que físico, “aunque 
esto no resta la importancia 
y trascendencia que ha teni
do el problema”.

Por otro lado,., el presi
dente de la Confederación 
del Guadiana adelantó que, 
en la actualidad, están 
entrando medio metro cúbi
co de agua por segundo a 
las Tablas de Daimiel del 
primer trasvase de 10 hec
tómetros cúbicos. Respecto 
al segundo trasvase dijo que 
espera que llegue al Parque 
Nacional el 60-70 por cien
to de los cinco Hm3 de 
agua.

► La situación de la Sanidad 
en Ciudad Real ha atravesado 
momentos difíciles en los últi
mos años, pero quizá el 
ambiente nunca ha estado tan 
crispado como ahora.

► A las continuas denuncias 
sobre las deficiencias sanita
rias, la desorganización, la 
escasez de medios y de per
sonal, se unen ahora denun
cias de las de verdad: en el 
Juzgado.

► Feo, muy feo, se pone el 
asunto cuando para solucio
nar cuestiones sanitarias hay 
que acudir a los tribunales.

► Una coincidencia: el ante
rior director provincial del 
Insalud, Carlos Barra, llegó a 
pedir la cabeza de una perio
dista. El actual, Félix Arce, 
ironiza sobre las informacio
nes aparecidas en la prensa 
relativas al estado de nuestra 
Sanidad.

► Al final, la culpa la tene
mos los de siempre. Ellos sólo 
son las víctimas de informa
ciones malintencionadas.
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Lunes, 28 ......... 30058 
Martes, 1 ......... 89660
Miércoles, 23 27568
Jueves, 24 .........63958
Viernes, 25 .... 81440

Serie 177

I femninva
BONOLOTO

Lunes, día 28
2-17-24-38-40—47

Comple. 14 Rein. 6
Martes, día 1

3-4-13-17-28-42
Comple. 35 Rein. 8
Miércoles, día 23 * 
15-23-28-37-43-46 

Comple. 25 Rein. 5 
Viernes, día 25 
16—23-31—33—40—42
Comple. 44 Rein. 1

PRIMITIVA 
Jueves, día 24 
11 -26-30-31 -34-45 

Comple. 24 Rein. 9 
Sábado, día 26

1-15-22-33-35-41
Comple. 34 Rein. 8
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